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Shalom à l'Epouse dans le monde entier où on lira ce message glorieux de la 

rédemption :  LES 7 FETES DE L'ETERNEL

LES 7 FETES  DE L'ETERNEL,  DONNEES AU PEUPLE D'ISRAEL

Prions le Seigneur JESUS-CHRIST: 

C'EST LE LEVER DU SOLEIL §    1 Courbons  la  tête.  Seigneur,  comme  nous  nous 
assemblons ici en ce beau matin de Pâques, nous voyons les petits boutons qui éclosent, les 
abeilles qui viennent s’y poser pour y récolter leur part, les oiseaux qui chantent comme si 
leur coeur débordait de joie de ce qu’il y ait un Pâques. Nous croyons que Tu as ressuscité  
Jésus d’entre les morts, il y a de nombreuses années aujourd’hui, et nous célébrons ce jour 
comme fête commémorative.
2  Qu’il  y  ait  un  Pâques  parmi  nous  tous,  aujourd’hui.  Puissions-nous,  en  tant  que  Ses 
serviteurs, comprendre Sa Parole : que nous étions alors en communion avec Lui, et que 
maintenant nous sommes ressuscités avec Lui et assis ensemble dans les lieux Célestes.
4 Guéris tous les malades et les affligés. Que ce soit un Pâques pour eux aussi, et un exode, 
qui les fera passer de la maladie à la force. Et ceux qui sont morts par leur péché et par leur 
offense, puissent-ils vivre aujourd’hui, grâce à Christ. Et nous T’en louerons, car nous le 
demandons en Son Nom. Amen. 

INTRODUCTION

LEVITIQUE 23     : 1 à 44 vous trouverez ces sept fêtes, et les sabbaths entre les fêtes

I°     La fête de la pâque
II°   La fête des pains sans levain
III°  La fête de la gerbe agitée
IV°  La fête des prémices
V°   La fête des trompettes
VI°  La fête des expiations
VII° La fête des tabernacles

Dieu, ne donne pas des fêtes juste pour mettre Israel dans un état festif, mais Il cache et 
révéle ici même l'histoire de la rédemptions, que l'épouse decouvrirai dans les sept âges de 
l'église.  
Ces fêtes étaient fêtés à l'honneur de l'Eternel, donc ce n'étaient pas des fêtes paiennes, où 
on consacre des sacrifices aux idoles.

Deuteronome    29:29 Les choses cachées sont à l'Éternel, notre Dieu; les choses révélées  
sont à nous et à nos enfants, à perpétuité, afin que nous mettions en pratique toutes les  
paroles  de  cette  loi. (Il  est  le  Dieu  qui  se  cache  est  serevele  dans  la  simplicité)  ...
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Proverbes 25     :   2   La gloire de Dieu, c'est de cacher les choses; La gloire des rois, c'est de  
sonder les choses. 3Les cieux dans leur hauteur, la terre dans sa profondeur, Et le coeur des  
rois, sont impénétrables. On a dit à Daniel de scelle le livre jusqu'aux temps de la fin :  
Daniel 12 : 4, Toi, Daniel, tiens secrètes ces paroles, et scelle le livre jusqu’au temps de la  
fin.  Plusieurs  alors  le  liront,  et  la  connaissance  augmentera. …8 J'entendis,  mais  je  ne  
compris pas; et je dis: Mon seigneur, quelle sera l'issue de ces choses?9 Il répondit: Va, Daniel, car  
ces paroles seront tenues secrètes et scellées jusqu'au temps de la fin.10 Plusieurs seront purifiés,  
blanchis et épurés; les méchants feront le mal et aucun des méchants ne comprendra, mais ceux qui  
auront de l'intelligence comprendront...(Apocalypse  10:7 )  mais qu'aux jours de la voix du  
septième  ange,  quand  il  sonnerait  de  la  trompette,  le  mystère  de  Dieu  s'accomplirait,  
comme il l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes.  8 Et la voix, que j'avais entendue du  
ciel, me parla de nouveau, et dit: Va, prends le petit livre ouvert dans la main de l'ange qui  
se tient debout sur la mer et sur la terre. 9 Et j'allai vers l'ange, en lui disant de me donner  
le petit livre. Et il me dit: Prends-le, et avale-le; il sera amer à tes entrailles, mais dans ta  
bouche il sera doux comme du miel. 
Tous ces mystères étaient cachés dans le livre, jusqu'à l'ouverture des 7 sceaux d'apocalypse, 
et  maintenant  avec  les  sept  tonnerres  révélés,  nous  sommes  éclairés  et  cela  nous  fait 
dévélopper dans la gloire, pour voir la parole manifestées.
Et l'enseignant devait venir pour enseigner :  Jean 16     :12 J'ai encore beaucoup de choses à 
vous dire, mais vous ne pouvez pas les porter maintenant.  13 Quand le consolateur sera  
venu, l`Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera pas de lui-
même, mais il dira tout ce qu`il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir  14 Il  
me glorifiera, parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera. 15Tout ce que le  
Père a est  à  moi;  c'est  pourquoi  j'ai  dit  qu'il  prend de ce  qui  est  à  moi,  et  qu'il  vous  
l'annoncera. 16Encore un peu de temps, et vous ne me verrez plus; et puis encore un peu de  
temps, et vous me verrez, parce que je vais au Père. … 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 344 Sans le baptême du Saint-Esprit, 
vous ne pourrez jamais avoir les yeux ouverts à une véritable révélation Spirituelle de la 
Parole. Un homme sans l’Esprit est aveugle à Dieu et à Sa vérité... Il existe un manuel de 
psychologie dont nous avons tous besoin : c’est la Bible. Il a été écrit par Dieu, et il contient 
la psychologie de Dieu. Vous n’avez pas besoin d’un docteur pour vous l’expliquer. Recevez 
le Saint-Esprit, et Lui vous donnera l’explication. C’est Lui qui a écrit le Livre, alors Il peut 
vous dire ce qu’il renferme et ce qu’il signifie. I Corinthiens 2.9-16  

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 135 Ces hommes, par le Saint-Esprit, se 
rappelaient les Paroles mêmes que Jésus avait dites. C’est pour cela que les Évangiles sont 
exacts. Ils sont parfaits. Seulement l’Esprit ne leur a pas seulement rappelé toutes choses, 
mais Il leur en a aussi enseigné plus long sur la vérité qu’ils avaient déjà. C’est ainsi que 
Paul a reçu ses révélations. Il a dit à ce sujet : “Je vous déclare, frères, que l’Évangile qui a 
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été annoncé par moi n’est pas de l’homme; car je ne l’ai ni reçu (d’un homme) ni appris 
d’un homme, mais par une révélation de Jésus-Christ.” Galates 1.11-12. Il était enseigné par 
le Saint-Esprit….Un jour, quand Jésus était sur terre, un homme important est venu Le voir. 
Cet homme a dit : “Maître, nous savons que Tu es un enseignant envoyé par Dieu.” Mais 
vous  remarquerez  que  Jésus  l’a  interrompu.  Il  s’est  tourné  vers  Nicodème,  et  on  peut 
paraphraser Ses paroles comme ceci : “Je ne suis PAS un enseignant. Je suis l’Agneau du 
Sacrifice pour le péché. Je rends la Nouvelle Naissance possible par Mon Esprit. Mais il va  
venir Quelqu’un qui est l’Enseignant. C’est le Saint-Esprit.” Quand Jésus était sur terre, Il  
est venu comme Agneau, et comme Prophète. Mais quand Il est revenu sur l’Église par Son 
Esprit, Il est devenu l’Enseignant.  

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 368 Pour en revenir à l’objectif de ce 
dernier chapitre, qui est de suivre les deux Églises, et les deux esprits, depuis la Pentecôte  
jusqu’à leur fin, nous terminerons en montrant maintenant ce qu’il en est dans l’Âge de 
Laodicée.

   Cet âge a débuté à l’aube du vingtième siècle.  Comme c’est  dans cet âge que la 
véritable Église devait  redevenir l’épouse qu’elle était  à la Pentecôte,  nous savons qu’il 
devait nécessairement y avoir un retour de la puissance dynamique. Ceci, les croyants l’ont 
perçu dans leur esprit, et ils se sont mis à crier à Dieu, en demandant une nouvelle effusion 
semblable à celle du premier siècle. On crut voir la réponse à ce cri quand nombre de gens 
se  mirent  à  parler  en  langues  et  à  manifester  les  dons  de  l’Esprit.  On  crut  alors  qu’il  
s’agissait de la RESTAURATION attendue depuis si longtemps. Ce n’était pas le cas, car la 
pluie de l’arrière-saison ne peut venir qu’après la pluie de la première saison, qui est la pluie 
du printemps, celle de l’ENSEIGNEMENT. La pluie de l’arrière-saison, qui vient ensuite, 
c’est la pluie de la MOISSON. Comment ceci aurait-il pu être la chose réelle, alors que la 
Pluie de l’Enseignement n’était  pas encore venue? Le Messager-Prophète qui devait être 
envoyé pour ENSEIGNER les gens et pour ramener les cœurs des enfants aux pères de la 
Pentecôte n’était pas encore venu. Ainsi, contrairement à ce qu’on pensait, la restauration et 
la dernière vivification pour l’enlèvement n’étaient pas venues. C’était plutôt un mélange, 
où les injustes avaient part à la bénédiction Spirituelle et aux manifestations du Saint-Esprit, 
comme nous n’avons cessé de vous le montrer. La puissance démoniaque y avait aussi un 
rôle, puisque des hommes étaient sous l’empire des démons sans qu’aucun ne semble s’en 
rendre compte. Ensuite, comme preuve que ce n’était pas le VRAI, ces gens (avant même la 
venue d’une seconde génération) se sont organisés, ils ont rédigé leurs doctrines contraires à 
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l’Écriture, et élevé leurs propres barrières, comme tous les autres groupes qui les avaient 
précédés.

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 137    Or,  quand Dieu se tait,  nous 
faisons mieux de nous taire. Mais là où Il a parlé, nous faisons mieux de parler, nous aussi,  
et de dire ce qu’Il a déjà dit. Il nous a dit que le signe, c’est-à-dire ce qui se produirait après 
avoir été baptisé du Saint-Esprit, c’est que l’Enseignant viendrait nous enseigner toute la 
vérité. Mais cet Enseignant est un enseignant INTÉRIEUR, pas un enseignant extérieur. Si 
l’Esprit n’était pas à l’intérieur, vous n’entendriez pas la vérité et ne la recevriez pas par 
révélation, même si vous l’entendiez à longueur de journée. C’était le signe que l’Esprit 
habitait à l’intérieur à l’époque de Paul. Ceux qui étaient remplis du Saint-Esprit entendaient 
la Parole, la recevaient, et vivaient par elle. Ceux qui n’avaient pas l’Esprit l’entendaient 
seulement comme des hommes charnels, ils y mettaient une fausse interprétation, et ils s’en 
allaient dans le péché.

   Dans chaque âge (et chaque âge est l’âge du Saint-Esprit pour le vrai croyant), dans 
chaque  âge,  dis-je,  le  signe  a  été  le  même.  Ceux  qui  avaient  l’Esprit,  l’Enseignant, 
entendaient la Parole, et cet Esprit en eux prenait la Parole et la leur enseignait (la leur 
révélait); et ils étaient du groupe de ceux qui entendaient le messager et son message, qui le 
prenaient et qui le vivaient.

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE §   332 Le Saint-Esprit, Lui seul, 
est le révélateur de la révélation Divine de Christ, et Il l’a été dans tous les âges. Souvenez-
vous, tous les âges! À qui la Parole du Seigneur est-elle venue? Au prophète, à lui seul. 
C’est exact. Pas vrai? Et le prophète devait premièrement être confirmé. Ce n’est pas parce 
qu’il disait être prophète, mais parce qu’il était né prophète et prouvait qu’il était prophète, 
et que tout ce qu’il disait correspondait parfaitement à la Parole et s’accomplissait, alors tout 
le reste perdait son emprise.  Voyez? C’était,  la Parole du Seigneur ne venait que par le 
Saint-Esprit. La Bible dit: “Les hommes d’autrefois, poussés par le Saint-Esprit, voyez, ont 
écrit la Parole.” 
335 C’est le seul moyen pour vous de Le reconnaître aujourd’hui, le seul moyen pour vous 
de  recevoir  la  triple  révélation  de  Dieu,  c’est  par  le  Saint-Esprit.  C’est  le  seul  moyen 
possible, et pour ça, il faut que vous ayez été prédestiné à le voir. Sinon, vous ne le verrez 
jamais. Si vous n’avez pas été prédestiné à le voir, vous ne le verrez jamais; en effet, cette 
Lumière pourra briller, et vous vous en irez en vous moquant de ça, et par une conception 
intellectuelle vous donnerez toutes sortes d’explications visant à réfuter ça. Alors que Dieu 
Lui-même Se manifeste et qu’Il le prouve, voyez, mais, si vous n’avez pas ce qu’il faut pour 
le voir, vous ne le verrez pas. 
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Hebreux    5:10 Dieu l'ayant  déclaré  souverain sacrificateur  selon l'ordre  de  Melchisédek. 
11 Nous avons beaucoup à dire là-dessus, et des choses difficiles à expliquer,  parce que 
vous êtes devenus lents à comprendre. 12 Vous, en effet, qui depuis longtemps devriez être 
des  maîtres,  vous  avez  encore  besoin  qu'on  vous  enseigne  les  premiers  rudiments  des 
oracles de Dieu, vous en êtes venus à avoir besoin de lait et non d'une nourriture solide.  
13 Or, quiconque en est au lait n'a pas l'expérience de la parole de justice; car il  est un 
enfant. 14 Mais la nourriture solide est pour les hommes faits, pour ceux dont le jugement 
est exercé par l'usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal.

I Corinthiens   3:1 Pour moi, frères, ce n'est pas comme à des hommes spirituels que j'ai pu 
vous parler, mais comme à des hommes charnels, comme à des enfants en Christ. 2 Je vous 
ai donné du lait, non de la nourriture solide, car vous ne pouviez pas la supporter; et vous ne  
le pouvez pas même à présent, parce que vous êtes encore charnels. 3 En effet, puisqu'il y a 
parmi vous de la jalousie et des disputes, n'êtes-vous pas charnels, et ne marchez-vous pas 
selon l'homme? 4 Quand l'un dit: Moi, je suis de Paul! et un autre: Moi, d'Apollos! n'êtes-
vous pas des hommes? 5 Qu'est-ce donc qu'Apollos, et qu'est-ce que Paul? Des serviteurs, 
par le moyen desquels vous avez cru, selon que le Seigneur l'a donné à chacun. 6 J'ai planté, 
Apollos a arrosé, mais Dieu a fait croître, 7 en sorte que ce n'est pas celui qui plante qui est 
quelque chose, ni celui qui arrose, mais Dieu qui fait croître.

Dieu Tient Sa Parole  07/ 04/ 1957    §    87 Nous développons la Parole de Dieu, et nous 
devons nous développer à mesure que la Parole de Dieu se développe. 88 À mesure que le 
temps se développe, la science se développe. Et si le monde naturel... L’homme est le même 
homme  qu’il  était  il  y  a  six  mille  ans  quand  Dieu  l’a  créé.  Il  a  la  même  capacité 
intellectuelle. Il a la même intelligence. Il est exactement le même homme, avec les mêmes 
cinq sens, qu’il était il y a des milliers d’années. Mais regardez les progrès qu’il a faits au 
cours des cinquante dernières années. Regardez ce que ce fils de Dieu déchu a fait.  Il a 
inventé  les  automobiles,  la  radio,  les  lumières  électriques,  les  bombes atomiques  et  les 
avions à réaction. Regardez comme ça s’est fait  rapidement.  Les pages de la science se 
tournent rapidement.
89 Mais nous, nous voulons nous arrêter sur un vieux credo d’église, et rester là, alors que 
Dieu veut que nous développions la Parole. Nous vivons au dernier jour. Nous vivons au 
temps où la magnifique Église de Dieu devrait se tenir debout, resplendissante comme le Lis 
de la Vallée.
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91 Nous devrions nous développer, avec l’Esprit de Dieu coulant à flots. Pas juste une petite 
effusion, pas rien qu’un petit baptême, mais de baptême en baptême! Pas une révélation, “le 
juste vivra par la foi”, ou “la sanctification”, ou “les dons de l’Esprit”, mais de révélation en 
révélation, de puissance en puissance, de gloire en gloire! Mais, nous devrions être au bout 
de la route,  prêts pour l’enlèvement.  Et nous traînons en arrière dans ces vieilleries,  en 
disant : “Eh bien?” Nous retournons toujours en arrière. Avançons! 
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I° PARTIE : LA FETE DE PÂQUE

a)Dieu institue la fête de Pâque, à la sortie d'Israel de l'Egypte au bout de 430 ans de  
servitude, Israël est sortie après avoir immolé l’agneau dont le sang devrait leurs servir de  
signe sur  les  portes,  les  linteaux pour les  préserver  de  la  mort  qui  allait  frappé tout  
Egypte, puis particulièrement les premiers nés. C’est la délivrance d'Israel, par Elohim  
Le Dieu d’Israël. C’est la fête de la liberté du peuple béni de l'Eternel, accomplissant  
ainsi ce qu'Il avait dit à Abraham. 

b) Et pendant 40 ans, la durée de leurs marches dans le désert; environs 14 siècle avant  
J.C,  nous  voyons  que  la  fête  de  pâque,  inaugurait  plusieurs  céremonies  entre  autre,  
l’agneau immolé, la fête de pains sans levain, la fête de la gerbe agitée, les prémices.  
Dieu a donné à Israel de commemorer cette grande délivrance, jusqu'à l'arrivé de Jésus  
Christ, la vrai Pâque dont la première n'était que le type.

c) Comment définissons-nous la fête de Pâques? Cette fête est une commémoration a  
multiples  significations  pour  nous  chrétiens,  cela  nous  rappelle  evidemment,  l’entrée  
triomphale de Jésus-Christ à Jérusalem, Sa mort, et surtout Sa résurrection. C’est la fête  
de la délivrance contre la mort pour les croyants, le grand lever du soleil et même tout  
l'univers l'héritage d'Adam l'attendait.

La cérémonie de la Pâque dans l'ancien testement

Exode 12 : 2 – 14 La cérémonie de la Pâque que Elohim avait donné à Israel,  commence 
lorsque Elohim voulait  accomplir  la  promesse faite  à  Abraham des  années  avant,  sortir 
Israel, par Son bras puissant, le déliver, le ramener dans un pays ou coulent le lait et le miel, 
c'est 14è jour du mois d’Abib (ou ‘Nissan’, qui correspondait  au 1er Avril  du calendrier 
romain qui est le nôtre aujourd’hui).

Pouquoi le 14 ème jour     ? Pour que ça se marie avec l'histoire de la rédemption cachée  
dans les soixante et dix semaines de Daniel qui répresent les sept ans dans la prophètie,  
les sept âges d'Israel et les sept âges de l'église des gentils.

Pour les enfants d’Israël la Pâque était l’une des fêtes de la plus grandes importance pour  
L'ETERNEL Dieu, et cela était liée à la fête des pains sans levain à laquelle elle se suivait,  
durant  sept  jours.  Tous   Israël,  avaient  l’obligation  d’y  participer.  (Deut.  16.1-8,16).  
L’agneau sacrificatoire était immolé dans la journée du 14 Nissan (entre les deux soirs), et  
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mangé à la jonction des 14è et 15è jour où commençait la Fête des Pains sans levain ; il  
devait être rôti au feu et non bouilli. Il fallait tout manger, depuis la tête jusqu’aux pattes et  
aux tripes, les reins ceints, le bâton de pèlerin à la main, les sandales aux pieds.

LE SEUL LIEU D'ADORATION 20/02/1965 §  38     Maintenant, toutes les fêtes, les jours 
de fête, tout le tabernacle, tout le bois, tout ce qu’il y avait dans le tabernacle, tout 
représentait Christ.     Toutes les offrandes, toutes les lois, tout était en type de Christ.   

§ 50   Remarquez, les sept fêtes juives étaient tous célébrées dans le même lieu. Ils n’ont 
jamais célébré une fête ici pour les méthodistes, et une par ici pour les baptistes, une par là-
bas pour les presbytériens, une par ici pour les catholiques, et une pour les protestants. Les 
sept fêtes étaient toutes célébrées dans le même     lieu.
§ 52   Les sept fêtes devaient toutes être célébrées dans ce même lieu. On ne pouvait 
pas célébrer la fête ailleurs. Mais ces sept fêtes de l’année devaient être célébrées en un 
même lieu. C’est pourquoi les Sept Ages de l’Église devaient venir d’un seul et même 
lieu, c’était Christ, Qui parlait dans tous les Sept Ages de l’Église. C’est absolument 
vrai. Un type des Sept Ages de l’Église, mais ils en ont fait des dénominations. 

Le Lieu d’Adoration Que Dieu A Pourvu  25.  04.  1965  § 51   Ceci,  rendant visible 
maintenant pour nous les ombres du temps, nous montre visiblement Christ. Tout l’Ancien 
Testament est une ombre de Jésus. En Égypte, ce soir là, alors qu’il fallait tuer un agneau 
pascal pour la protection des gens, nous réalisons que Dieu avait un lieu, une condition. 
Peut importe combien un sacrificateur était jeune ou vieux, un homme du clergé, tout ce que 
vous étiez, vous devriez vous trouver à un certain endroit. Tout ce qui était en dehors de ce 
lieu devait périr. Vous devez être à ce seul lieu, le lieu qu’Il a pourvu.

L’Apôtre Paul a dit par l’Esprit : « Que personne donc ne vous juge au sujet du manger ou  
du boire, ou au sujet d`une fête, d`une nouvelle lune, ou des sabbats:  c`était l`ombre des  
choses à venir, mais le corps est en Christ. » (Colossiens 2:17). Et Frère Branham dit que 
toutes ces fêtes parlaient de Christ.

JESUS AGNEAU POUR MOURIR, JESUS SACRIFICATEUR POUR SERVIR

Hébreux 10     :1En effet,  la loi, qui possède une ombre des biens à venir, et non l'exacte 
représentation  des  choses,  ne  peut  jamais,  par  les  mêmes  sacrifices  qu'on  offre 
perpétuellement chaque année, amener les assistants à la perfection.   2Autrement, n'aurait-on 
pas cessé de les offrir, parce que ceux qui rendent ce culte, étant une fois purifiés, n'auraient 
plus eu aucune conscience de leurs péchés?   3Mais le  souvenir des péchés est  renouvelé 
chaque année par ces sacrifices;   4car il est impossible que le sang des taureaux et des boucs 
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ôte les péchés. 5C'est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit: Tu n'as voulu ni sacrifice 
ni offrande, Mais tu m'as formé un corps; 6Tu n'as agréé ni holocaustes ni sacrifices pour le 
péché.  7Alors j'ai dit: Voici, je viens Dans le rouleau du livre il est question de moi Pour 
faire, ô Dieu, ta volonté.   8Après avoir dit d'abord: Tu n'as voulu et tu n'as agréé ni sacrifices 
ni offrandes, Ni holocaustes ni sacrifices pour le péché ce qu'on offre selon la loi,  9il dit 
ensuite: Voici, je viens Pour faire ta volonté. Il abolit ainsi la première chose pour établir la 
seconde. 10C'est en vertu de cette volonté que nous sommes sanctifiés, par l'offrande du 
corps de Jésus-Christ,  une fois pour toutes.19Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au 
moyen du sang de  Jésus,  une  libre  entrée  dans  le  sanctuaire 20par  la  route  nouvelle  et 
vivante qu'il a inaugurée pour nous au travers du voile, c'est-à-dire, de sa chair, 21et puisque 
nous avons un souverain sacrificateur établi sur la maison de Dieu, 22approchons-nous avec 
un coeur sincère, dans la plénitude de la foi, les coeurs purifiés d'une mauvaise conscience, 
et le corps lavé d'une eau pure.  

LA RESPONSABILITE DE SOUVERAIN SACRIFICATEUR

Hebreux    5:5:1 En effet, tout souverain sacrificateur pris du milieu des hommes est établi 
pour les hommes dans le service de Dieu, afin de présenter des offrandes et des sacrifice 
pour les péchés. 2 Il peut être indulgent pour les ignorants et les égarés, puisque la faiblesse 
est aussi son partage. 3 Et c'est à cause de cette faiblesse qu'il doit offrir des sacrifices pour 
ses propres péchés, comme pour ceux du peuple. 4 Nul ne s'attribue cette dignité, s'il n'est 
appelé de Dieu, comme le fut Aaron. 5 Et Christ ne s'est pas non plus attribué la gloire de 
devenir souverain sacrificateur, mais il la tient de celui qui lui a dit: Tu es mon Fils, Je t'ai 
engendré  aujourd'hui!  6 Comme il  dit  encore  ailleurs:  Tu es  sacrificateur  pour toujours, 
Selon l'ordre de Melchisédek.

11     Nous avons beaucoup à dire là-dessus, et des choses difficiles à expliquer, parce que vous 
êtes devenus lents à comprendre.   12   Vous, en effet, qui depuis longtemps devriez être des 
maîtres, vous avez encore besoin qu'on vous enseigne les premiers rudiments des oracles de 
Dieu,  vous  en  êtes  venus  à  avoir  besoin  de  lait  et  non  d'une  nourriture  solide.  13   Or, 
quiconque en est au lait n'a pas l'expérience de la parole de justice; car il est un enfant.  
14   Mais la  nourriture  solide  est  pour les  hommes faits,  pour ceux dont le  jugement est 
exercé par l'usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal.

 En parlant de Sacerdoce et de Melchisedek,  Paul dit     :

Hebreux    9:1 La  première  alliance  avait  aussi  des  ordonnances  relatives  au  culte,  et  le 
sanctuaire  terrestre.  2 Un  tabernacle  fut,  en  effet,  construit.  Dans  la  partie  antérieure, 
appelée le lieu saint, étaient le chandelier, la table, et les pains de proposition. 3 Derrière le 
second voile se trouvait  la  partie du tabernacle appelée le  saint des saints,  4 renfermant 
l'autel d'or pour les parfums, et l'arche de l'alliance, entièrement recouverte d'or. Il y avait  
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dans l'arche un vase d'or contenant la manne, la verge d'Aaron, qui avait fleuri, et les tables  
de l'alliance.
5 Au-dessus  de  l'arche  étaient  les  chérubins  de  la  gloire,  couvrant  de  leur  ombre  le 
propitiatoire. Ce n'est pas le moment de parler en détail là-dessus.  

ICorinthiens  13:8 L'Amour  ne  périt  jamais.  Les  prophéties  prendront  fin,  les  langues 
cesseront,  la  connaissance  disparaîtra.  9 Car  nous  connaissons  en  partie,  et  nous 
prophétisons  en  partie,   10     mais  quand  ce  qui  est  parfait  sera  venu,  ce  qui  est  partiel 
disparaîtra.    11     Lorsque j'étais  enfant,  je  parlais  comme un enfant,  je  pensais  comme un 
enfant, je raisonnais comme un enfant; lorsque je suis devenu homme, j'ai fait disparaître ce 
qui était de l'enfant.

Hebreux   6:1   C'est pourquoi, laissant les éléments de la parole de Christ, tendons à ce qui 
est parfait, sans poser de nouveau le fondement du renoncement aux oeuvres mortes, 2 de la 
foi en Dieu, de la doctrine des baptêmes, de l'imposition des mains, de la résurrection des 
morts, et du jugement éternel. 3 C'est ce que nous ferons, si Dieu le permet.

QUAND  EST-CE  QUE  LES  FETES  PAIENNES  SONT  ENTREES  DANS 
L'EGLISE     ?

LA VOIX DE DIEU EN CE DERNIER JOUR  20. 01. 1963 § 39 Je lisais le Concile de 
Nicée, quand ces grandes questions ont été soulevées là à Nicée, Rome, trois cents ans après 
la mort du Christ, au grand Concile de Nicée, quand la grande église qui a pris position pour 
ce qui était juste, voulait la Bible. Mais les convertis romains de la première église de Rome 
avaient introduit des dogmes quand on a dit, par exemple, que nous devons avoir la Noël.

40 La Noël, Christ n'était pas né le vingt-cinq décembre, pas plus que moi, je ne suis né 
le 25 décembre. Eh bien, les collines de la Judée sont couvertes de neige, et Il… Cela serait 
en  contradiction  avec  toutes  les  autres  prophéties  de  la  Bible.  Il  était  né  au  printemps 
comme tous les agneaux. Pourquoi était-Il né dans une étable plutôt que dans une maison? Il 
était un Agneau. Pourquoi ne L'a-t-on pas tout simplement poussé à aller à l'autel ou plutôt à 
Son autel, là où Il fut cloué, à la croix? Il a été conduit à la croix. Les brebis sont conduites à 
l'abattoir. Il était un Agneau. Il était donc né au temps où naissent les agneaux.

41     Mais, vous voyez, pour y parvenir, ils ont pris l'anniversaire du dieu soleil; en effet, dans 
le système solaire, le - le soleil, pendant cinq jours, du vingt au vingt-cinq décembre, le 
soleil ne se déplace presque pas du tout. Cela - cela change un peu chaque jour, ça devient 
de plus en plus long jusqu'à ce qu'il atteigne son jour le plus long, en juillet, et puis, en 
décembre, on a les jours les plus courts. Alors, dans ce petit laps de temps, le 25, du 20 au 

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
à France

Téléphone : 0033 753030829

http://www.bible-en-ligne.net/bible,58N-6-3,hebreux.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,58N-6-2,hebreux.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,58N-6-1,hebreux.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-13-11,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-13-10,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-13-9,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-13-8,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,58N-9-5,hebreux.php


11
Shalom à l'Epouse dans le monde entier où on lira ce message glorieux de la 

rédemption :  LES 7 FETES DE L'ETERNEL

25, ils organisaient le cirque romain et célébraient l'anniversaire du dieu soleil. Ainsi donc, 
Jupiter qui était un dieu romain, a été introduit, et ils ont alors dit : "Nous allons prendre 
l'anniversaire du Fils de Dieu et l'anniversaire du dieu soleil, les mettre ensemble et on aura 
une seule  grande célébration."  C'est  incompatible.  Et,  oh,  ils  ont  introduit  beaucoup de 
choses là…

APOCALYPSE 10:1 Je vis un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé d'une 
nuée; au-dessus de sa tête était l'arc-en-ciel, et son visage était comme le soleil, et ses pieds 
comme des colonnes de feu. 2 Il tenait dans sa main un petit livre ouvert. Il posa son pied 
droit sur la mer, et son pied gauche sur la terre; 3 et il cria d'une voix forte, comme rugit un 
lion. Quand il cria, les sept tonnerres firent entendre leurs voix. 4 Et quand les sept tonnerres 
eurent fait entendre leurs voix, j'allais écrire; et j'entendis du ciel une voix qui disait: Scelle  
ce qu'ont dit les sept tonnerres, et ne l'écris pas. 5 Et l'ange, que je voyais debout sur la mer 
et sur la terre, leva sa main droite vers le ciel,  6 et jura par celui qui vit aux siècles des 
siècles, qui a créé le ciel et les choses qui y sont, la terre et les choses qui y sont, et la mer et  
les  choses qui y sont,  qu'il  n'y aurait  plus de temps,  7 mais qu'aux jours de la  voix du 
septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme 
il l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes.  8 Et la voix, que j'avais entendue du ciel, me 
parla de nouveau, et dit: Va, prends le petit livre ouvert dans la main de l'ange qui se tient  
debout sur la mer et sur la terre.

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE § 377   Maintenant, par Son Esprit et 
par Son Sang, Il a sanctifié une Église, pour pouvoir révéler chaque promesse destinée à ce 
dernier jour. Alors, voyez, Il a pu retourner en arrière, reprendre ce que ces autres hommes 
avaient laissé en suspens, ici, dans les derniers jours, et, par Son Saint-Esprit, révéler tout le 
mystère des Sept Sceaux. Voyez, Il S’exprime. C’est Son but. C’est pour ça qu’Il est mort.  
C’est le deuxième volet de Sa triple manifestation. Premièrement,  S’exprimer en Christ, 
puis  S’exprimer par  l’Église.  Et  c’est  la  même chose:  Christ  était  la  Parole,  et  l’Église 
devient la Parole quand elle laisse la Parole passer en elle.   

JESUS CHRIST  NOTRE PAQUE A  ETE IMMOLE

« Christ, notre Pâque, a été immolé »; Il est l’Agneau de Dieu immolé pour réconcilier  
l’homme pécheur au Dieu parfait et saint, afin qu’il soit épargné de Sa Présence, ainsi le  
Sang répandu du rédempteur couvrait alors l’adorateur, de sorte que Dieu, sans le voir,  
entendait sa voix à travers le Sang innocent et l'adorateur était agréer. 
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I CONRETHENS 5     : 7 Faites disparaître le vieux levain, afin que vous soyez une pâte  
nouvelle, puisque vous êtes sans levain, car Christ, notre Pâque, a été immolé. 8 Célébrons 
donc la fête, non avec du vieux levain, non avec un levain de malice et de méchanceté, mais  
avec les pains sans levain de la pureté et de la vérité.

Apocalypse 5. 6-7     :   «     Et je vis, au milieu du trône et des quatre êtres vivants et au milieu  
des vieillards, un agneau qui était là comme immolé. Il avait sept cornes et sept yeux, qui  
sont les sept esprits de Dieu envoyés par toute la terre. Il vint, et il prit le livre de la main  
droite de celui qui était assis sur le trône.     » 

ESAIE    53:3 Méprisé  et  abandonné  des  hommes,  Homme  de  douleur  et  habitué  à  la 
souffrance,  Semblable  à  celui  dont  on détourne  le  visage,  Nous  l'avons dédaigné,  nous 
n'avons fait de lui aucun cas. 4 Cependant, ce sont nos souffrances qu'il a portées, C'est de 
nos douleurs qu'il s'est chargé; Et nous l'avons considéré comme puni, Frappé de Dieu, et 
humilié.  5 Mais il était blessé pour nos péchés, Brisé pour nos iniquités; Le châtiment qui 
nous donne la paix est tombé sur lui, Et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris.  
6 Nous étions tous errants comme des brebis, Chacun suivait sa propre voie; Et l'Éternel a 
fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous.  7 Il a été maltraité et opprimé, Et il n'a point 
ouvert la bouche, Semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, A une brebis muette  
devant ceux qui la tondent; Il n'a point ouvert la bouche.

JEAN 1:29 Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit : Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte  
le péché du monde. 30 C'est celui dont j'ai dit : Après moi vient un homme qui m'a précédé,  
car il était avant moi. 31 Je ne le connaissais pas, mais c'est afin qu'il fût manifesté à Israël  
que je suis venu baptiser d'eau. 32 Jean rendit ce témoignage : J'ai vu l'Esprit descendre du  
ciel comme une colombe et s'arrêter sur lui. 33 Je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a  
envoyé  baptiser  d'eau,  celui-là  m'a  dit  :  Celui  sur  qui  tu  verras  l'Esprit  descendre  et  
s'arrêter, c'est celui qui baptise du Saint-Esprit. 34 Et j'ai vu, et j'ai rendu témoignage qu'il  
est le Fils de Dieu.35 Le lendemain, Jean était encore là, avec deux de ses disciples; 36 et,  
ayant  regardé  Jésus  qui  passait,  il  dit  :  Voilà  l'Agneau  de  Dieu. 37 Les  deux  disciples  
l'entendirent prononcer ces paroles, et ils suivirent Jésus.

ROMAINS   5:8     Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions 
encore des pécheurs, Christ est mort pour nous. 9 A plus forte raison donc, maintenant que 
nous sommes justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère.
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IPIERRE 1     :     18 sachant que ce n'est pas par des choses périssables, par de l'argent ou de  
l'or, que vous avez été rachetés de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée de vos  
pères, 19 mais par  le  sang précieux de Christ,  comme d'un agneau sans  défaut  et  sans  
tache, 20 prédestiné avant la fondation du monde, et manifesté à la fin des temps, à cause  
de vous, 

   En vivant, Il m’a aimé. En mourant, Il m’a sauvé. Enseveli, Il a emporté mes péchés 
au loin.   
 
Vivant, Mourant, Enseveli   29/03/ 1959 § 37-41   Quand quelque chose est enseveli, c’est 
caché, c’est hors de vue. « Et, enseveli, Il a emporté mes péchés au loin ! » Dieu ne peut 
plus jamais voir nos péchés, parce qu’ils sont ensevelis. Ils sont ensevelis où ? Dans la 
Mer de l’Oubli. Pensez à une mer… d’oubli ! Dieu ne peut plus s’en souvenir, parce qu’ils 
sont à la fois morts et ensevelis. Il n‘est même plus possible de se les rappeler. Ils sont sortis  
de la mémoire de Dieu. Il était aussi… Dans cet "ensevelissement", Il était représenté 
dans  l’Ancien  Testament.  Ils  avaient  deux… Ils  avaient  un  sacrifice  d’expiation  à  la 
purification  du  sanctuaire.  Et  ce  sacrifice  d’expiation  consistait  en  deux  boucs  qu’on 
prenait     ; un bouc était tué, et l’autre bouc avait… les péchés qu’on avait mis sur le bouc 
mort étaient mis sur le bouc vivant. Rappelez-vous que Jésus était une Brebis. Il était un 
Agneau, mais dans ce cas-ci Il  devint un bouc. Il  était  justice parce qu’Il était  Dieu, la 
Brebis. Mais Il devint un bouc, Il devint péché, afin qu’Il puisse être le sacrifice d’expiation 
pour moi et pour vous. D’une Brebis à un bouc.     Et Jésus était représenté dans ces deux 
animaux, dans ces deux boucs. Le premier mourait, il mourait pour servir d’expiation. Et les 
péchés provenant de l’expiation étaient mis sur le second, sur le bouc émissaire ; le bouc 
émissaire prenait les péchés du peuple et s’en allait loin dans le désert, portant les péchés du 
peuple. Qu’était-ce     ? C’était la mort et l’ensevelissement de notre Seigneur Jésus. «     En 
mourant… «     En vivant, Il m’a aimé. En mourant, Il m’a sauvé. Enseveli, Il a emporté mes 
péchés au loin.     » Il a pris sur Lui-même les péchés des gens et les a emportés jusqu’au fin 
fond du hadès. Il était le sacrifice d’expiation. Il avait sur Lui les péchés des gens ; Il est 
mort pour eux. Et, en plus, ces péchés ont été placés sur Lui, et Il a emporté nos péchés au  
loin, si loin que Dieu ne peut plus jamais les voir ! Pensez-y ! Oh, l’Eglise a de quoi crier 
"Alléluia     !"  pour un tel  Sauveur.  Nos péchés  sont non seulement  pardonnés,  mais aussi 
ensevelis dans la Mer de l’Oubli, pour ne plus jamais revenir à la mémoire.

HEBREUX   9:8 Le Saint Esprit montrait par là que le chemin du lieu très saint n'était pas 
encore ouvert, tant que le premier tabernacle subsistait.  9 C'est une figure pour le temps 
actuel, où l'on présente des offrandes et des sacrifices qui ne peuvent rendre parfait sous le 
rapport de la conscience celui qui rend ce culte, 10 et qui, avec les aliments, les boissons et 
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les  divers  ablutions,  étaient  des ordonnances charnelles  imposées seulement jusqu'à  une 
époque de réformation. 11 Mais Christ est venu comme souverain sacrificateur des biens à 
venir; il a traversé le tabernacle plus grand et plus parfait, qui n'est pas construit de main 
d'homme, c'est-à-dire, qui n'est pas de cette création; 12 et il est entré une fois pour toutes 
dans le lieu très saint, non avec le sang des boucs et des veaux, mais avec son propre sang, 
ayant obtenu une rédemption éternelle.  13 Car si le sang des taureaux et des boucs, et la 
cendre d'une vache, répandue sur ceux qui sont souillés, sanctifient et procurent la pureté de 
la chair, 14 combien plus le sang de Christ, qui, par un esprit éternel, s'est offert lui-même 
sans tache à Dieu, purifiera-t-il votre conscience des oeuvres mortes, afin que vous serviez 
le Dieu vivant! 15 Et c'est pour cela qu'il est le médiateur d'une nouvelle alliance, afin que, 
la  mort  étant  intervenue  pour  le  rachat  des  transgressions  commises  sous  la  première 
alliance, ceux qui ont été appelés reçoivent l'héritage éternel qui leur a été promis.

CE QUI COMPTE AUJOURD'HUI, C'EST LA VIE DE SON SANG 

* La Pâque, aujourd’hui, ne repose donc plus ni sur le sang des animaux, ni sur le sang  
littéral et chimique de Jésus de Nazareth, mais sur la Vie de Son sang rédempteur: c'est à  
dire le Saint-Esprit.

Le  Signe  01/09/1963    §  22    Et  donc,  le  sang  lui-même,  comprenez-le  bien,  le  corps 
chimique rouge, les composants du sang, devaient être là sur la porte, comme signe que 
l'agneau était mort, là, parce que la vie de l'agneau ne pouvait pas revenir sur l'adorateur 
humain. Mais aujourd'hui... C'était seulement un type.

§ 23 Aujourd'hui, il ne s'agit pas du Sang chimique du Seigneur Jésus, notre Agneau, 
mais de la Vie qui était dans le Sang, c'est-à-dire le Saint-Esprit. Il revient et Il est le  
Signe qui montre que nous avons accepté et fait exactement ce que Dieu nous a dit de 
faire. Et alors, en ayant le Signe, nous sommes identifiés à notre Sacrifice, parfaitement. Je 
ne vois pas comment ça pourrait être plus clair. Voyez? 
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ILS DEVAIENT ETRE SOUS LE SANG, quel que soit lerang de la personne

Le Signe 01/09/1963   § 50 Pour le monde, c'est un tas de sottises. Mais pour Dieu, c'est le 
seul moyen. La seule chose qu'Il exige est ce Signe. Il doit être là. Et vous ne pouvez pas 
avoir le Signe tant que le prix n'a pas été payé; alors vous êtes détenteur du Signe, qui vous 
donne le privilège d'un passage gratuit. «  Je verrai le Sang; Je passerai par-dessus vous  .»

§ 51 Peu importe  combien ils  étaient  justes,  combien ils  étaient bons,  combien ils 
étaient instruits, comment ils s'habillaient – le signe était la seule chose. «Quand Je 
verrai le signe, Je passerai par-dessus vous.» Le sang était un signe que l'exigence de 
Jéhovah avait été satisfaite; que cela avait été fait. Le sang servait de signe. Le sang 
était le signe. Voyez-vous?

Le Signe 01/09/1963   § 274   Il ne reconnaît rien d'autre que le... le Signe! C'est le Message 
de l'heure! C'est le Message de ce jour-ci! C'est le Message de notre temps! Au Nom de 
Jésus-Christ, recevez-Le!

SUR QUOI TA FOI  EST-ELLE BASEE     ?

I° LE REPOS

Genèse 2     :1 Ainsi furent achevés les cieux et la terre, et toute leur armée.2 Dieu acheva au 
septième jour son oeuvre, qu'il avait faite: et il se reposa au septième jour de toute son  
oeuvre, qu'il avait faite. 3 Dieu bénit le septième jour, et il le sanctifia, parce qu'en ce jour il  
se reposa de toute son œuvre qu'il avait créée en la faisant 

Actes 7.46-51 : “David trouva grâce devant Dieu, et demanda d’élever une demeure pour le 
Dieu de Jacob; et ce fut Salomon qui Lui bâtit une maison. Mais le Très-Haut n’habite pas 
dans ce qui est fait de main d’homme, comme dit le prophète : Le ciel est Mon trône, et la 
terre Mon marchepied. Quelle maison Me bâtirez-vou  s, dit le Seigneur, ou quel sera le lieu 
de Mon repos? N’est-ce pas Ma main qui a fait toutes ces choses?... Hommes au cou raide, 
incirconcis de cœur et d’oreilles! vous vous opposez toujours au Saint-Esprit

POURQUOI LES GENS SONT SI BALLOTTES 01/01/1956 §46 Bon,  notre  foi  ne 
peut pas reposer sur rien. Un chrétien doit avoir, sa foi doit avoir un lieu de repos 
solide. Vous savez cela, et le lieu de repos où un chrétien (un véritable chrétien, né de 
nouveau) puisse faire reposer sa foi, c'est sur la Parole immuable de Dieu. Elle n'est pas 
construite sur les sables mouvants de la théologie et - et des doctrines humaines, ou sur 
l'affiliation à une quelconque église; mais un vrai croyant, sa foi est ancrée solidement, alors 
qu'il s'approche de la Parole de Dieu.
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48     Je dis : "  La foi chrétienne est basée entièrement sur le repos  . C'est juste. Un chrétien 
n'est pas ballotté. Un   chrétien ne court pas d'un lieu à l'autre  . Un chrétien ne s'agite pas, 
ne s'emporte pas, ne s'inquiète pas. Un chrétien se repose. Tout est terminé. Pour le croyant, 
tout s'est terminé au Calvaire. C'est vrai. Oh! la maladie et les déceptions peuvent venir,  
mais le chrétien est au repos, sachant ceci, que Dieu peut garder ce qu'Il  a accompli, et  
sachant que peu importe ce que c'est ou comment c'est, ni la maladie, ni la tristesse, ni la  
mort, ni la famine ni quoi que ce soit ne peut nous séparer de l'amour de Dieu qui est en  
Jésus-Christ. Nous sommes au repos. Le vieux bateau peut tanguer comme il veut; l'ancre 
tient bon.

I CORINTHIENS   3:16 Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que l'Esprit 
de Dieu habite en vous? 

EXPOSE Page 97     Mais  pourquoi  fallait-il  qu’il  en soit  ainsi?  Pourquoi  la  semence du 
serpent devait-elle venir de cette façon? L’homme avait été créé pour Dieu. L’homme devait 
être le temple de Dieu.     Le lieu du repos de Dieu     (le Saint-Esprit)     était l’homme, le temple  .   

LA DEMEURE FUTURE  § 211 Maintenant, souvenez-vous, il y a sept jours de fête. La 
fête des trompettes, la fête des–des tabernacles, la fête de la gerbe agitée, la... Tout ça, il y a 
sept grands jours de fête qui étaient seulement un type des sept âges de l’Église. Et vous  
vous rappelez combien il y avait de sabbats entre chacune d’elles? Vous voyez, sept sabbats 
entre la pentecôte et les trompettes, c’est-à-dire sept âges de l’Église. Et il y avait sept jours  
de fête, qui représentent les sept âges de l’Église. Continuez à suivre vos nombre 
218 Remarquez, sept jours, qui ne regardent que l’ancienne création, le temps du monde. 
Sept jours, c’est le Millénium, le jour du repos. Comme Dieu a travaillé six jours et qu’Il 
s’est reposé le septième, l’Église travaille six jours et se repose le septième, mais on est  
encore dans l’élément temps. Je ne parle pas de ce qui est Éternel. 

II° LES GENTILS CONNAISSENT DEJA  LEUR EXPIATION ( JESUS CHRIST)

LA FETE DE TROMPETTE 1964   §248               Ceci a été la période de la fête de la pentecôte. 
Les Juifs sont restés silencieux; ils L’ont rejeté. Maintenant ils doivent être appelés à revenir 
à  l’Expiation.    Nous,  nous  savons Qui  était  l’Expiation  ;  eux  ne le  savaient  pas.  Et  la 
Trompette qui sonne, après le jubilé de la pentecôte, elle appelle les Juifs à se rassembler. 
Ne voyez-vous pas comment cette Trompette, de la persécution, sous Hitler et les autres, a 
retenti? Et les Juifs ont été forcés de se rassembler, pour accomplir les Écritures.   
275               Et le Message du septième ange, sous la même Trompette, la même chose en tous 
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points,  exactement,  le  même Sceau, c’est pour (quoi?) appeler les gens,  l’Épouse,  à 
sortir de la tradition pentecôtiste et de la tradition du monde, pour se tourner vers la 
véritable Expiation, la Parole, Christ, personnifié dans Sa Parole ici, fait chair parmi 
nous. La science l’a prouvé, par des photos. L’église le sait, dans le monde entier. Nous 
le savons   fermement,  car Il  ne nous a jamais dit  une seule chose par l’AINSI DIT LE 
SEIGNEUR qui  n’ait  été  la  Vérité.  N’a-t-Il  pas  dit,  là-bas  à  la  rivière:  “Comme Jean-
Baptiste a été envoyé, il en sera de même de ce Message...”   

DANS SA PRESENCE   09/ 09/1962   § 61     Dieu jette nos péchés dans la mer de l’oubli, Il 
les efface et ils sont comme n’ayant jamais été commis. Oh la la  . Alors nous nous tenons 
près de la grâce de Dieu, par Jésus-Christ notre Seigneur, purs et saints; aussi saint 
qu’Il l’était, parce qu’Il ne me voit pas quand je monte là-bas, Il voit Son propre Fils  . 
C’est la façon pour Lui de voir. Il ne me voit pas, parce que je suis dans Son Fils (Oui,  
monsieur.), et Il ne voit que Son Fils. N’est-ce pas merveilleux? Nous n’avons plus à penser 
aux péchés; c’est tout ôté, et hors du souvenir de Dieu.  Il ne s’en souvient même plus. 

III° LA RESURRECTION DE JESUS EST UN EVENEMENT MAJEUR POUR LES 
CHRISTIANISME

* La Résurrection du Seigneur Jésus-Christ est l’événement le plus glorieux de toute  
l’histoire de la rédemption. Cela fait de Jésus l'incomparable, l'homme parfait venu dans  
le monde. Sa résurrection nous donne la plus grande victoire sur le péché, sur la mort,  
sur Satan. Jésus-Christ a laissé une tombe vide, pour donné à chaque mortel, un espoir  
au de là du rideau du temps.

LE  SCEAU  DE  PAQUES  10/04/1965  §  23 ... Lisons  maintenant  dans  l’Évangile  de 
Matthieu,  au  chapitre  28,  le  début.Après  le  sabbat,  à  l’aube  du  premier  jour  de  la  
semaine, Marie de Magdala et l’autre Marie allèrent voir le sépulcre.Et voici, il y eut un  
grand tremblement de terre; car un ange du Seigneur descendit du ciel, vint rouler la pierre,  
et  s’assit  dessus.Son  aspect  était  comme  l’éclair,  et  son  vêtement  blanc  comme  la  
neige.Les trembles… Les  gardes (excusez-moi) tremblèrent  de  peur,  et  devinrent  comme  
morts.Mais l’ange prit la parole, et dit aux femmes: Pour vous, ne craignez pas; car je sais  
que vous cherchez Jésus qui a été crucifié.Il n’est point ici; il est ressuscité, comme il l’avait  
dit. Venez, et voyez le lieu où il était couché,Et allez promptement dire à ses disciples qu’il  
est ressuscité des morts. Et voici, il vous précède en Galilée: c’est là que vous le verrez...
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24 Dans l’Apocalypse, au chapitre 1, les versets 17 et 18:Quand je le vis, je tombai à  
ses pieds comme mort. Il posa sur moi sa main droite, en disant: Ne crains point! Je  
suis  le  premier  et  le  dernier,Et  le  vivant.  J’étais  mort;  et  voici,  je  suis  vivant  aux  
siècles des siècles. Je tiens les clés de la mort et du séjour des morts.

26 Maintenant j’ai confiance que le Seigneur Jésus ajoutera Ses bénédictions à la lecture 
de ces Paroles. C’est que Pâques, je l’ai gravé dans mon coeur comme la réunion la plus 
importante, ou, l’événement le plus important de–de l’année. 

28 Bon, si je dis ceci, c’est qu’à Pâques, Il a prouvé ce que la Bible avait dit. De toutes  
les Écritures qui annonçaient ce qu’Il allait faire, c’est lorsqu’Il est ressuscité des morts 
qu’Il  a  scellé  Sa fonction de Messie  – le  sceau de Pâques.  C’est  tellement  courant, 
aujourd’hui, on parle d’acheter des timbres de Pâques [en anglais ici, le même mot pour 
“timbre” et pour “sceau”–N.D.T.]. Eh bien, ce matin, c’est de cela que je veux parler, 
du Sceau de Pâques. Ce n’est  pas le  même sceau que ceux qu’on achète avec notre 
argent, le timbre qu’on colle sur les lettres, pour l’Association contre la tuberculose, je 
crois, ou quel que soit le nom de l’organisme. Je–je crois que ce sceau est un sceau un 
peu différent. Et puisque Pâques est le jour le plus important de l’année pour nous les 
Chrétiens,  qui  disons  être  les  enfants  de  Dieu,  je  voudrais  explorer  ce  sujet,  voir 
comment il nous faut être en communion avec cette grande chose que Christ a faite pour 
nous. 

30     Mais parmi tous les jours et toutes les choses que Jésus a faites – et nous apprécions  
vraiment toutes les confirmations de la Parole de Dieu qu’Il a données, et ce qu’Il a fait 
pour L’accomplir: en guérissant les malades, en ressuscitant les morts, en chassant les 
démons,  en prêchant l’Évangile aux pauvres,  et  en accomplissant chaque Parole que 
Dieu avait dit qu’Il accomplirait à Sa venue; et puis aussi, en souffrant pour nos péchés à 
notre  place,  afin d’être la  victime expiatoire pour notre péché,  à  la  croix,  alors  que 
personne d’autre que Lui n’aurait pu le faire. Mais par-dessus tout cela, c’est Pâques, je 
crois, qui a scellé le tout. 

45     Je me pose la question aujourd’hui. Quant à ce qui est en train d’arriver. Est-ce que 
nous amenons vraiment les gens à Dieu, ou est-ce que nous les amenons seulement à une 
église? Il nous faut les amener à Christ, où se trouve la puissance vivifiante. C’est bien 
d’aller à l’église. Certainement. Si on ne va pas plus loin, alors on ne va pas assez loin.  
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Quand vous venez à l’église, c’est bien; mais de l’église, continuez jusqu’à Christ, parce 
qu’il faut absolument que nous recevions cette puissance vivifiante   si nous comptons 
un jour faire partie de la résurrection (générale)  ; en effet, c’est la seule chose qui 
peut nous faire ressusciter d’entre les morts. “Car si l’Esprit qui a ressuscité Jésus 
d’entre les morts habite en vous, Il vivifiera aussi, fera, rendra la vie à vos corps 
mortels.” Quelle promesse pour nous! 

JESUS DIT A MARTHE TON FRERE RESSUSCITERA

* JEAN   11:20   Lorsque Marthe apprit que Jésus arrivait, elle alla au-devant de lui, tandis 
que Marie se tenait assise à la maison. 21 Marthe dit à Jésus: Seigneur, si tu eusses été 
ici, mon frère ne serait pas mort. 22 Mais, maintenant même, je sais que tout ce que tu 
demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera.  23 Jésus lui dit: Ton frère ressuscitera.  24 Je 
sais, lui répondit Marthe, qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour. 25 Jésus lui 
dit: Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait 
mort; 26 et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela? 27 Elle lui dit: 
Oui,  Seigneur,  je crois que tu es le Christ,  le Fils  de Dieu,  qui devait venir dans le  
monde.

LE PLUS GRAND FLASH D’INFORMATIONS DE L'HISTOIRE DIVINE

* C'était le 1  er  jour de la semaine, le coût d'envoi de l'heur chrétien, l'humanité à reçu  
un flash d'information de chose celeste, la meilleure de toute les informations de tous  
les temps dans tous les âges ,  Le Seigneur Jésus-Christ est ressuscité de mort! Gloire  
à Dieu dans le lieu très haut , Le sceau de pâque, le mystère derrière la mort fut brisé,  
la mort est devenue qu'une porte, pour les semences éluees et prédestinées à la vie.

PAUL PARLE DE LA RESURRECTION DE JESUS

I CORINTHIENS   15:16   Car si les morts ne ressuscitent point, Christ non plus n'est pas 
ressuscité. 17 Et si Christ n'est pas ressuscité, votre foi est vaine, vous êtes encore dans 
vos  péchés,  18 et  par  conséquent  aussi  ceux qui  sont  morts  en  Christ  sont  perdus... 
20 Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de ceux qui sont 
morts. 21 Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est aussi par un homme qu'est 
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venue la résurrection des morts.  22 Et comme tous meurent en Adam, de même aussi 
tous revivront en Christ, 23 mais chacun en son rang. Christ comme prémices, puis ceux 
qui appartiennent à Christ, lors de son avènement.15:51 Voici, je vous dis un mystère: 
nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, 52 en un instant, en un clin 
d'oeil,  à  la  dernière  trompette.  La  trompette  sonnera,  et  les  morts  ressusciteront 
incorruptibles,  et  nous,  nous serons  changés.  53 Car il  faut  que ce  corps corruptible 
revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité. 54 Lorsque ce corps 
corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, 
alors s'accomplira la parole qui est écrite: La mort a été engloutie dans la victoire. 55 O 
mort, où est ta victoire? O mort, où est ton aiguillon?56 L'aiguillon de la mort, c'est le 
péché; et la puissance du péché, c'est la loi.  57 Mais grâces soient rendues à Dieu, qui 
nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus Christ!

LES CHETIENS NAISSENT A BETHLHEM

LES DONS APROPPRIES §   29     Christ est notre Bethléhem et je pourrais prouver que 

chaque homme qui est né de Dieu est né à Bethléhem car Christ est Bethléhem. Et voilà ce  
qu’Il était: le Pain de Vie. Beth (B-e-t-h) signifie “maison”, E-l est “Dieu”, e-l-h-e-m est 
Elhem qui signifie pain et cela donne la Maison du Pain de Dieu. Et Jésus-Christ était la 
“Maison du Pain de Dieu”, le Pain de la Vie Eternelle. Et chaque homme qui est né en 
Christ est né à Bethléhem, la “Maison du Pain de Dieu”. Et voyez comment aujourd’hui ces  
églises se liguent comme les Philistins, et sont en garnison pour empêcher le peuple d’aller 
à Bethléhem. 

IV° ENTERREZ  MOI  EN CHRIST, NOTRE  BETHLEHEM   

POURQUOI LA PETITE BETHLEHEM     ?  §57 Pourquoi  Job,  lors  de  sa  mort,  a 
spécifié  l’endroit  où  il  devait  être  enterré ?  Ensuite  est  venu  Abraham ;  Abraham a 
acheté un lopin de terre pour y enterrer Sara, sa femme. Et  Abraham, à sa mort, il a 
demandé d’être enterré à côté de Sara. Abraham a engendré Isaac. Isaac, à sa mort, a 
demandé d’être enterré à côté d’Abraham. Isaac a engendré Jacob.  Jacob est mort en 
plein en Egypte, mais il a fait jurer à son fils Joseph, le prophète, qui était à côté de lui, 
avec sa main sur sa hanche boiteuse, qu’il ne l’enterrerait pas en Egypte. Pourquoi ? Il a 
dit : « Emmène-moi dans le pays », et qu’il soit enterré là-bas. Et Joseph à sa mort en 
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Egypte, il a parlé de la sortie de… et Israël qui sortirait conformément à la prophétie, et  
il a dit : « Emportez mes os hors de ce pays. » Pourquoi ? Ils savaient que les prémices 
de la résurrection sortiraient de ce pays-là ; en effet, Job avait dit : « Je sais que mon 
Rédempteur est vivant, et que dans les derniers jours Il se tiendra sur la terre ; et quand 
les vers de la peau détruiraient ce corps, dans ma chair je verrai Dieu. »

58 Ils savaient que les prémices de la résurrection sortiraient de la Terre promise, pas 
de l’Egypte. Ils étaient spirituels     ; ils étaient des prophètes. Et quand Jésus est mort le 
– le vendredi saint, et qu’Il est ressuscité le matin de Pâques, le matin du dimanche qui a 
suivi,  la  Bible  dit  que plusieurs  saints  qui  dormaient  dans  la  poussière  de  la  terre  sont 
ressuscités et sont sortis des tombes, qu’ils sont entrés dans la ville, qu’ils sont entrés dans 
la Gloire avec Lui. Pourquoi ? C’étaient ces prophètes qui savaient avec exactitude où il 
fallait être enterré, l’endroit et le moment. Cela était caché aux yeux des sages. Mais eux 
savaient ce qu’il en était – ce qu’il en était ; ils regardaient du point de vue de l’Esprit. Les – 
les prémices de la résurrection devaient sortir de la Palestine, pas de l’Egypte.

59 Il en est de même aujourd’hui, les amis. Beaucoup de gens s’accrochent aux choses du 
monde, ou à un grand système ou à quelque chose comme ça. Enterrez-moi en Jésus, car 
ce sont ceux qui sont en Christ que Dieu amènera avec Lui à cette résurrection. Et peu 
m’importe ce que le monde a à dire, combien les gens essaient d’orner les choses avec des 
guirlandes. C’est en Christ ; ce sont ceux qui sont en Christ que Dieu amènera avec Lui. La 
pensée spirituelle saisit ces choses spirituelles.

ROMAINS 8     : 9 Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins 
l'Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne lui appartient  
pas. 11 Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui 
a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui 
habite en vous. 
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V° LE CHRISTIANISME EST BASE AUSSI SUR LA RESURRECTION

AU  COMMENCEMENT IL N’EN ETAIT PAS  AINSI.  59/  11/25  C'est  -  c'est  le 
principe  du  véritable  chrétien,  la  résurrection. Le  christianisme  est  basé  sur  la 
résurrection, pas le remplacement. Si je laissais tomber ce mouchoir sur le sol et mettais un 
autre à sa place, c’est le remplacement. Le christianisme c’est la résurrection. Le même 
Jésus qui était descendu, c’est le même Jésus qui est monté. Le même Jésus est monté, le  
même Dieu est descendu dans l'église. Les mêmes signes qui les ont suivis là-bas sont les 
mêmes signes qui suivent l'église.

C'EST  LE  LEVER  DU  SOLEIL  §    79     Nous  sommes  les  bénéficiaires  de  Sa 
résurrection,   vivifiés  après  avoir  été  morts  dans  le  monde,  par  notre  péché et  par  nos 
offenses. “Il nous a vivifiés ensemble avec Lui, ressuscités avec Lui, assis maintenant dans 
les lieux Célestes en Jésus-Christ.” Son ramène…

NOUS SOMMES COMME CET OISEAU ROUGE GORGE

L'ENLEVEMENT   § 177     L’autre jour, je me tenais au coin de la rue et je regardais le défilé 
du Jour de l’Armistice. Et quand il  monta la rue, j’étais là avec mon jeune fils Joseph. 
Premièrement, ce furent les vieux tanks de la première guerre qui passèrent, de vieux petits 
tanks. Après cela vinrent les gros tanks Sherman de la nouvelle guerre, et les grands canons 
avec leurs bouches à feu, et ainsi de suite. Après cela vinrent les soldats et les mères de 
l’étoile  dorée.  Et  ensuite  vint  un  char  qui  portait  sur  la  partie  avant  un  cercueil,  pour 
commémorer la mort du soldat inconnu; un soldat se tenait là, faisant la garde. Il y avait un 
fusilier marin d’un côté et un marin de l’autre. Une requête était écrite, et de l’autre côté une 
mère de l’étoile dorée était assise. Elle avait perdu son garçon. Il y avait aussi une jeune 
femme qui pleurait, la tête penchée sur une table. Un petit garçon en haillons était assis à 
côté, des larmes coulant sur son visage; il avait perdu son papa. Je pensai : “Quelle tristesse,  
alors que je me tiens ici, regardant cela; je vois ces quelques soldats âgés qui marchent là  
tout estropiés, mais montrant avec fierté leur uniforme, parce qu’ils sont Américains.”

178 Je pensai : “Oh! mon Dieu, un jour il y aura une déflagration qui viendra du ciel, et les 
morts  en  Christ  ressusciteront  premièrement.  Ces  saints  de  l’Ancien  Testament,  qui 
attendent  là-bas  une  déflagration,  sortiront  de  là  premièrement,  pour  entrer  dans  la 
résurrection.  Nous nous mettrons en ligne et  nous irons dans les  cieux, ces vieux corps 
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mortels changés, devenus semblables au corps de Sa gloire. Quel–quel défilé ce sera quand 
il commencera à se diriger vers le ciel un de ces jours, dans ce temps de l’Enlèvement qui 
est  devant  nous,  oh!  montrant  fièrement  le  Sang  de  Jésus-Christ  sur  leurs  poitrines,  le 
Message de Dieu de l’heure dans laquelle ils vivaient. C’est le moment que nous attendons,  
frères.

LE JUBILE D'AZUZA §   5... J'espère qu'un glorieux jour nous nous rencontrerons dans un 
autre grand Jubilé, quand tous les rachetés de tous les âges pourront se tenir sur la surface de 
cette  terre,  chantant  l'histoire de la  rédemption;  quand les Anges seront  rassemblés tout 
autour de la terre, têtes baissées, ne sachant même pas ce dont nous serons en train de parler. 
Eux n'ont jamais eu besoin de la rédemption, mais nous, pauvres pécheurs perdus, nous 
avons été rachetés par Sa grâce; et nous savons ce que c'est  que chanter l'histoire et  le 
cantique de la rédemption. Quel temps glorieux ce sera, lorsque nous Le couronnerons Roi 
des rois et Seigneur des seigneurs! 

HEBREUX, Chp 6     - 3eme PARTIE 15/09/1957, §  660... Et ce jour-là, quand nous nous 
tiendrons sur la terre... Ses pieds bénis n'ont pas encore touché la terre. Et Il se tiendra là 
dans  les  airs,  et  les  saints  ainsi  que les  rachetés  de  tous  les  âges,  de  chaque  veille  (la 
première, la deuxième, la troisième, la quatrième, la cinquième, la sixième et la septième), 
tous se tiendront là, vêtus de Sa justice, et nous Le couronnerons Roi des rois et Seigneur 
des  seigneurs,  et  nous  chanterons  l'histoire  de  la  rédemption  et  nos  pauvres  cœurs 
trembleront quand nous verrons Celui qui nous a aimés et S'est donné pour nous. Alors que 
nous n'étions pas dignes d'être aimés et que nous étions des pécheurs, Christ est mort afin 
que nous soyons sauvés. Nous Te remercions pour cela, Père, au Nom de Christ. Amen.
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II°  PARTIE     :  LA FETE DES PAINS SANS LEVAIN

Lévitique 23. 6-8 : « Et le quinzième jour de ce mois, ce sera la fête des pains sans levain  
en l`honneur de l`Éternel; vous mangerez pendant sept jours des pains sans levain. Le 
premier jour, vous aurez une sainte convocation: vous ne ferez aucune oeuvre servile. Vous 
offrirez à l`Éternel, pendant sept jours, des sacrifices consumés par le feu. Le septième 
jour, il y aura une sainte convocation: vous ne ferez aucune oeuvre servile. »

Exode 12     :14 Vous conserverez le souvenir de ce jour, et vous le célébrerez par une fête en 
l'honneur de l’Éternel ; vous le célébrerez comme une loi perpétuelle pour vos descendants. 
15 Pendant sept jours, vous mangerez des pains sans levain. Dès le premier jour, il n’y aura  
plus de levain dans vos maisons ; car toute personne qui mangera du pain levé, du premier 
jour au septième jour, sera retranchée d’Israël 

Jésus observait chaque année cette fête de sept jours, aussi appelée la fête de Pâque par les  
Juifs, du fait de sa proximité avec la Pâque. Il la célébrait étant adulte comme Il l'avait fait 
dans Son enfance (  Luc 2:41     ;     Matthieu 26:17     ;  Jean 7:2-14-37  ). 

* Une condition cependant s’y attachait : Le peuple devait se garder d’avoir du levain dans  
tout  le  camp pendant  sept  jours,  lesquels  représentaient  les  Sept  Ages  de  l’Église  des  
nations. On ne devait manger que des pains purs, sans levain, sans mélange…

I Corinthiens 5     : 6 à 8 : « C’est bien à tort que vous vous glorifiez.  Ne savez-vous pas  
qu’un peu de levain fait lever toute la pâte? Faites disparaître le vieux levain, afin que  
vous soyez une pâte nouvelle, puisque vous êtes sans levain, car Christ, notre Pâque, a été  
immolé. Célébrons donc la fête, non avec du vieux levain, non avec un levain de malice et  
de méchanceté,  mais    avec les  pains sans levain de la pureté et  de la  vérité. » (Fin de 
citation).

Les Évènements Modernes Rendus Clairs Par La Prophétie   06/12/ 1965 § 79  ... En 
parlant hier soir, je parlais du—du sacrifice qui était offert : l’Agneau.  Cela devait durer 
sept jours, représentant les sept âges de l’église. On ne devait pas trouver du levain 
parmi le peuple, pas de levain pendant sept jours. Cela signifie que rien ne devait y 
être  mélangé; c’est  constamment sans levain. Et  nous ne voulons  pas  de  credos,  des 
levains et ces choses mélangées avec. Nous ne voulons pas que le monde se mélange avec 
nous.  Cela doit  être du Pain de Dieu sans levain,  la Parole de Dieu,  la Parole non 
adultérée de Dieu, car «L’homme vivra de chaque Parole qui sort de la bouche de 
Dieu. »
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Le Paradoxe  10/12/1961 § 76   … “Eh bien, quand vous venez à cette fête, ne venez pas 
avec le vieux levain, ou le levain de la malice, et ainsi de suite     ; mais venez avec du pain 
sans levain de la sincérité et de la vérité, » et c’est exactement ce qu’Il m’a dit dans la 
vision. …
  
MATHIEU    16:5 Les  disciples,  en passant  à  l'autre  bord,  avaient  oublié  de  prendre  des 
pains.  6 Jésus leur dit: Gardez-vous avec soin du levain des pharisiens et des sadducéens. 
7 Les disciples raisonnaient en eux-mêmes, et disaient: C'est parce que nous n'avons pas pris 
de pains. 8 Jésus, l'ayant connu, dit: Pourquoi raisonnez-vous en vous-mêmes, gens de peu 
de foi, sur ce que vous n'avez pas pris de pains? 9 Etes-vous encore sans intelligence, et ne 
vous rappelez-vous plus les cinq pains des cinq mille hommes et combien de paniers vous 
avez emportés, 10 ni les sept pains des quatre mille hommes et combien de corbeilles vous 
avez emportées? 11 Comment ne comprenez-vous pas que ce n'est pas au sujet de pains que 
je  vous  ai  parlé?  Gardez-vous  du  levain  des  pharisiens  et  des  sadducéens.    12     Alors  ils 
comprirent  que  ce  n'était  pas  du  levain  du  pain  qu'il  avait  dit  de  se  garder,  mais  de 
l'enseignement des pharisiens et des sadducéens.

Marc 8     : 15 :    Jésus leur fit cette recommandation     : Gardez vous avec soin du levain des  
pharisiens et du levain d’Hérode.

ELISEE ET LA FARINE

2 Rois 4     :   39   L'un d'eux sortit dans les champs pour cueillir des herbes; il trouva de la vigne 
sauvage et il y cueillit des coloquintes sauvages, plein son vêtement. Quand il rentra, il les 
coupa en morceaux dans le pot où était le potage, car on ne les connaissait pas. 40 On servit 
à manger à ces hommes; mais dès qu'ils eurent mangé du potage, ils s'écrièrent: La mort est  
dans le pot, homme de Dieu! Et ils ne purent manger. 41 Elisée dit: Prenez de la farine. Il en 
jeta dans le pot, et dit: Sers à ces gens, et qu'ils mangent. Et il n'y avait plus rien de mauvais  
dans le pot.

Psaumes  81     :  10  et  13   : Qu’il  n’y  ait  au  milieu  de  toi  point  de  dieu  étranger !  Ne  te  
prosterne pas devant des dieux étrangers ! 
 
C'est comme cet autre arbre dans le jardin d'Eden     < on ne devait pas manger de cet 
arbre là, si non la mort vient dans le pot>

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
à France

Téléphone : 0033 753030829

https://saintebible.com/2_kings/4-41.htm
https://saintebible.com/2_kings/4-40.htm
https://saintebible.com/2_kings/4-39.htm
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-12,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-11,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-10,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-9,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-8,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-7,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-6,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-16-5,matthieu.php


26
Shalom à l'Epouse dans le monde entier où on lira ce message glorieux de la 

rédemption :  LES 7 FETES DE L'ETERNEL

Genèse 2     :      16 et 17     :     L’Eternel Dieu donna cet ordre à l’homme     : Tu pourras manger de 
tous les arbres du jardin     ;   Mais tu ne mangeras pas de l’arbre de la connaissance du bien et 
du mal, car le jour où tu en mangeras, tu mourras certainement.

I Corinthiens   3:16     Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que l'Esprit de 
Dieu habite  en vous?  17 Si  quelqu'un détruit  le  temple de Dieu,  Dieu le  détruira;  car le 
temple de Dieu est saint, et c'est ce que vous êtes.

Matthieu 21-13     :     Et il leur dit     : Il est écrit     : Ma maison sera appelée une maison de     prière.  
Mais vous, vous en faites une caverne de voleurs.   

Quelle maison me batirez vous     ?

Jean    6:3     Jésus monta sur la montagne, et là il s'assit avec ses disciples.  6:4 Or, la Pâque 
était proche, la fête des Juifs. 6:5 Ayant levé les yeux, et voyant qu'une grande foule venait à 
lui, Jésus dit à Philippe: Où achèterons-nous des pains, pour que ces gens aient à manger? 
6:6 Il disait cela pour l'éprouver, car il savait ce qu'il allait faire.  48 Je suis le pain de vie. 
49 Vos pères ont mangé la manne dans le désert, et ils sont morts.  50 C'est ici le pain qui 
descend du ciel, afin que celui qui en mange ne meure point. 51 Je suis le pain vivant qui est 
descendu du ciel. Si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement; et le pain que je 
donnerai,  c'est  ma chair,  que je donnerai  pour la  vie  du monde.  52 Là-dessus,  les  Juifs 
disputaient entre eux, disant: Comment peut-il nous donner sa chair à manger? 53 Jésus leur 
dit: En vérité, en vérité, je vous le dis, si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme, et si 
vous ne buvez son sang, vous n'avez point la vie en vous-mêmes.  54 Celui qui mange ma 
chair et qui boit mon sang a la vie éternelle; et je le ressusciterai au dernier jour. 55 Car ma 
chair  est  vraiment  une  nourriture,  et  mon sang est  vraiment  un  breuvage.  56 Celui  qui 
mange ma chair et qui boit mon sang demeure en moi, et je demeure en lui.

I Corinthiens   10:1   Frères, je ne veux pas que vous ignoriez que nos pères ont tous été sous 
la nuée, qu'ils ont tous passé au travers de la mer, 2 qu'ils ont tous été baptisés en Moïse 
dans la nuée et dans la mer, 3 qu'ils ont tous mangé le même aliment spirituel, 4 et qu'ils ont 
tous bu le même breuvage spirituel, car ils buvaient à un rocher spirituel qui les suivait, et ce 
rocher était Christ. 5 Mais la plupart d'entre eux ne furent point agréables à Dieu, puisqu'ils 
périrent dans le désert. 6 Or, ces choses sont arrivées pour nous servir d'exemples, afin que 
nous n'ayons pas de mauvais désirs, comme ils en ont eu.
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Esaie   55:1     Vous tous qui avez soif, venez aux eaux, Même celui qui n'a pas d'argent! Venez, 
achetez  et  mangez,  Venez,  achetez  du  vin  et  du  lait,  sans  argent,  sans  rien  payer! 
55:2 Pourquoi pesez-vous de l'argent pour ce qui ne nourrit pas? Pourquoi travaillez-vous 
pour ce qui ne rassasie pas? Écoutez-moi donc, et vous mangerez ce qui est bon, Et votre 
âme se délectera de mets succulents.

Apocalypse      18     : 4     :   Sortez du milieu d’elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point 
à ses péchés, et que vous n’ayez point de part à ses fléaux.

II Corinthiens 6     : 17 et 18     :     C’est pourquoi, Sortez du milieu d’eux, Et séparez vous, dit le 
Seigneur     ; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai.     Je serai pour vous un 
père, Et vous serez pour moi des fils et des filles, Dit le Seigneur tout–puissant.

IL Y A UNE SEULE VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU POUR TOUT  31/07/63 
§ 63 Il n’y a jamais eu quelque chose qui ait dépassé la voie de Dieu sur quoi que ce soit.  
Peu m’importe ce que c’est.  Si seulement les gens s’abstenaient d’injecter leurs propres 
idées, mais qu’ils prenaient seulement Cela tel que Dieu l’a dit, et qu’ils croyaient Cela ! 
Voyez, il semble très difficile à l’homme de se défaire de ses propres idées, il doit bien avoir 
quelque  chose  à  faire  avec  cela,  lui-même.  Il  a  toujours  souillé,  si  vous  permettez 
l’expression, il a toujours souillé la voie de Dieu pour lui, en Y injectant sa propre voie 

UN PARADOXE  17/01/65    § 83 Il en est de même de l’individu. Tant qu’il y a quelque 
chose que l’homme injecte, des idées humaines, alors le germe de Vie de Dieu, le Saint-
Esprit, ne peut pas agir. Vous ne pouvez pas être guéri tant qu’il y a ne serait-ce qu’une–
qu’une fraction quelque part, qui n’est pas encore pourrie ; il a tous les éléments humains, 
toutes les idées scientifiques, tous les soi-disant jours des miracles sont passés. Tout cela 
doit… tout… non seulement mourir,  mais pourrir ; alors à partir de là,  le germe de vie 
pousse pour une nouveauté de vie. Ce n’est qu’ainsi que cela peut pousser. C’est pour cela 
que nous ne recevons pas ce que nous demandons. Nous essayons de nous encombrer de nos 
propres idées. 84 C’est la raison pour laquelle l’Eglise luthérienne ne pouvait pas aller plus 
loin que–qu’elle l’a fait,  les  Pentecôtistes et  les  autres ;  c’est  parce que cette bande de  
théologiens y injectent des choses : « Cela ne doit pas être ainsi. Ceci est pour un autre jour. 
Et  c’était  pour ce...  » Ça reste là.  Cela ne peut pas croître jusqu’à devenir cette  image 
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parfaite du Christ, à moins que vous ayez reçu en vous chaque Parole de Dieu, et alors vous 
devenez cette Parole, comme la semence qui était tombée en terre. 

LE SEUL LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU  28/11/65  §187 Même 
l’offrande de farine était un type de Christ. Prenons juste ça. 192 Et l’offrande de farine qui 
a été donnée pour… Christ était  l’Offrande de farine, et l’offrande de farine devait être 
moulue avec une certaine meule qui rendait toutes les particules de la farine identiques. Cela 
nous montre qu’Il est le même hier, aujourd’hui, et éternellement. (...) Christ est la Parole. 
Toutes ces choses étaient des types : le tabernacle, les–les–les pains de proposition, tout, le  
kasher brisé qui est sous le plat représentait Son corps brisé ; et jusqu’aujourd’hui les Juifs 
ne peuvent pas expliquer pourquoi ils font cela,  vous voyez. Et toutes les autres choses 
n’étaient qu’un type de Lui. 

193 Eh bien, alors, comme Lui est en vue ; nous voyons donc que tous les crédos et toutes  
les dénominations sont restés en arrière. Car Il est la Parole pure et immuable de Dieu, qui 
est le pain sans levain : Saint Jean 1. C’est vrai. Il est le Pain sans levain. C’est pourquoi, si  
vous ajoutez ceci ou cela, c’est du levain ajouté à ce qui vous avait été donné à l’origine 
pour nourriture. 
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 III° PARTIE     :  LA FETE DE LA GERBE AGITEE

* DIEU NOUS A TOUT DONNE, PLUSQUE TOUS LES AUTRES AGES
* CET AGE A UN LANGANGE DIFFERENT DE TOUS LES AGES PASSES 

PRENEZ   le langage qu'employait MOISE  ,   JEAN BAPTISTE  ,   JESUS A SON JOUR   , 
PAUL   , MAINTENANT   ELIE LE PROPHETEDU DERNIER JOUR

* Quand Jean ouvre la dispensation du Messie par un nouveau message. Il introduit  
L’Agneau de Dieu.  Il  parle de vipères,  de hache,  de cognée à la racine,  d’arbres,  de  
repentance, de baptême, etc., langage auquel ces vieux orthodoxes Juifs n’étaient pas  
habitués. De même, avant la seconde Venue de Jésus Christ, avant l'arriver de  l’Epoux,  
le  messagerl  qui  doit  Le  présenter  dans  cet  Age  change  lui  aussi  de  langage,  la  
symphonie. Il parle de « Naissance de la Parole Entière», « Gerbe agitée », d’ Epouse  
Alpha et Oméga », du « Fils de l’Homme sous la forme de l’Epouse Parole», de « L’Age  
de l’Epouse, âge d'or »,  du « Ministère du Fils de l’homme », des « Sept Tonnerres », du  
« 3è Pull », « de la  pleine la manifestation du Fils de l'homme » etc. ce messager recoit 2  
ministères : comme messager de Laodicée, il accomplit Malachie 4 ; et comme messager  
de l'age de l'épouse, c'est Apocalypse 10:7 pour manifester LUC 17:30 

LEVITIQUES 23     : 9 L'Éternel parla à Moïse, et dit:  10  Parle aux enfants d'Israël et tu  
leur diras: Quand vous serez entrés dans le pays que je vous donne, et que vous y ferez la  
moisson,  vous  apporterez  au  sacrificateur  une  gerbe,  prémices  de  votre  moisson.  11 Il  
agitera de côté et d'autre la gerbe devant l'Éternel, afin qu'elle soit agréée: le sacrificateur  
l'agitera de côté et d'autre, le lendemain du sabbat.12  Le jour où vous agiterez la gerbe,  
vous offrirez en holocauste à l'Éternel un agneau d'un an sans défaut; 

I corinthiens   15:20 Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de  
ceux qui sont morts.  21 Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est aussi par un  
homme qu'est  venue la résurrection des morts.  22 Et comme tous meurent en Adam, de  
même aussi tous revivront en Christ, 23 mais chacun en son rang. Christ comme prémices,  
puis ceux qui appartiennent à Christ, lors de son avènement.

« Car je connais les projets que j`ai formés sur vous, dit l`Éternel, projets de paix et non de  
malheur, afin de vous donner un avenir et de l`espérance. » (Jérémie 29:11)
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LE SEUL LIEU D'ADORATION 20/021965   §38   Maintenant, toutes les fêtes, les jours 
de  fête,  tout  le  tabernacle,  tout  le  bois,  tout  ce  qu'il  y  avait  dans  le  tabernacle,  tout 
représentait Christ. Toutes les offrandes, toutes les lois, tout était en type de Christ. On a 
étudié ça maintes et maintes fois, ici au Tabernacle…

Colossiens 1     :   15 Il est l'image du Dieu invisible,   le premier-né de toute la création. 16Car 
en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et  
les  invisibles,  trônes,  dignités,  dominations,  autorités.  Tout  a  été  créé  par  lui  et  pour  
lui. 17Il est avant toutes choses, et toutes choses subsistent en lui. 18 Il est la tête du corps  
de l'Eglise; il est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en tout le  
premier.   

Apocalypse 3     :14 :  Écris à l`ange de l`Église de Laodicée: Voici ce que dit l`Amen, le  
témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu   

MICHEE   5     : 2 Et toi, Bethléhem Ephrata, Petite entre les milliers de Juda, De toi sortira  
pour moi Celui qui dominera sur Israël, Et dont l'origine remonte aux temps anciens, Aux  
jours de l'éternité. 
PROVERBE 8     : 22   L'Eternel m'a créée la première de ses oeuvres, Avant ses oeuvres les  
plus anciennes. 23 J'ai été établie depuis l'éternité, Dès le commencement, avant l'origine  
de la terre.24Je fus enfantée quand il n'y avait point d'abîmes, Point de sources chargées  
d'eaux;25Avant que les montagnes soient affermies, Avant que les collines existent, je fus  
enfantée;26Il n'avait encore fait ni la terre, ni les campagnes, Ni le premier atome de la  
poussière du monde.27Lorsqu'il disposa les cieux, j'étais là; Lorsqu'il traça un cercle à la  
surface  de  l'abîme,28Lorsqu'il  fixa  les  nuages  en  haut,  Et  que  les  sources  de  l'abîme  
jaillirent  avec  force,29Lorsqu'il  donna  une  limite  à  la  mer,  Pour  que  les  eaux  n'en  
franchissent pas les bords, Lorsqu'il posa les fondements de la terre,  30 J'étais à l'oeuvre  
auprès de lui, Et je faisais tous les jours ses délices, Jouant sans cesse en sa présence,  
31Jouant sur le globe de sa terre, Et trouvant mon bonheur parmi les fils de l'homme. 32Et 
maintenant, mes fils, écoutez-moi, Et heureux ceux qui observent mes voies!

EXPOSE DES 7 AGES DE L'EGLISE   PAGE 327, 328, 329  “  Le Commencement de la  
Création de Dieu.”     Voilà Qui le  Seigneur Jésus dit  être.  Seulement,  ces mots n’ont pas 
exactement  le  sens  qu’ils  nous  semblent  avoir.  En  prenant  ces  mots  sans  bien  les 
comprendre, certains (des multitudes de gens, en fait) pensent que Jésus a été la première 
création de Dieu, ce qui Le rendrait inférieur à la Divinité. Ensuite, cette première création 
aurait créé tout le reste de l’univers et tout ce qu’il contient. Mais ce n’est pas vrai. Vous 
savez que cela ne correspond pas au reste de la Bible. Ces mots veulent dire     : “Il est CELUI 
QUI  COMMENCE,  ou  L’AUTEUR  de  la  création  de  Dieu.”  Nous  savons  donc  avec 
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certitude que Jésus est Dieu, Dieu Lui-même. Il est le Créateur. Jean 1.3     : “Toutes choses 
ont été faites par Lui, et rien de ce qui a été fait n’a été fait sans Lui.”        C’est de Lui qu’il est 
dit dans Genèse 1.1     : “Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre.” Il est également 
dit dans Exode 20.11     : “Car en six jours l’Éternel a fait les cieux, la terre, la mer, et tout ce 
qui y est contenu, et Il s’est reposé le septième jour.” Vous voyez, il ne fait aucun doute 
qu’Il est le Créateur. Il était le Créateur d’une CRÉATION PHYSIQUE ACCOMPLIE.Nous 
voyons maintenant bien ce que ces mots signifient. Toute autre interprétation signifierait que 
Dieu aurait  créé Dieu.  Comment Dieu pourrait-Il  être créé,  alors  qu’Il  est  Lui-même le 
Créateur? Mais Il se tient maintenant au milieu de l’Église. Alors qu’Il se tient là, révélant 
Qui Il est dans ce dernier âge, Il dit de Lui-même qu’Il est “l’Auteur de la création de Dieu”. 
Il s’agit ici d’UNE AUTRE CRÉATION. Il est question ici de l’Église. C’est une manière 
spéciale qu’Il a de Se nommer. Il est le CRÉATEUR de cette Église.

L'HOMME ADAM 

Q et R SUR LA GENESE §    21        Alors, si  Dieu a créé l’homme à Son image et à Sa 
ressemblance,  quel  genre  d’homme  a-t-Il  créé?  Un  homme  esprit.  Maintenant,  si  vous 
remarquez, après qu’Il a produit toute la création, et qu’Il a créé l’homme esprit, en lisant  
ceci attentivement ..., on trouvera ceci, c’est que Dieu a donné à l’homme de dominer sur le 
bétail, et sur les poissons, et sur tout. Mais la façon dont Il a procédé, là, Il a fait l’homme à  
Son image, afin qu’il conduise le bétail, qu’il conduise les animaux des champs, exactement 
comme le Saint-Esprit conduit le croyant aujourd’hui. Voyez?  22 Il était – autrement dit, 
Adam, le premier homme des créations inférieures de Dieu. La première création, c’était 
Dieu Lui-même; ensuite, de Dieu est sorti le Logos, qui était le Fils de Dieu; ensuite, du 
Logos, qui était la Parole (“Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et 
la Parole était Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.”), du Logos est  
sorti le–l’homme. 

MARIAGE ET DIVORCE 1965 §  154 Tout homme né de la femme naît dans la mort dès 
qu'il apparaît. Mais, quand il naît dans la création de Dieu, il ne peut mourir; il vient de cet 
autre Arbre qui était dans le jardin d'Eden : Christ. La Vie Eternelle vient par cet Arbre."Oh, 
direz-vous, elle était un arbre?" Certainement. C'est ce qu'Il a dit: "Tu ne mangeras pas de  
cet arbre", a dit Dieu, là dans la Genèse : "Tu ne mangeras pas de cet arbre-là." Eh bien, la  
femme est un arbre. Elle est un arbre fruitier. Vous êtes le fruit de votre mère. Le fruit des 
entrailles, c'est vous. C'est exact. Et ainsi, le fruit de l'Arbre de la Vie qui se trouvait dans le 
jardin d'Eden, c'est Christ. A travers la femme est venue la mort; à travers l'Homme, dans la 
création originale, est venue la Vie. Naître d'une femme, c'est la mort; naître de Christ, c'est  
la Vie. Saisissez-vous la pensée? 
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LA DIFFERENCE ENTRE JESUS ET NOUS

QUI EST CE MELCHISEDEK     ?   68     Maintenant, la différence entre Lui et vous, en tant 
que fils... Voyez-vous, Il était au commencement la Parole, un corps en morphe. Il y est 
entré et y a vécu dans la Personne de Melchisédek. Puis, plus tard...  Nous n’avons plus 
jamais entendu parler de Melchisédek, parce qu’Il  est  devenu Jésus-Christ.  Melchisédek 
était le Sacrificateur, mais Il est devenu Jésus-Christ. Or, vous avez contourné cela, parce 
que sous cette forme, Il connaissait toutes choses. Et vous n’avez encore jamais été capables 
de connaître cela. Vous êtes venus comme Adam, comme moi. Vous avez passé de l’attribut 
à la chair, pour être tentés. Mais lorsque cette vie ici sera terminée... “Si cette tente où nous  
habitons sur la terre est détruite, nous en avons déjà une autre qui nous attend.” C’est là que 
nous allons; c’est la Parole. …69 Et regardez bien, cela montre clairement que vous ne serez 
jamais  la  Parole,  à  moins  d’avoir  été  une  pensée  au  commencement.  Cela  prouve  la 
prédestination de Dieu. Voyez-vous? Vous ne pouvez pas être la Parole, à moins d’être une 
pensée. Vous deviez être premièrement dans la pensée. Mais, vous voyez, pour passer par la 
tentation, vous avez dû contourner la théophanie; vous avez dû descendre ici, dans la chair, 
pour être tentés par le péché. …73   Et alors, quand vous devenez soumis à cet Esprit, cela 
fait que tout votre être est soumis à cet Esprit. Et cet Esprit n’est rien d’autre au monde que 
cette Semence Parole rendue manifeste ou vivifiée (Alléluia!),... Or c’est le gage que vous 
allez dans l’enlèvement. C’est le gage. 

LES  EVENEMENTS  MODERNE  RENDUS  CLAIRS  PAR  LA  PROPHETIE  § 
172     Mais le vrai prédestiné de Dieu, ce vrai gène, ce vrai germe, l’âme qui appartient à  
Dieu, qui était en Dieu avant la fondation du monde; souvenez-vous, vous qui avez vraiment 
l’Esprit de Dieu en vous, ce soir, vous étiez ici en Christ, parce qu’Il était la plénitude de la  
Parole. Il était la plénitude de la Divinité corporellement. Dieu était en Christ, réconciliant le 
monde avec Lui-même. Le croyez-vous? Regardez, Il était en Christ. Alors, si vous étiez en 
Dieu, un gène, une parole, un attribut dès le commencement, alors, vous avez marché avec 
Lui ici sur terre, vous avez parlé avec Lui sur terre, vous avez souffert avec Lui sur terre,  
vous êtes mort avec Lui au Calvaire, et vous êtes ressuscité avec Lui; et maintenant vous 
êtes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ, vous communiez avec Lui (la Parole), alors 
qu’Elle nourrit votre âme, du fait que : “L’homme vivra de toute Parole qui sort.”   
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LES ROLES DE JESUS SUR LA TERRE

C’est Le Lever du Soleil  -  18. 04. 1965 § 71     Ce qu’Il avait promis de faire en Christ, Il 
l’a  prouvé à  la  résurrection.  Ce qu’Il  avait  promis  de  faire  à  l’époque de Moïse,  Il  l’a 
prouvé. Ce qu’Il avait promis à l’époque d’Énoch, Il l’a prouvé. Tout au long de l’époque 
des apôtres, Il l’a prouvé. 72     Maintenant, en ce jour-ci, Il prouve ce qu’Il a avancé, parce 
qu’ils sont une partie de cette Semence qui figurait dans le Livre de Vie, qu’Il est venu 
racheter pour les ramener à Dieu. Oh, quel Message!  79     Nous sommes les bénéficiaires 
de Sa résurrection, vivifiés après avoir été morts dans le monde, par notre péché et par nos 
offenses. “Il nous a vivifiés ensemble avec Lui, ressuscités avec Lui, assis maintenant dans 
les lieux Célestes en Jésus-Christ.” Son ramène 88     Remarquez, C’était le premier grain 
du Blé de Dieu qui avait été ressuscité des morts, le premier grain de Blé de Dieu. Par la 
Puissance vivifiante de Dieu, Dieu avait vivifié Sa vie, L’avait ressuscité des morts, et Il  
était les Prémices de ceux qui s’étaient endormis, les Prémices. Il était cette Gerbe.§ 90   Et, 
aujourd’hui, parce qu’Il a été le premier Fils de Dieu à atteindre la pleine maturité, à 
être en Dieu, Il a été arraché de la terre et Il est agité de côté et d’autre au-dessus des 
gens. Oh, quelle leçon glorieuse! Par la Puissance vivifiante, le Premier! Bien qu’Il ait-qu’Il 
ait  été  préfiguré;  et  à  maintes  reprises,  comme  nous  le  verrons  plus  tard,  Il  avait  été 
préfiguré. Mais ici, il s’agissait des Prémices réelles de ceux qui s’étaient endormis. Il a 
été  agité  de  côté  et  d’autre  au-dessus  de  la  Semence  promise,  qui  avait  reçu  la 
promesse de la Vie.

L’Eau Toujours Présente Du Rocher      23/ 07/1961 §147 ...Le même Esprit que vous avez 
en vous vous ressuscitera au jour de la résurrection.

148     Jésus, quand Il était ici sur terre, lorsqu'Il est mort, Son âme est descendue en enfer. Elle 
prêcha aux esprits qui étaient en prison, aux âmes en prison qui ne se sont pas repenties aux 
jours de la patience de Noé. Son corps alla dans la tombe, mais avant qu'Il ne meure, Il 
remit Son Esprit dans les mains de Dieu. Son Esprit est allé à Dieu. Son âme est allée en 
enfer et son corps est allé dans la tombe.   Et le chemin vers la résurrection était barré à 
Jésus jusqu'à ce que l'Ecriture s'accomplisse.  Il  ne pouvait  pas revenir parce qu'Il 
devait rester dans la tombe pendant trois jours et nuits. Mais lorsque l'Ecriture était 
entièrement accomplie, cette barre fut enlevée. Son Esprit descendit vers Son âme, et 
Son âme vers Son corps et Il ressuscita.
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LE SOUVERAIN SACRIFICATEUR DOIT AGREE VOTRE GERBE EN L'AGITA

C’est Le Lever du Soleil   §83  S’il devait y avoir quelque rite sacré, il devrait s’accomplir 
le jour du sabbat, ce qui était le septième jour de la semaine, c’est-à-dire le samedi. Mais, 
avez-vous remarqué que, dans cette fête commémorative, il fallait que ce soit agité de côté 
et d’autre le premier jour de la semaine?  
§ 84   “La gerbe, la première de la semence que vous aviez plantée, quand elle aura 
poussé et qu’elle aura mûri, coupez cette gerbe et apportez-la au sacrificateur. Et qu’il 
la prenne et l’agite de côté et d’autre devant l’Éternel, pour que vous soyez agréés, que 
vous soyez acceptés.  Vous êtes venus avec votre gerbe,  et il  doit l’agiter de côté et 
d’autre devant l’Éternel, 

LA PENTECOTE POUR LES APOTRES ETAIT DIEU QUI AGITAIT SA GERBE

C’est Le Lever du Soleil   §91   Il a été agité de côté et d’autre, le Jour de la Pentecôte, 
“lorsqu’il vint du ciel un bruit, comme une agitation, comme un vent impétueux”, et Il a été 
agité de côté et d’autre au-dessus des gens, des gens de la pentecôte, qui étaient là, à la 
Pentecôte, à attendre que vienne la Bénédiction.

L’UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST 65/11/25  § 322 […] Nous sommes 
dans  les  derniers  jours,  nous  le  savons  tous,  et  nous  sommes  prêts  pour  la  Venue  du 
Seigneur. Ce qu’il faut faire, c’est de vous séparer de tout péché. Séparez-vous de tout ce 
qui est de ce monde. “N’aimez pas le monde, ni les choses du monde.” 323 “Que personne 
ne vous séduise par son credo.” Tenez-vous-en strictement à la  promesse de Dieu,  à  la  
Parole de Dieu. Et cette Parole, si c’est une Parole qui s’applique à aujourd’hui, Dieu 
La confirmera. S’Il  ne le  fait  pas,  ce n’est pas la Parole pour aujourd’hui.    324   La 
Parole qui est descendue le Jour de la Pentecôte, ça ne marchera pas aujourd’hui. Non 
monsieur. Celle-là, c’était pour la Pentecôte. Celle-ci, c’est pour l’Épouse, le départ de 
l’Épouse,  qui  rentre à la  Maison. Nous avons reçu quelque chose de différent.  Les 
pentecôtistes, là encore, ils ont représenté ça. Nous sommes dans l’âge de l’Épouse. Pas plus 
que la–la Parole de Noé n’aurait marché du temps de Moïse. Pas plus que la loi de Moïse  
n’aurait marché du temps de Paul, ici; il a essayé de le leur dire : “Vous êtes morts à ça, et 
vous ne pouvez pas avoir ça.” 
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LA GERBE AGITEE DANS LE DERNIER JOUR

C'EST LE LEVER DU SOLEIL   §92 Et nous sommes conscients qu’Il doit de nouveau 
être agité de côté et d’autre, au dernier jour, selon Luc 17.30, au jour du Fils, de nouveau, 
“au jour où le S-o-n, le Fils de l’homme sera révélé”, ou de nouveau agité de côté et d’autre 
au-dessus des gens.

93 ... Si donc, avec tout l’enseignement que nous avons, et avec la confirmation de la Parole 
de Dieu : par la Parole de Dieu, par des signes, par des prodiges, nous voyons aujourd’hui, – 
là, dans le Livre de–de Luc, ici, ce que nous venons de citer, là, ou, dans–dans Luc, au 
chapitre 17, et le verset 30, et Malachie 4, et les différents passages de l’Écriture que nous 
connaissons, – que cette Parole, de nouveau, Elle est agitée de côté et d’autre au-dessus des 
gens, pour montrer que les traditions mortes de l’homme sont mortes, et que le Fils de Dieu 
est de nouveau vivant, par le baptême du Saint-Esprit, ici même parmi nous, et qu’Il nous 
donne la Vie.

94     Comme Christ a été le Premier à ressusciter, de tous les prophètes, et tout, – bien qu’Il ait  
été  préfiguré  dans  de  nombreux  passages,  Il  a  été  les  Prémices  de  ceux  qui  s’étaient 
endormis, – de l’Épouse, provenant de Christ,  détachée de l’église,  une Gerbe devra de 
nouveau être agitée de côté et d’autre, dans les derniers jours. Oh! la la!

95 La  gerbe  agitée!  La  gerbe,  c’était  quoi?  La  première  qui  était  venue  à  maturité,  la 
première qui avait prouvé qu’elle était du blé, qui avait prouvé qu’elle était une gerbe

96   Alléluia! Je suis sûr que vous voyez de quoi je parle. Elle était agitée de côté et 
d’autre au-dessus des gens. Et, pour la première fois, ce qu’il y aura, pour l’Âge de 
l’Épouse,  pour  amener  une  résurrection,  faire  sortir  des  ténèbres  du  système  des 
dénominations,  ce  sera  un Message,  disant  que  la  pleine maturité  de  la  Parole  est 
revenue de nouveau, avec Sa pleine Puissance, et Il sera agité au-dessus des gens, par 
les mêmes signes et les mêmes prodiges qu’Il avait accomplis à l’époque.
98 Il a été agité de côté et d’autre devant eux. La Parole, c’est ce qu’Il était, Elle a été de 
nouveau agitée de côté et d’autre devant eux, au Jour de la Pentecôte, la Parole manifestée. 
Maintenant, et comme je le disais, Elle doit être de nouveau agitée de côté et d’autre, au 
dernier jour.  
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LA  SEMENCE  DOIT ARRIVER  A  MATURITE

LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE II 1962  §420...  Voici le 
secret. La Parole est dans l’Épouse, ainsi que la pensée de Christ, afin de savoir ce qu’Il  
veut  qu’on  fasse  de  la  Parole.  Et  Elle  le  fait  en  Son  Nom.  Elle  a  l’AINSI  DIT  LE 
SEIGNEUR. (Elle a ce que le Seigneur a déjà dit ainsi.)Ensuite, la Parole étant fécondée, 
alors le SaintEsprit L’arrose jusqu’à ce qu’Elle soit arrivée à Sa pleine croissance et qu’Elle 
ait accompli Son but. 

LA CEREMONIE DU PLACEMENT DU FILS

ECOUTEZ LE 1960    §38        Le placement d’un fils... On l’amène à un certain endroit, on 
tient une cérémonie devant les anges, on     le place dans sa position, ce qu’il est dans le Corps 
de Christ. Alors, cette personne a l’autorité. Permettez-moi de dire ceci, même si vous me 
prenez pour un fanatique à partir de soir. Cette même chose dont je parle s’accomplira. Il y 
aura une puissance qui entrera dans l’Eglise, elle est en train d’y entrer maintenant, le Saint-
Esprit va tellement oindre les gens qu’ils prononceront la Parole et Elle se créera là même. 
Nous n’avons pas vu de puissance comme celle qui entre dans l’église maintenant. Je sais  
que c’est un fait.

«Dites à cette montagne: Ôte-toi de là. Ne doutez point en votre coeur, mais croyez que ce 
que vous avez dit  arrive,  vous le  verrez s‘accomplir.» Le placement de l’Eglise dans la 
position, là où la plénitude de la puissance du Saint-Esprit entre dans l’Eglise. Alors les 
critiqueurs fermeront la bouche. Ça sera un temps court. Jésus est directement descendu de 
la montagne et est allé droit au Calvaire. Remarquez, cela ne traînera pas longtemps, mais 
cela aura lieu ici.

ECOUTEZ-LE  11/06/56  § 27    « Bon, si cet enfant était obéissant, alors il arrivait un jour 
où cet enfant devenait mûr. C’est en ce jour-là que l’Eglise pentecôtiste devrait se retrouver 
aujourd’hui. Vous les presbytériens, vous devriez être ainsi il y a longtemps, les baptistes et 
les méthodistes, mais qu’y a-t-il ? Alors, un certain jour arrivait, où ce père appelait tout le 
monde  de la  contrée,  ils  entraient  dans  la  ville,  ou allaient  à  une grand-place.  Alors  il 
amenait son fils et le plaçait à un lieu élevé, il le revêtait d’une belle robe. Et on tenait une  
cérémonie, ce père adoptait ce même fils qui était né, il l’adoptait dans la famille. Ou, en 
d’autres termes, il le plaçait dans sa position, ce qu’il était dans la famille, et alors ce dernier 
devenait héritier de tout ce que le père avait. En d’autres termes, son nom sur un carnet de 
chèques était tout aussi valable que celui de son papa. Et c’est là que l’Eglise devrait être 
aujourd’hui ; Elle devrait être à un endroit… Et je le dis à moi-même et à vous : oh, que 
c’est pitoyable, lorsque je vais çà et là, de voir les afflictions, la maladie des gens et tout. 

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
à France

Téléphone : 0033 753030829



37
Shalom à l'Epouse dans le monde entier où on lira ce message glorieux de la 

rédemption :  LES 7 FETES DE L'ETERNEL

Nous devrions avoir atteint un niveau de foi en Dieu, être tellement séparés que ce que nous 
demanderons au Père au Nom de Son Fils, Il nous l’accordera. C’est vrai. 

LA MANIFESTATION DU FILS DE L'HOMME, LA MAJEUR PROMESSE

LES  EVENEMENTS  MODERNE  RENDUS  CLAIRS  PAR  LA  PROPHETIE 
§233     Jésus, quand Il est venu, Il devait être un prophète. C’est vrai! Et aujourd’hui, avant  
que  Jésus  revienne,  la  pleine  manifestation  de  la  personne  de  Jésus-Christ  doit  être 
manifestée dans la chair. Pensez-y! Jésus a dit : “Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera 
de même à la venue du Fils de l’homme, lorsque le Fils de l’homme sera révélé.” Que veut 
dire  révélé?  Dévoilé,  divulgué.  Le  secret  a  été  présenté,  révélé.  Au  jour  où  le  Fils  de 
l’homme sera révélé, le monde sera dans un état comme celui de Sodome. Nous en sommes 
là, n’est-ce pas? Oui! Combien le croient? Il est dans un état comme celui de Sodome. C’est 
tout à fait exact! Regardez la situation dans laquelle il se trouve maintenant.   

LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 1965   §155     ...Mais la Bible l’a dit! Et Il a promis que 
“dans les derniers jours, Il enverrait l’Esprit d’Élie, et qu’Il appellerait les gens, les enfants 
de Dieu, à revenir à la Foi originelle, celle du commencement, de la Parole”. Cette Parole 
confirmerait, le Fils de l’homme dans les derniers jours, la même chose qu’à Sodome; hier, 
aujourd’hui et pour toujours. Il a promis de le faire. C’est la promesse de Dieu. C’est AINSI 
DIT LE SEIGNEUR.

156 ...  Maintenant, souvenez-vous, c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR, que cela arrivera en 
ce jour-ci. Maintenant, cherchez partout dans le monde; prenez chaque secte, prenez chaque 
clan, prenez chaque homme, prenez chaque église! Je vous somme, au Nom de Christ, de le 
faire, vous les prédicateurs. Je vous somme de lire les journaux et de considérer partout où 
vous voudrez aller,  pour voir si ce n’est pas ici sur terre en ce moment même. Voyez?  
Voyez? Alors, Matthieu 24.24, c’est tout à fait vrai. “Il s’élèvera des faux oints dans les 
derniers jours, et ils seront des faux prophètes, et ils en séduiront beaucoup.” Observez-le 
dans les types maintenant, comme on les voit, là, vous voyez : “Ils en séduiront beaucoup.”  
“Des  prophètes”,  au  pluriel;  “des  christs”,  des  oints,  au  pluriel;  beaucoup  de  sortes 
différentes,  les  méthodistes,  vous  savez,  et  les  baptistes,  et  les  pentecôtistes,  et  tout. 
Voyez? Mais il y a un Esprit de Christ véritable, et c’est la Parole faite chair, comme Il 
l’avait promis. …

259 Et puis, notez un autre passage de l’Écriture, Luc 17.30, Malachie 4. “De même que 
Jannès  et  Jambrès  s’opposèrent  à  Moïse,”  la  Parole  de  l’heure,  ointe,  “de  même  ces 
hommes”, pas un homme, mais “des hommes”, des oints, “s’opposeront à la Vérité.”
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260 “Au jour même où le Fils de l’homme sera révélé.” Apocalypse 10.1 à 7, lisez-le quand 
vous rentrerez chez vous, “le Message du septième ange, qui ouvre les Sceaux”. Qu’est-ce 
que c’est? Ce n’est pas l’ange qui est le Fils de l’homme; mais le messager révèle le Fils de  
l’homme. Est-ce que vous pouvez faire la distinction maintenant? C’est ça qui semble vous 
être tellement difficile, voyez-vous. Pas le Fils de l’homme, Lui-même; mais le septième 
ange, le septième messager, révèle le Fils de l’homme au public, parce qu’Il est sorti de la  
balle. Il ne peut pas En faire une organisation. C’est le Grain, Lui-même, de nouveau. 

269 Maintenant,  je veux que vous sachiez ceci  avec certitude,  et  vous qui écoutez cette 
bande. Il se peut que vous ayez pensé aujourd’hui, que je cherchais à dire ça de moi, vu que 
c’est moi qui apportais ce Message. Je n’ai absolument rien à voir Là-dedans, je suis une 
voix, rien de plus. Et, ma voix, contre mon propre gré, même; j’aurais voulu être trappeur. 
Mais ce que j’ai résolu de faire, et que je suis déterminé à faire, c’est la volonté de mon 
Père. Je ne suis pas Celui qui est apparu là-bas à la rivière; je me tenais simplement là quand 
Lui est apparu. Je ne suis pas Celui qui fait ces choses et qui prédit ces choses qui arrivent 
d’une façon si parfaite; je suis seulement quelqu’un qui est proche quand Lui les fait. J’étais 
seulement une voix qu’Il a utilisée, pour Le dire. Ce n’était pas ce que moi, je savais; c’est 
seulement que je me suis abandonné, et Il a parlé à travers moi. Ce n’est pas moi, ce n’était 
pas le septième ange, oh non; c’était la manifestation du Fils de l’homme. Ce n’était pas 
l’ange, son message; c’était le mystère que Dieu a dévoilé. Ce n’est pas un homme; c’est 
Dieu.  L’ange  n’était  pas  le  Fils  de  l’homme; il  était  le  messager  de  la  part  du  Fils  de 
l’homme. Le Fils de l’homme est Christ; c’est de Lui que vous vous nourrissez. Vous ne 
vous  nourrissez  pas  d’un  homme;  un  homme,  ses  paroles  vont  faillir.  Mais  vous  vous 
nourrissez du Corps-Parole infaillible du Fils de l’homme. 

Un Vrai Signe Passé Inaperçu 11/12/ 1961   §180                 Etes-vous prêts? Le dernier Livre de la 
Bible,  Apocalypse,  nous  montre  que  Son  retour  aura  lieu  dans  les  derniers  jours  pour 
l’Eglise des Gentils, un signe. Oh! Comme ils manquent cela. Il a prophétisé de revenir juste 
avant la grande Seconde Venue du Seigneur. Dans Malachie chapitre 4 et dans Apocalypse 
aussi chapitre 3, il nous dit qu’Il sera ici dans les derniers jours, le même qui se tiendra à la 
brèche  pour  les  gens  avec  un  petit  troupeau que  Dieu  lui  donnera.  Il  viendra  dans  les 
derniers jours. Dieu l’a dit. Il sera un signe pour cette nation des Gentils, que son temps à  
elle n’est plus.

181      Et rappelez-vous, quand il apparaîtra sur la scène, le temps sera proche. Prions que 
Dieu l’envoie. Le temps est proche. Aussitôt que son ministère sera terminé, le Messie se 
manifestera.
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182      Aussitôt que ce quelqu’un de grand viendra dans les derniers jours, qu’il terminera 
son ministère, le Messie se manifestera. Il en sera ainsi. Le temps est proche, nous ferions 
donc mieux de prier. Vous feriez donc mieux de vous mettre à prier.

183      Son signe donné par Dieu à son âge prouvera ce qu’Il est. Tout le monde le saura. 
Dieu confirmera  cela.  Il  accomplira  par  lui  des  signes  et  des  prodiges  comme cela  n’a 
jamais été accompli sur la terre. Je ne veux pas parler des secousses, des tremblements, des 
parlers  en  langues.  Il  reviendra  avec la  Parole  de  Dieu comme cet  homme l’avait  fait. 
Pourquoi? Sa venue est prophétisée dans Malachie 4 et Apocalypse 3, il viendra donc. Rien 
ne va l’arrêter;  il  vient (Amen!);  il  sera ici.  Amen. Que les gens tombent sur leur face 
aujourd’hui et se mettent à crier à Dieu et qu’ils observent ce qui arrive. Vous le verrez  
apparaître avec puissance. Oui, oui.

DANS CE TEMPS DE L'UNION INVISIBLE DU CHRIST ET SON EPOUSE

CONFIRMANT SA PAROLE 1964   §236                    Maintenant, souvenez-vous, là, ce n’était pas 
Jésus qui parlait à Abraham et qui avait pu discerner les pensées du coeur de Sara qui était 
derrière Lui. Ce n’était pas Jésus; Il n’était pas encore né. Mais c’était un Homme dans une 
chair humaine qu’Abraham appela Elohim, le Grand Tout-Puissant, montrant... Et Jésus a 
dit:  «Ce qui arriva du temps de Sodome (Suivez attentivement maintenant) du temps de 
Sodome arrivera de même à la Venue du Fils de l’homme, quand le Fils de l’homme sera 
révélé.» Ce  ne  sera  plus  en  tant  qu’église,  voyez,  ce  ne  sera  plus  le  cas;  l’Epouse  est 
appelée,  voyez.  «En  ce  jour-là,  le  Fils  de  l’homme sera  révélé.» Pourquoi?  Pour  relier 
l’Eglise à la Tête, unir, le mariage de l’Epouse. L’appel de l’Epoux retentira juste à travers 
ceci, quand le Fils de l’homme descendra et viendra dans la chair humaine pour unir les 
deux ensemble. L’Eglise doit devenir la Parole; Il est la Parole, et les deux s’unissent; et  
pour  faire  cela,  il  faudra  la  manifestation  de la  révélation du Fils  de  l’homme.  Pas  un 
pasteur. Je–je ne sais pas, je... Comprenez-vous ce que je veux dire? Vous voyez, il s’agit du 
Fils de l’homme, Jésus-Christ, Il descendra dans la chair humaine parmi nous et rendra Sa 
Parole  si  réelle  que  cela  unira  l’Eglise  et  Lui  comme une seule  personne,  l’Epouse,  et 
ensuite, elle ira à la maison pour le Souper des Noces. Amen. ...

237      Comment s’est-Il manifesté au travers des âges? Par les prophètes, qui pouvaient 
prononcer la Parole, connaître les pensées des gens. C’est par cela qu’on Le reconnaissait,  
cela. Il a été promis que, dans l’âge de l’église, un temps viendrait qui ne serait ni nuit ni 
jour, mais vers le soir, quand le Fils de l’homme serait révélé, cela reviendrait. «Vers le soir,  
la Lumière paraîtra.» Vous voyez? Que fait-Il? Il confirme Sa Parole
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*  C'EST L'EPOUSE  DU  CHRIST QUI  ATTENDAIT LA MANIFESTATION  DU 
FILS  DU  L'HOMME,  PAS  LE  MONDE,  MAIS  LE  MONDE  ATTENDAIT  LA 
MANIFESTATION DES FILS DE DIEU ET CA SERA TROP TARD POUR CEUX 
QUI VERRONT LE 3 eme PULL DE L'EPOUSE

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE 1965   §61     Non, il n’y a aucune 
continuité à cela. Mais pas un seul mot de la Bible ne contredit l’autre! Il n’y a pas un seul  
prophète qui ait jamais contredit l’autre prophète. Chacun d’eux était parfait; et s’il arrivait 
que  quelqu’un  se  présente  et  se  mette  à  prophétiser,  le  vrai  prophète  se  levait  et  le 
réprimandait sévèrement. Alors c’était rendu manifeste. Voyez-vous? Voyez-vous? Ainsi, la 
Bible est la Parole de Dieu pour tous les véritables croyants.

62 Vous n’auriez pu obtenir aucune exactitude dans ce que les médecins s’entendaient pour 
déclarer; même maintenant, on n’arrive pas à obtenir d’eux de l’exactitude. Vous ne pouvez 
pas avoir de l’exactitude dans la science aujourd’hui. Maintenant, vous savez, il y a quelque 
temps, ils nous ont dit que... que, lorsque la Bible déclare qu’il a vu quatre Anges se tenant 
aux quatre coins de la terre, que c’est impossible, puisque la terre est ronde. Mais la Bible a 
bien dit : “Quatre coins”! Eh bien, à présent, vous avez vu... Il y a deux semaines, ou plutôt 
trois  semaines maintenant,  les  journaux ont publié cet  article :  Ils  ont découvert  que le 
monde est effectivement carré. Combien ont vu cela? Certainement, voyez-vous? Je l’ai tout 
copié, et j’attends juste que quelqu’un dise quelque chose à ce sujet.

63 Et, un jour,  ils découvriront qu’ils ne considèrent pas une distance de cent cinquante 
millions d’années-lumière non plus; mais ils se déplacent en formant un cercle. Exactement! 
Vous  découvrirez  un  de  ces  jours  que  lorsque  vous  allez  au  Ciel,  vous  ne  faites  pas 
simplement  vous  envoler  vers  quelque  part  ailleurs,  mais  vous  êtes  encore  ici  aussi, 
seulement dans une autre dimension, plus rapide que celle-ci. De la couleur est en train de 
passer, ici même, à travers cette pièce. Toute couleur de chemise, de robe, tout ce que vous 
portez est Éternel; c’est enregistré, c’est là, en train de voyager autour du monde. Chaque 
fois que vous sourcillez, c’est enregistré. Observez la télévision, elle prouve cela.
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LA GUERISON DE PETIT FINLANDAIS PAR LE PROPHETE DE DIEU

LA BIOGRAPHIE DE W . BRANHAM CHAPITRE DIX

                Après un moment, un frère insista: "Venez, frère Branham". Alors finalement, je 
sortis de la voiture et lorsqu'ils eurent enlevé le manteau de dessus l'enfant, je le regardai: 
ses petits yeux révulsés, sa langue pendante, son petit pied écrasé à travers sa chaussette, ses 
chaussures avaient été arrachées et ses bras tout recroquevillés  et le sang sortait  de ses 
oreilles. C'était terrible; je me mis à pleurer et voulus m'éloigner. Je ne sais pas jusqu'à quel 
point vous croyez ceci, je ne peux vous dire que ce qui est vrai. Je sentis quelqu'un mettre sa 
main sur mon épaule, je pensai que c'était un frère et je me tournai pour le voir, mais il n'y 
avait  personne  et  la  main  était  toujours  sur  mon épaule.  Je  me retournai  et  demandai: 
"Qu'est-ce que c'est?".  Alors je commençai à marcher,  mais la  main me retenait.  Voyez 
comment un homme peut être stupide. Nous ne comprenons pas les choses spirituelles. Je 
regardai le cadavre du petit garçon et je dis à mon interprète: "Qu'on enlève à nouveau ce  
manteau". Je regardai ce visage; il me semblait avoir déjà vu ce garçon quelque part. Je 
demandai à l'interprète: "Est-ce que ce petit garçon est venu à une réunion de prières?". 
Personne ne le connaissait, mais il me semblait le connaître. Je voulus partir, mais la main 
me retint encore. Je m'arrêtai et regardai: c'était le champ d'herbe, les rochers, les arbres, et 
il était là, ses cheveux coupés courts... son petit pied à travers la chaussette, tout exactement 
conforme à l'image.
                Oh! vous ne savez pas comment je me sentis à ce moment-là. Tous les diables, les 
démons de l'enfer n'y pouvaient rien. Dieu avait parlé. Oh! quel sentiment, je savais ce qui 
allait se produire. Je me suis retourné vers les frères et leur dis d'ouvrir leurs Bibles. "Mais 
qu'y a-t-il, frère Branham?" me dirent-ils.
                Regardez la page de garde, lisez". Ils ont commencé à lire la description du petit  
garçon. "Mais regardez-le, regardez les arbres, c'est le petit garçon que j'aie vu il y a deux 
ans. AINSI PARLE L'ETERNEL. Si ce petit garçon n'est pas debout sur ses pieds dans cinq 
minutes, alors je suis un faux prophète. Oh! quelle chose extraordinaire! Restez immobiles" 
et j'ai parlé à l'auditoire.
                Tous ceux qui étaient là n'ont pas voulu croire, je les voyais se pousser du coude 
et dire: "C'est un fanatique!".  Mais ce n'est pas leur incrédulité qui a empêché la chose 
d'arriver. Je me suis tourné exactement comme le Seigneur me l'avait dit et j'ai prié: "Père 
Céleste, Toi qui ne peux mentir, Tu m'as montré qu'il devait ressusciter. O Dieu! entends la  
prière de Ton serviteur et que la mort ne puisse le tenir plus longtemps, rends-lui la vie, car 
ainsi parle l'Eternel, il vivra". Et l'enfant a crié, a sauté sur ses pieds sans aucun mal, aussi 
parfait qu'un garçon puisse l'être. Ce miracle fut raconté à travers toute la Russie.
                Lorsque nous arrivâmes près de la frontière, ce soir-là, il y avait des soldats russes 
qui  se  tenaient  au  garde-à-vous,  pleins  de  respect.  Quatre  soldats  finnois  devaient 
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m'accompagner à travers les rues de la ville, pour me permettre d'arriver au lieu de réunion; 
ils se tenaient au garde-à-vous, saluant, les larmes coulaient sur leurs joues. Mon interprète 
me  raconta  qu'ils  me  disaient:  "Nous  voulons  recevoir  un  Dieu  comme  celui-là,  nous 
croirons des choses comme celles-là".
                Mais qu'est-ce qui ne va pas avec le christianisme? C'est la faiblesse de la chair. 
Les prédicateurs ont peur de prendre Dieu au mot. Cela est vrai. Je n'oublierai jamais ce qui  
s'est produit.

IV° PARTIE     : LA FETE DES PREMICES OU LA  PENTECOTE

 Lév. 23:15 à 22 ; Deut. 16:9 à 11

DANS LEVITIQUE 23     : DIEU DONNE SES FETES AUX ENFANTS D'ISRAEL

I°     La fête de la pâque
II °   La fête des pains sans levain
III°   La fête de la gerbe agitée
IV°   La fête des prémices ou la Pentecôte
V°    La fête des trompettes
VI°   La fête des expiations
VII ° La fête des tabernacles

La Pentecôte est la fête centrale des sept, le courronnement des trois premières. dans un  
sens, les fêtes auraient pu s’arrêter là si l’Esprit de Dieu n’avait prévue la restauration  
future d’Israël et de Son Épouse, typifiées par les trois dernières fêtes; ce que vous voyez  
Dieu faire de PAUL à Branham dans les 7 âges de l’église.

La Pentecôte, était célébrée cinquante jours après la fête des prémices ou des gerbes  
agitées,  et  pentecote  signifie  cinquante. On peut penser que la gerbe était  présentée le  
lendemain du sabbat qui suivait la Pâque; la Pentecôte avait donc lieu dans la première  
moitié du troisième mois .

 Le  mot  « prémices »  ce  qui  est  en  premier,  c'est  les  premières  manifestations  de  la  
semences sémées chose de la plus grande importance, pour le semeur.
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Deutéronome    16 : 9 Tu compteras sept semaines; dès que la faucille sera mise dans les 
blés, tu commenceras à compter sept semaines. 10 Puis tu célébreras la fête des semaines, et 
tu  feras  des  offrandes  volontaires,  selon  les  bénédictions  que  l'Éternel,  ton  Dieu,  t'aura 
accordées. 11 Tu te réjouiras devant l'Éternel, ton Dieu, dans le lieu que l'Éternel, ton Dieu,  
choisira pour y faire résider son nom, toi, ton fils et ta fille, ton serviteur et ta servante, le  
Lévite qui sera dans tes portes, et l'étranger, l'orphelin et la veuve qui seront au milieu de 
toi. 12 Tu te souviendras que tu as été esclave en Égypte, et tu observeras et mettras ces lois 
en pratique.

* La Pentecôte est liée aussi à la moisson, les prémices ; dans Exode 23:1  6, elle est la fête  
de la moisson des premiers fruits. Comme après la descente de la promesse du Père, le  
Seigneur Jésus sous la forme du Saint Esprit a scellé trois mille âmes amassés dans le  
grenier.

        * Après que le Seigneur aura tout amassé de Son épouse, il prendra aussi le reste : car,  
il est dit : Tu n’achèveras pas de moissonner les coins de ton champ et tu ne glaneras pas la  
glanure de ta moisson. D’autres seront amenés (recevoire la robe blanche Apocalypse 6:9 à 
11) : le reste d’Israël, et la foule vierge folle sortie de la grande tribulation, et ceux qui  
auraient traités en bien les élus, ...seul le roi et la reine et Israel seront dans millénium. 

Romains    8:1 Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus 
Christ. 2 En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus Christ m'a affranchi de la loi du péché et 
de la mort.

* vous êtes affranchit de la loi du péché et de la mort; il est l’Esprit d’adoption qui vous  
donne votre position de fils en Christ; il est celui qui intercède pour vous, par des soupires  
inexprimable.  Il  veut  habiter  dans le  croyant  individuellement,  et  fait  de  votre  corps  le  
temple du Saint Esprit, qui constitue le corps mystique du Seigneur Jésus-Christ, (1 Cor. 
12:12-13),  Son  Eglise (Matthieu  16     :  13  à  20);  L’Esprit  et  l’épouse  disent  Viens 
Apocalypse 22  .

Galates   5:1 C'est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Demeurez donc fermes, et ne 
vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude. 
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* En attendant ce glorieux jour béni, nous sommes appelés à marcher par l’Esprit, à être  
conduits par l’Esprit,  à vivre par l’Esprit  (Galates 5:17-18 et  25),  à prier par le Saint  
Esprit (Jude 1     :20), à rendre culte par l’Esprit (Phil. 3:3). Combien il faut prendre garde de  
ne pas attrister le Saint Esprit (Éph. 4:30), ni l’éteindre (1 Thess. 5:19). Il est l'Onction en  
vous. 

* Remarquez :   II chroniques 3:17 (le roi JAKIN et le rédempteur BOAZ) Jésus Chrsit  
est  Roi  et  Sauveur,  Il  doit  regner  en  vous  en  Roi,  et  être  adoré  en  tant  que  Sauveur  
Apocalypse  5:8-9   ;  il  est  l’enseignant  « EXPOSE  DES 7  AGES DE L'EGLISE page  
137 » ;  (1  Jean  2:27).  les  arrhes  de  votre  héritage,  ce  qui  vous  donne  l’assurance  et  
l’avant-goût  (Éph. 1:14).  Il  est le sceau, qui marque les rachetés comme San propriété  
(Éph. 1:13). 

                    
         * En parlant de notre troisième fête la gerbe agitée, c’était merveilleux de voir  
comment Dieu, en élevant Christ et en L’agitant au-dessus du peuple, parlait déjà de ce  
qu'il ferait à Son épouse à la fin du temps, quand le Fils de l’homme serait de nouveau  
manifesté et agité au-dessus de l’Église et du monde entier, pour apporter l'ouverture des  
sceaux, la plénitude de la Parole, qui avait fait l’objet de la prophétie dans toutes la Bible.  
La révélation est venu (Apocalypse10     : 1 à 7), l'homme et Dieu se sont reconciliés, les cieux  
et la terre se sont embrassés, comme nous dit le prophète Branham, le jour même où Jésus  
fut baptisait par Jean au Jourdain (EGLISE ET SA CONDITION § 33), dans cette union 
invisible de l’Époux Céleste et de l’Épouse terrestre, quand le 7ème messager de l’Église a  
déclaré dans la dimension spirituelle : Je vous déclare Mari et Femme, unis dans les liens  
sacrés du Mariage (CONFIRMANT SA PAROLE 1964 § 236). l'Epouse-Parole de Christ,  
des 2022 ans debout dans la stature parfait du Christ, comme le Lys de la vallée.

         Cette quatrième de fête de l'Eternel est la fête des prémices, encore appelée fête de la 
moisson,  comme nous  le  disons.  Cette  fête  arrivait  sept  semaines  après  la  troisième et 
pendant sept sabbats. Cette même fête est encore appelée "fête des semaines" ou "fête de la 
pentecôte", et le mot "pentecôte" signifie "cinquante".

LA FETE DES TROMPETTES  19/07/1964 § 229 Exactement sept sabbats, à partir de—
à partir de la trompette du jubilé de la pentecôte…la fête du jubilé de la pentecôte, jusqu’à…
La  gerbe  qu’on  agitait,  et  ensuite  le  jubilé  de  la  pentecôte.  Ensuite  du  jubilé  jusqu’à 
l’expiation, il y a sept sabbats, cinquante jours, et au bout des cinquante jours, c’est la—
l’expiation qui est faite. Vous saisissez?...
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§ 230 Quand Il  S’est révélé comme Fils  de Dieu,  alors Il  S’est  révélé à l’Église par le  
baptême  du  Saint-Esprit,  tout  au  long  des  âges,  pendant  le—l’âge  pentecôtiste,  vous 
voyez ?. Toujours de plus en plus; la justification avec Luther, la sanctification avec Wesley, 
le baptême du Saint-Esprit. 

§ 247 Remarquez,  ici,  il  y  a  Lévitique  23.26.  Comme l'Écriture  s'enchaîne  avec  ordre! 
Après la longue période de la pentecôte, où Israël l'a effectivement rejeté, à cette époque-là; 
et Il a appelé l'Église des nations à sortir, au long de cette fête de la pentecôte.  Combien 
comprennent ce qu'est la fête de la pentecôte? C'est le fruit de... les prémices de la moisson, 
les prémices de la résurrection  , la fête de la pentecôte.

              Jésus Christ, après Sa résurrection, Il a passé 40 jours avec Ses disciples, puis ceux-
ci sont restés 10 jours supplémentaires dans la Chambre haute en attendant la Promesse  du 
Père. Le cinquantième jour,  le  Saint-Esprit  est  descendu sur les  disciples réunis  dans la 
chambre haute, les portes et fenêtres fermées.

Actes 2:1-4 : Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même lieu. Tout à  
coup il vint du ciel un bruit comme celui d`un vent impétueux, et il remplit toute la maison  
où ils étaient assis. Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées  
les unes des autres, et se posèrent sur chacun d`eux. Et ils furent tous remplis du Saint  
Esprit,  et  se  mirent  à  parler  en  d`autres  langues,  selon  que  l`Esprit  leur  donnait  de  
s`exprimer. 

  Ce qui n’était qu’une fête dans l'ancienne alliance dans le (type, de la LOI), arriver 
dans la dispensation de la grâce, Dieu donne à Son Église un avant-goût, les arrhes, de ce  
qu’Il avait dans Sa Pensée comme projet, avant la fondation du monde. Il leur baptisent du 
Saint-Esprit (l'Onction, la puissance d'en haut), Lui même le maitre marchant dans les sept 
âges de l'Église (7 chandeliers d'or), afin de la garder dans la pure Parole jusqu'au bout du 
chemin, en attendant le grand départ. 

Paul dit que nous avons « les arrhes     »,  montrant ainsi que ce n’est qu’ un acompte de ce 
qui doit être totalement versé.

2 Corinthiens 1:21 :   Et celui qui nous affermit avec vous en Christ,  et qui nous a oints,  
c`est Dieu, lequel nous a aussi marqués d`un sceau et a mis dans nos coeurs les arrhes de  
l`Esprit. 
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2  Corinthiens  5:4-5 :  Car  tandis  que  nous  sommes  dans  cette  tente,  nous  gémissons,  
accablés, parce que nous voulons, non pas nous dépouiller, mais nous revêtir, afin que ce  
qui est mortel soit englouti par la vie. Et celui qui nous a formés pour cela, c`est Dieu, qui  
nous a donné les arrhes de l`Esprit. 

LAISSER  SORTIR  LA PRESSION  13/05/1962  §  122 Le  pays  est  glorieux  et  c'est 
l'acompte. Ce sont les prémices de notre salut. C'est l'acompte qui garde le contrat (gloire!), 
qui garde le contrat de Dieu.  

        Nous voyons ici que la fête des prémices devient un événement spirituel d'une haute  
importance, car, par la pentecote, nous voyons  la naissance de l'Eglise et l’unité de l’Église  
par le Saint-Esprit, cela montre que cette fête de la pentecote, et l’union entre le Dieu et  
ll'homme.

RECONNAITRE VOTRE JOUR EST SON MESSAGE  26/07/1964 §    34 Maintenant, 
nous avons remarqué, dimanche passé, il y avait... nous prêchions sur les fêtes. Il y avait la 
fête de la pentecôte. Et, entre la fête de la pentecôte et la fête des trompettes, il y avait là une 
longue  période de  temps :  exactement  cinquante  jours  entre  la  pentecôte  et  la  fête  des 
trompettes.  Cinquante  jours,  et  d’ailleurs  pentecôte,  ça  veut  dire  “cinquante”.  C’était  la 
gerbe qu’on agitait, ou la récol-... les prémices de la moisson, qu’on rentrait. Et nous voyons 
que c’était  un type,  là,  alors  que les  prémices  naturelles  représentaient  les  prémices  du 
Saint-Esprit, qui devait être répandu sur les gens. Ensuite nous avons vu que ces cinquante 
jours,  c’était  pour les gens des nations.  En effet,  “Dieu a appelé un peuple à sortir  des 
nations, pour qu’il porte Son Nom”; la fête de la pentecôte. Et nous avons traversé cette  
longue fête de la pentecôte.
35 Or, en fait, ces cinquante jours, ils correspondaient exactement à sept sabbats. Et les sept 
sabbats représentaient les Sept Âges de l’Église, alors que devait se faire l’appel, pendant la 
période de la fête pentecôtiste, de la Pentecôte, pour appeler un peuple à sortir des nations 
pour qu’il porte Son Nom. Maintenant, à la fin de ces sept sabbats, qui ont eu lieu, ce devait 
être  le  Jour  de  l’Expiation,  ce  qui  correspondait  aux  Sept  Trompettes.  Et  les  Sept 
Trompettes, c’était  pour publier un jour de deuil, revenir au Sacrifice, ou, à l’Expiation. 
Nous voyons donc que, Israël, les Sept Trompettes, c’était uniquement pour Israël.  
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Lévitique 23:15-17 : « Depuis le lendemain du sabbat, du jour où vous apporterez la gerbe  
pour être agitée de côté et d`autre, vous compterez sept semaines entières. Vous compterez  
cinquante jours jusqu`au lendemain du septième sabbat;  et vous ferez à l`Éternel une  
offrande nouvelle. Vous apporterez de vos demeures deux pains, pour qu`ils soient agités  
de côté et d`autre; ils seront faits avec deux dixièmes de fleur de farine, et cuits avec du  
levain: ce sont les prémices à l`Éternel. »

                  Tous les germes-grains de cette gerbe-prémices étaient  écrasés ensemble, puis,  
arrosés  d’huile  et  rôtis  au feu,  ils  étaient  transformés en pain.  Les  enfants  d’Israël  en  
apportaient deux au sacrificateur qui les agitait de part et d’autre, comme la gerbe, en  
actions de grâce à l’Éternel. C’est ainsi que, le jour de la Pentecôte, 120 grains de Blé  
furent transformés en pain et agités au-dessus de la multitude de ceux qui étaient venue à  
Jérusalem pour adorer.

Actes 2:5-12 : Or, il y avait en séjour à Jérusalem des Juifs, hommes pieux, de toutes les  
nations  qui  sont  sous  le  ciel.  Au  bruit  qui  eut  lieu,  la  multitude  accourut,  et  elle  fut  
confondue parce que chacun les entendait parler dans sa propre langue.  Ils étaient tous  
dans l`étonnement et la surprise, et ils se disaient les uns aux autres: Voici, ces gens qui  
parlent ne sont-ils pas tous Galiléens? Et comment les entendons-nous dans notre propre  
langue  à  chacun,  dans  notre  langue  maternelle? Parthes,  Mèdes,  Élamites,  ceux  qui  
habitent la Mésopotamie, la Judée, la Cappadoce, le Pont, l`Asie, la Phrygie, la Pamphylie,  
l`Égypte, le territoire de la Libye voisine de Cyrène, et ceux qui sont venus de Rome, Juifs et  
prosélytes,  Crétois et  Arabes, comment les  entendons-nous parler dans nos langues des  
merveilles de Dieu?  Ils étaient tous dans l`étonnement, et, ne sachant que penser, ils se  
disaient les uns aux autres: Que veut dire ceci? 

Romains 8:22-23 : Or, nous savons que, jusqu`à ce jour, la création tout entière soupire et  
souffre les douleurs de l`enfantement. Et ce n`est pas elle seulement; mais nous aussi, qui  
avons les prémices de l`Esprit,  nous aussi nous soupirons en nous-mêmes, en attendant  
l`adoption, la rédemption de notre corps. »

I Corinthiens   15:45 C'est pourquoi il est écrit: Le premier homme, Adam, devint une âme 
vivante. Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. 46 Mais ce qui est spirituel n'est pas 
le premier, c'est ce qui est animal; ce qui est spirituel vient ensuite. 47 Le premier homme, 
tiré de la terre, est terrestre; le second homme est du ciel.  48 Tel est le terrestre, tels sont 
aussi les terrestres; et tel est le céleste, tels sont aussi les célestes. 49 Et de même que nous 
avons porté l'image du terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste.50 Ce que je dis, 
frères,  c'est  que  la  chair  et  le  sang  ne  peuvent  hériter  le  royaume  de  Dieu,  et  que  la  
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corruption n'hérite pas l'incorruptibilité.51 Voici, je vous dis un mystère: nous ne mourrons 
pas tous, mais tous nous serons changés,

            *  Paul nous montre qu’on peut voir ce que sera la moisson, en voyant les prémices  
de ce champ arrivé en maturitité pour la moisson : (  Romains    11:16  ) Or, si les prémices  
sont  saintes,  Le  reste  l'est  aussi;  et  si  la  racine  est  sainte,  les  branches  le  sont  aussi  
automatiquement. 

Lévitique 23 : 10   Parle aux enfants d`Israël et tu leur diras: Quand vous serez entrés  
dans  le  pays  que  je  vous  donne,  et  que  vous  y  ferez  la  moisson,  vous  apporterez  au 
sacrificateur une gerbe, prémices de votre moisson. 

1Corinthiens 15 : 20 à 23  Mais maintenant,  Christ est ressuscité des morts,  il  est  les  
prémices de ceux qui sont morts. Car, puisque la mort est venue par un homme, c`est aussi  
par un homme qu`est venue la résurrection des morts. Et comme tous meurent en Adam, de  
même aussi tous revivront en Christ, mais chacun en son rang.  Christ comme prémices,  
puis ceux qui appartiennent à Christ, lors de son avènement. 

Jacques 1 : 18  Il nous a engendrés selon sa volonté, par la parole de vérité, afin que nous 
soyons en quelque sorte les prémices de ses créatures. 

 * Dans la révélation, les 120 temples qui étaient dans la Chambre haute, le jour de  
la Pentecôte étaient les prémices du corps du Christ, en recevant le Saint-Esprit, lequel est  
aussi le gage de leurs résurrections, le sceau qui montre que leur voyage est payé. Par là,  
nous remarquons que les vrais prémices, c’est le Saint-Esprit dans l'âme, devenant Un avec  
c’est Lui qui fait de quiconque les prémices. Et l’apôtre Paul les appelles,  l’Assemblée des  
premiers-nés ».
 

Plantant La Vigne Et Où La Planter § 72 Dieu, par Sa prédestination, selon Son glorieux 
Esprit infini, avait le plan de planter cette vraie Vigne. Il a planté Cela sur cette terre, cette 
Vigne, la Vigne juste ; ce n'est pas une dénomination, ni une église, ni un credo, mais un 
Homme, Lui-même, fait chair. Et Il a manifesté Sa paix, Sa puissance, le Glorieux Ange de 
Dieu. Le Grand Jéhovah était avec Lui. Et en Lui habitait corporellement toute la divinité.  
Mais les hommes n'ont pas cru en Lui et ils ont douté de Lui, parce qu'Il ne collaborait pas à 
leurs credos.

73 Finalement, Ils L'ont amené au Calvaire, et là, cette cellule de sang a été brisée, celle du 
précieux Fils de Dieu, le corps dans lequel Jéhovah habitait.  Là poussa un cep avec ses 
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racines dans la gloire, et ses sarments ici sur terre pour produire une Eglise du Dieu vivant,  
qui manifesterait Sa résurrection et Sa puissance. Qui sont ces hommes et ces femmes qui  
renieraient l'Eglise, la Vigne du Dieu vivant, l'infaillible Présence du Seigneur Jésus avec 
Son Eglise, pour vivre, et manifester Ses sarments prédestinés, qu'Il s'est acquis avant la 
fondation du monde, et Il a juré, par un serment, de ressusciter ? Son Eglise aujourd'hui, 
avec la gloire de Sa résurrection vivant en Elle : " Je suis le Cep ; vous êtes les sarments. " A 
chaque battement du coeur, le sang est envoyé dans chaque organe du corps. Et à chaque 
battement du coeur loyal de Dieu, cela circule dans l'Eglise par le Nom de Jésus-Christ : " 
Tout ce que vous demanderez en Mon Nom, Je le ferai. Je serai toujours avec vous, même 
jusqu'à la fin du siècle. "

Hébreux 12:22 à 24 Mais vous vous êtes approchés de la montagne de Sion, de la cité du  
Dieu  vivant,  la  Jérusalem  céleste,  des  myriades  qui  forment  le  chœur  des  anges,  de 
l`assemblée des premiers-nés inscrits dans les cieux, du juge qui est le Dieu de tous, des  
esprits des justes parvenus à la perfection, de Jésus qui est le médiateur de la nouvelle  
alliance, et du sang de l`aspersion qui parle mieux que celui d`Abel. 

Le Conflit Entre Dieu Et Satan  31/05/1962 §    258 Il a dit : “Touchez-Moi. Est-ce qu’un 
esprit a de la chair et des os comme Moi?” Il a dit : “Avez-vous quelque chose à manger?”
259 Ils ont dit : “Je crois que nous avons ici du pain de miel et du poisson.”
260 Il a dit : “Mangeons-en un morceau.” Ils en ont pris et en ont mangé. Il a dit : “Vous 
voyez, un esprit ne mange pas comme Moi J’ai mangé.” Il a dit : “Maintenant, montez à 
Jérusalem et oeuvrez dans l’Évangile à partir de là-bas. Je vous renverrai les Prémices de 
la...  de  votre  résurrection,  parce  que Je vous élèverai  au-dessus  de l’incrédulité  dans  la 
Parole, et Je vous ferai avoir la foi dans Ceci, croire. Vous serez au-dessus du péché et de 
toute incrédulité...”

Plantant La Vigne Et Où La Planter  20/09/1959 §  74 Il n'est pas étonnant que Pierre ait 
dit le jour de la Pentecôte : " Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de 
Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés, et vous serez remplis de la Vie qui vient du Cep. 
" Le Saint-Esprit apportant Son Nom, de sorte que si nous sommes connectés à Lui… Il est 
connecté à Dieu, parce qu'Il était la Racine et le Rejeton de Dieu. 
77 Il n'est pas étonnant qu'ils soient un peuple particulier et étrange. Il n'est pas étonnant 
qu'ils agissent de façon étrange. Ils n'ont plus rien à faire avec ce monde, car ils sont morts 
et ensevelis en Christ et ils sont ressuscités à une nouvelle Vie, pour être les prémices parmi 
ceux qui jouissent de la résurrection spirituelle, de sorte que le Saint-Esprit coule à travers 
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chaque membre et manifeste la Gloire de Dieu, comme Dieu avait montré à l'Egypte quand 
Il avait apporté la Vigne. 

La Fête Des Trompettes   19 /07/ 1964 §   323 Au dernier jour, il viendra un messager qui 
guidera les gens pour qu’ils reviennent aux prémices, qu’ils reviennent à la Foi originelle. 
Accorde-le, Seigneur, que ce grand Messager qui est au milieu de nous en ce moment, le 
grand  Christ,  le  Saint-Esprit,  qui  nous  a  donné  la  vivacité,  qui  nous  a  donné  la 
compréhension, en dévoilant la Parole et en nous La révélant, puisse-t-Il les guider pour 
qu’ils  reviennent  à  la  Foi  pentecôtiste  originelle.  Comme  Pierre  l’a  dit,  au  Jour  de  la 
Pentecôte : “Repentez-vous, chacun de vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ pour 
la  rémission  du péché.”  Et  c’est  comme ça  que  cela  s’est  toujours  passé,  pour  chaque 
personne, jusqu’à ce qu’il y ait l’église de Rome, à Nicée. 

* Le premier grain de Blé que Dieu avait broyé, « écrasé comme la fleur de lys», et dont Il  
avait fait un Pain, appelé le Pain de Vie, c’était Jésus-Christ. Apartir de Lui, Dieu a aussi  
produits plusieurs grains de Blés, qu'Il a broyé et cela a produit le chef d'oeuvre-Épouse  
Parole,  et  Il  en  a  fait  un  le  deuxième  Pain  de  Vie  qu'Il  a  agité  devant  le  monde  
denominationnelle.

Jean   6:31 Nos pères ont mangé la manne dans le désert, selon ce qui est écrit: Il leur donna 
le pain du ciel à manger. 32 Jésus leur dit: En vérité, en vérité, je vous le dis, Moïse ne vous 
a pas donné le pain du ciel, mais mon Père vous donne le vrai pain du ciel; 33 car le pain de 
Dieu, c'est celui qui descend du ciel et qui donne la vie au monde. 34 Ils lui dirent: Seigneur, 
donne-nous toujours ce pain. 35 Jésus leur dit: Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi 
n'aura jamais faim, et celui qui croit en moi n'aura jamais soif, 47 En vérité, en vérité, je 
vous le dis, celui qui croit en moi a la vie éternelle.  Je suis le pain de vie. Vos pères ont 
mangé la manne dans le désert, et ils sont morts. 

C`est ici le pain qui descend du ciel, afin que celui qui en mange ne meure point. 51 Je 
suis le pain vivant qui est descendu du ciel. Si quelqu`un mange de ce pain, il vivra 
éternellement; et le pain que je donnerai, c`est ma chair, que je donnerai pour la vie du 
monde. 

1Corinthiens  10:16   La  coupe  de  bénédiction  que  nous  bénissons,  n`est-elle  pas  la 
communion au sang de Christ?  Le pain que nous rompons, n`est-il pas la communion au 
corps de Christ?    Puisqu`il y a un seul pain, nous qui sommes plusieurs, nous formons 
un seul corps; car nous participons tous à un même pain. 
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       * Nous pouvons encore dire, pour votre meilleur compréhension, le mystère qui réside  
derrière la fête de la Pentecote, est la fête par excellence de l’union et de la communion  
entre l'époux celeste et épouse terrrestre. Comme les deux pains présentés au souverain  
sacrificateur, qui les agites  de part et d’autre a la Présence de Dieu. 

* Le 28 /02/1963,  (Apocalypse 10:1-7),  l'Ange Puissant descend vers l'ange terrestre le  
7ème ange) prend le Pain descendu du Ciel et le Pain sorti de la terre et les a agiter, comme  
Mari et Femme dans le Mariage? Comme nous voyons devant le prophète Branham, les  
deux arcs-en-ciel qui s’unissent pour former qu’un seul Arc-en-ciel circulaire? La Tête et le  
Corps Parole unies. c'est ce qu’attendait la création toute entière, qui soupirait après ce  
grand Jour en attendant la pleine Rédemption. La fête de la pentecote, fête des Premisses,  
la fête de la moisson de l’Église de 2022 ans passés,  montrant que tous ceux qui sont  
appélés  avec  leurs  noms  dans  le  Livre  de  Vie  de  l’Agneau,  viendront  à  la  
PAROLE,entendront leurs noms sortie du livre de la rédemption  après la cohorte montera,  
les prémices, l’Époux, l’Épouse et leur cortège. C’est aussi la raison pour laquelle seule  
l’Épouse possède maintenant une robe blanche de noces (la Vie, le Saint-Esprit), alors que  
les autres la recevront plus tard apres le millenium, à la seconde resurrection. Amen!

Confirmant Sa Parole § 235        Eh bien, nous disons qu’Il est ressuscité des morts. Ce 
n’est pas moi qui l’ai dit; c’est cette Parole qui le dit. Il est dit: «Il est ressuscité des morts.» 
Il dit qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Croyez-vous cela? Il a promis que 
ces choses arriveraient dans les derniers jours, que le même Fils de l’homme serait rendu 
manifeste.

236      Maintenant, souvenez-vous, là, ce n’était pas Jésus qui parlait à Abraham et qui avait 
pu discerner les pensées du coeur de Sara qui était derrière Lui. Ce n’était pas Jésus; Il  
n’était pas encore né. Mais c’était un Homme dans une chair humaine qu’Abraham appela 
Elohim,  le  Grand Tout-Puissant,  montrant...  Et  Jésus a dit:  «Ce qui  arriva  du temps de 
Sodome (Suivez attentivement  maintenant) du temps de Sodome arrivera de même à la 
Venue du Fils de l’homme, quand le Fils de l’homme sera révélé.» Ce ne sera plus en tant 
qu’église, voyez, ce ne sera plus le cas; l’Epouse est appelée, voyez. «En ce jour-là, le Fils 
de  l’homme sera  révélé.»  Pourquoi?  Pour  relier  l’Eglise  à  la  Tête,  unir,  le  mariage  de 
l’Epouse.
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            L’appel de l’Epoux retentira juste à travers ceci, quand le Fils de l’homme descendra 
et  viendra  dans la  chair  humaine pour unir les  deux ensemble.  L’Eglise doit  devenir  la 
Parole; Il est la Parole, et les deux s’unissent; et pour faire cela, il faudra la manifestation de 
la révélation du Fils de l’homme. Pas un pasteur. Je–je ne sais pas, je... Comprenez-vous ce 
que je veux dire?

            Vous voyez, il s’agit du Fils de l’homme, Jésus-Christ, Il descendra dans la chair 
humaine parmi nous et rendra Sa Parole si réelle que cela unira l’Eglise et Lui comme une 
seule personne, l’Epouse, et ensuite, elle ira à la maison pour le Souper des Noces. Amen.  
Elle est déjà unie,  voyez; nous allons au Souper des Noces, pas au mariage. «Rassasiez 
votre chair... rassasiez-vous de la chair de tous les puissants, car les Noces de l’Agneau sont 
venues.» Mais l’Enlèvement, c’est le départ pour le Souper des Noces. Quand cette Parole 
s’unit à quelqu’un et que les deux deviennent un, alors, qu’arrive-t-il donc? Cela manifeste 
de nouveau le Fils de l’homme, pas les théologiens ecclésiastiques, le Fils de l’homme. La 
Parole et l’Eglise deviennent une seule chose. Tout ce que le Fils de l’homme a fait, Il était  
la Parole, l’Eglise fait la même chose.

237      Comment s’est-Il manifesté au travers des âges? Par les prophètes, qui pouvaient 
prononcer la Parole, connaître les pensées des gens. C’est par cela qu’on Le reconnaissait,  
cela. Il a été promis que, dans l’âge de l’église, un temps viendrait qui ne serait ni nuit ni 
jour, mais vers le soir, quand le Fils de l’homme serait révélé, cela reviendrait. «Vers le soir,  
la Lumière paraîtra.» Vous voyez? Que fait-Il? Il confirme Sa Parole.

                 C’est le temps où les deux deviennent un : les prémices (Christ, au début de  
l’Âge) et la moisson (Christ l’Épouse, à la fin de l’Age, (attention la grace est entrain de  
quittée les nations, comme Israel quittait l'Egypte, arriver devant la mer rouge, la Colonne  
de feu retourna derrière Israel et rendant la marche des Egyptiens difficile et les a obscurcit  
par les tenèbres, alors que devant Israel, Il fraya le chemein dans la mer rouge ) unis en un.  
C’est la naissance et le mariage de l’Épouse. L’Église a eu la fête des prémices, de la  
moisson (la Pentecôte) elle est prête a donné le fils Christ.

Exode 34:22  Tu célébreras la fête des semaines, des   prémices de la moisson   du froment,  
ET    la fête de   la récolte, à la fin de l`année. 
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         Nous avons dit : plus haut que, lorsque nous parlons des « prémices » en pensant aux 
élus de I° l’Âge, et à nous en tant que épouse au temps de la fin, ce n’est que dans un angle,  
par une conception chronologique, car les  apôtres ont reçu le Saint-Esprit avant nous, au  
début de l’Âge. Mais nous venons de voir que les prémices ont été prie dans chaque âge, et  
cela va, jusqu’à la fin de "l’année de la moisson" qui est l'enlevèment de l'épouse.

Les prémices, c’est donc tous ceux qui ont part à la première résurrection, qui seront  
dans  le  Millenium;  et  suivant  l’ordre,  Le  Seigneur  Jésus-Christ,  les  saints  de  l’Ancien  
Alliance, l’Épouse de Nouveau alliance, les deux témoins d’Apocalypse 11, et les 144 000 
constituant le cortège royal. Et la masse (c’est-à-dire "le reste"), ce sont ceux qui seront  
« récupérés » purifier par la grande période de trubilation. Apres  au Jugement du Trône  
Blanc, après la seconde résurrection, ils recevront la vie. Et il s’agit, de la vierge folle et les  
justes de Matthieu 25:37. 

Apocalypse 20 : 5-6     :   Les autres morts ne revinrent point à la vie jusqu`à ce que les mille  
ans fussent accomplis. C`est la première résurrection. Heureux et saints ceux qui ont part  
à la première résurrection! La seconde mort n`a point de pouvoir sur eux; mais ils seront  
sacrificateurs de Dieu et de Christ, et ils régneront avec lui pendant mille ans
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V° PARTIE     : LA FÊTE DES TROMPETTES

Apocalypse    1:10 Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur, et j'entendis derrière moi une 
voix forte, comme le son d'une trompette,  11 qui disait: Ce que tu vois, écris-le dans un 
livre, et envoie-le aux sept Églises, à Éphèse, à Smyrne, à Pergame, à Thyatire, à Sardes, à 
Philadelphie, et à Laodicée.  12 Je me retournai pour connaître quelle était la voix qui me 
parlait.  Et,  après  m'être  retourné,  je  vis  sept  chandeliers  d'or,  13 et,  au  milieu  des  sept 
chandeliers, quelqu'un qui ressemblait à un fils d'homme, vêtu d'une longue robe, et ayant 
une ceinture d'or sur la poitrine. 14 Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine 
blanche,  comme de la  neige;  ses  yeux étaient  comme une flamme de feu;  15 ses  pieds 
étaient semblables à de l'airain ardent, comme s'il eût été embrasé dans une fournaise; et sa 
voix était comme le bruit de grandes eaux. 16 Il avait dans sa main droite sept étoiles. De sa 
bouche sortait une épée aiguë, à deux tranchants; et son visage était comme le soleil lorsqu'il 
brille dans sa force. 17 Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. Il posa sur moi sa 
main droite en disant: Ne crains point!

Apocalypse    4:1 Après cela, je regardai, et voici, une porte était ouverte dans le ciel. La 
première voix que j'avais entendue, comme le son d'une trompette, et qui me parlait, dit:  
Monte ici, et je te ferai voir ce qui doit arriver dans la suite. 2 Aussitôt je fus ravi en esprit. 
Et voici, il y avait un trône dans le ciel, et sur ce trône quelqu'un était assis.

PSAUMES 89:16 Heureux le peuple qui connaît le son de la trompette; Il marche à la clarté 
de ta face, ô Éternel! 17 Il se réjouit sans cesse de ton nom, Et il se glorifie de ta justice.

* Qu'est ce qu'une trompette     ? Un instrument noble en vent portatif

* En Hebreux, on appelle cela :   Schophar ; Yobel

* Il y avait plusieurs espèces de trompettes : de corne, et de l'argent

* Usage de trompettes : elle a plusieurs usages, surtout dans la Bible

NOMBRES   10:1 L'Éternel parla à Moïse, et dit: 2 Fais-toi deux trompettes d'argent; tu les 
feras d'argent battu. Elles te serviront pour la convocation de l'assemblée et pour le départ 
des camps. 3 Quand on en sonnera, toute l'assemblée se réunira auprès de toi, à l'entrée de la 
tente d'assignation. 4 Si l'on ne sonne que d'une trompette, les princes, les chefs des milliers 
d'Israël, se réuniront auprès de toi.  5 Quand vous sonnerez avec éclat, ceux qui campent à 
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l'orient partiront; 6 quand vous sonnerez avec éclat pour la seconde fois, ceux qui campent 
au  midi  partiront:  on  sonnera  avec  éclat  pour  leur  départ.  7 Vous  sonnerez  aussi  pour 
convoquer l'assemblée, mais vous ne sonnerez pas avec éclat.

II CHRONIQUES   23:13 Elle regarda. Et voici, le roi se tenait sur son estrade à l'entrée; les 
chefs et les trompettes étaient près du roi; tout le peuple du pays était dans la joie, et l'on  
sonnait des trompettes, et les chantres avec les instruments de musique dirigeaient les chants 
de louanges.  

LA FETE DES TROMPETTES §  135 Maintenant remarquez, les trompettes dont nous 
parlons, c’est un appel à se rassembler, soit pour une fête, pour la guerre, pour une personne, 
pour un jour sacré, ou pour quelque chose comme ça. Remarquez. Vous dites : “Pour une 
personne?” Oui. Ou pour l’année du jubilé, l’annonce de la liberté prochaine, du moment où 
ils  pourraient  s’en  retourner;  ...La  trompette  sonnait,  et  la  trompette  annonce,  soit  une 
guerre, ou un jour de fête. Ou, ce que cela signifie, c’est “un rassemblement des gens”, la  
trompette. 

136 Paul a dit : “Quand la trompette rend un son confus, qui pourra se préparer pour la 
guerre, ou pour la paix, ou quoi encore?” Qui saura? Vous devez reconnaître le son de la 
trompette. 

LE  PREMIER  SCEAU  -        18.03.1963  §  136    Maintenant,  quand  nous  aborderons 
les Trompettes,  nous retournerons en arrière,  pour voir  chacune de ces guerres,  et  vous 
montrer  qu’elles  suivaient  ces  églises,  vous  montrer  qu’elles  suivent  ces Sceaux.  “Des 
guerres  et  des  bruits  de  guerres.”  Mais  une  Trompette,  ça  indique  des 
troubles     politiques  .

PROPHETIQUEMENT LA TROMPETTE REPRÉSENTE UNE VOIX

Exode 19     :19     :   19:14 Moïse descendit de la montagne vers le peuple; il sanctifia le peuple, 
et ils lavèrent leurs vêtements. 15 Et il dit au peuple: Soyez prêts dans trois jours; ne vous 
approchez d'aucune femme. 16 Le troisième jour au matin, il y eut des tonnerres, des éclairs, 
et une épaisse nuée sur la montagne; le son de la trompette retentit fortement; et tout le 
peuple qui était dans le camp fut saisi d'épouvante. 17 Moïse fit sortir le peuple du camp, à 
la rencontre de Dieu; et ils se placèrent au bas de la montagne.  18 La montagne de Sinaï 
était  tout  en fumée,  parce  que l'Éternel  y  était  descendu au milieu du feu;  cette  fumée 
s'élevait  comme la fumée d'une fournaise,  et  toute la montagne tremblait  avec violence. 
19 Le son de la trompette retentissait de plus en plus fortement. Moïse parlait, et Dieu lui 
répondait à haute voix.
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EZEKHIEL   33:2 Fils de l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur: Lorsque je 
fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du pays prend dans son sein un homme et  
l'établit  comme sentinelle,  -  3 si  cet  homme voit  venir  l'épée  sur  le  pays,  sonne  de  la 
trompette, et avertit le peuple; 4 et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas 
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa tête. 5 Il a entendu le son de 
la trompette, et il ne s'est pas laissé avertir, son sang sera sur lui; s'il se laisse avertir, il 
sauvera son âme.  6 Si la sentinelle voit venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette; si le  
peuple n'est pas averti, et que l'épée vienne enlever à quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause 
de son iniquité, mais je redemanderai son sang à la sentinelle. 7 Et toi, fils de l'homme, je 
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois écouter la parole qui sort de ma 
bouche, et les avertir de ma part.

LEVITIQUE   25:8   Tu compteras sept sabbats d'années, sept fois sept années, et les jours de 
ces sept sabbats d'années feront quarante-neuf ans. 9 Le dixième jour du septième mois, tu 
feras retentir les sons éclatants de la trompette; le jour des expiations, vous sonnerez de la  
trompette  dans  tout  votre  pays.  10 Et  vous  sanctifierez  la  cinquantième  année,  vous 
publierez la liberté dans le pays pour tous ses habitants: ce sera pour vous le jubilé; chacun 
de vous retournera dans sa propriété, et chacun de vous retournera dans sa famille.  11 La 
cinquantième année sera pour vous le jubilé: vous ne sèmerez point, vous ne moissonnerez 
point ce que les champs produiront d'eux-mêmes, et vous ne vendangerez point la vigne non 
taillée. 12 Car c'est le jubilé: vous le regarderez comme une chose sainte. Vous mangerez le 
produit de vos champs.  13 Dans cette année de jubilé, chacun de vous retournera dans sa 
propriété.

SI  L'ESCLAVE  NE  VEUT PAS  SORTIR  LIBRE  APRES  AVOIR  ENTENDU  LA 
TROMPETTE

EXODE    21:2   Si tu achètes un esclave hébreu, il servira six années; mais la septième, il 
sortira libre, sans rien payer.  3 S'il est entré seul, il sortira seul; s'il avait une femme, sa 
femme sortira avec lui. 4 Si c'est son maître qui lui a donné une femme, et qu'il en ait eu des 
fils ou des filles, la femme et ses enfants seront à son maître, et il sortira seul. 5 Si l'esclave 
dit: J'aime mon maître, ma femme et mes enfants, je ne veux pas sortir libre, - 6 alors son 
maître le conduira devant Dieu, et le fera approcher de la porte ou du poteau, et son maître  
lui percera l'oreille avec un poinçon, et l'esclave sera pour toujours à son service.
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LE MUR DE JERICHO TOMBE AU SON DE LA TROMPETTE

Josué    6:4 Sept  sacrificateurs  porteront  devant  l'arche  sept  trompettes  retentissantes;  le 
septième jour,  vous ferez sept fois le tour de la ville; et les sacrificateurs sonneront des 
trompettes.   5     Quand ils sonneront de la corne retentissante, quand vous entendrez le son de 
la trompette, tout le peuple poussera de grands cris. Alors la muraille de la ville s'écroulera, 
et le peuple montera, chacun devant soi.  6 Josué, fils de Nun, appela les sacrificateurs, et 
leur  dit:  Portez  l'arche  de  l'alliance,  et  que  sept  sacrificateurs  portent  sept  trompettes 
retentissantes devant l'arche de l'Éternel. 7 Et il dit au peuple: Marchez, faites le tour de la 
ville, et que les hommes armés passent devant l'arche de l'Éternel. 8 Lorsque Josué eut parlé 
au  peuple,  les  sept  sacrificateurs  qui  portaient  devant  l'Éternel  les  sept  trompettes 
retentissantes  se  mirent  en  marche et  sonnèrent  des  trompettes.  L'arche  de l'alliance  de 
l'Éternel allait derrière eux.

APOCALYPSE   10: 7 mais qu'aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de 
la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme il l'a annoncé à ses serviteurs, les 
prophètes. 8 Et la voix, que j'avais entendue du ciel, me parla de nouveau, et dit: Va, prends 
le petit livre ouvert dans la main de l'ange qui se tient debout sur la mer et sur la terre. 9 Et 
j'allai vers l'ange, en lui disant de me donner le petit livre. Et il me dit: Prends-le, et avale-le; 
il sera amer à tes entrailles, mais dans ta bouche il sera doux comme du miel. 10 Je pris le 
petit livre de la main de l'ange, et je l'avalai; il fut dans ma bouche doux comme du miel, 
mais quand je l'eus avalé, mes entrailles furent remplies d'amertume. 11 Puis on me dit: Il 
faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de 
rois.

 LES SEPT TROMPETTES SONT QUE POUR ISRAEL 

Apocalypse  8     :7 à  12 ;  9:1à  5 ;  11 :  15 Ces  anges  ici  sont  celestes,  mais  ces  qu'on 
retrouve depuis Apocalypse 2 et 3 son septième ange on le voit en Apocalypse 10:7  , le 
messager du septième âge de l'église

LA FETE DES TROMPETTES § 22   ... je veux donner un enseignement sur la fête des 
sept trompettes. D’ailleurs, ce mois-ci, c’est la fête des sept trompettes, à partir de... et c’est 
le septième mois, ce serait le 15 juillet qui marquerait le début de la fête des trompettes, 
d’après les lois du Lévitique. 
34 Maintenant, La fête des Trompettes. Or, il s’agissait là d’un rassemblement d’Israël, où 
ils se rassemblaient : la fête des trompettes. 
44 Ensuite, quand j’en suis venu à cette partie-ci, de prêcher les Sept Trompettes, je m’étais 
dit : “Eh bien, je ne chercherai pas à penser quoi que ce soit. J’attendrai simplement ce 
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moment-là et je Le laisserai me révéler ce qu’il en est.”...Et puis, hier, Ou, excusez-moi, 
c’était avant-hier. Quand je suis allé dans mon bureau pour essayer de comprendre, c’est là 
que le Saint-Esprit m’a dévoilé ceci, pour me montrer la raison, ce n’est même pas utile à 
l’Église en ce moment, parce que ça n’a rien du tout à voir avec l’Église. 

§145 Or, la raison pour laquelle ces Sept Trompettes ne s’appliquent pas à cette Église-ci ni 
à  cet  âge-ci,  c’est  parce  que  c’est  uniquement  pour  Israël.  C’est  l’appel,  pour  le 
rassemblement des gens. Et, bon, il n’y a qu’une chose dont je veux que vous saisissiez le 
sens, dans quelques minutes, c’est de voir pourquoi ceci ne s’applique pas à cet âge où nous 
vivons; les Sept Trompettes. 

147  Le–le  rassemblement  d’Israël,  ce  sont  les  Trompettes.  Les  Trompettes  servent  à 
rassembler Israël. Remarquez, la toute Première Trompette sonne : le sang, le feu, la grêle et 
tout, sont jetés çà et là sur la terre. Voyez? Qu’est-ce qu’Il faisait? Il faisait sortir Israël de 
l’Égypte spirituelle, voyez-vous, le ramenait dans sa patrie.

148 Maintenant, ici, permettez-moi de dire ceci : chaque Trompette qui a sonné, a sonné 
sous le Sixième Sceau. On va y venir dans quelques minutes, où on a eu le Sceau, là. Toutes 
les Trompettes ont sonné sous le Sixième Sceau.

152 Maintenant remarquez, une Trompette a sonné, et c’était pour les rassembler. Donc, la 
Première Trompette qui a sonné, il y a eu de la grêle, du sang, du feu, qui ont arrosé la terre,  
exactement comme ce qu’il y avait eu en Égypte, une préparation avant de les appeler au 
Jour de l’Expiation.  Voyez? Ils  ont rejeté  la  vraie Expiation.  Et  ces années  qui  se sont 
prolongées,  ici,  ont  été  l’année  de  la  pentecôte.  Voyez?  Maintenant,  ce  qui  va  retentir 
ensuite, c’est pour les Juifs. 

158 Il y a eu une persécution cruelle contre Israël, parce que c’était le temps où il a été 
appelé, là, à revenir à l’Expiation. Il est encore sous l’expiation d’un agneau naturel. C’est le 
vrai Agneau de Dieu qui est l’Expiation, mais il L’a rejeté, et le Sang a été sur lui depuis. 
Remarquez, préparer les gens! Comme c’est parfait, la Septième Trompette et le Septième 
Sceau, alors, ils concordent parfaitement, la persécution des Juifs. 

224 Maintenant les Trompettes doivent les appeler à revenir à cette Expiation, voyez-vous, 
l’Expiation qu’ils avaient rejetée. Et ils ont rejeté pour que nos yeux à nous puissent être 
ouverts; les leurs ont été fermés. Et pendant cette période-là, les Sceaux ont été ouverts, et 
les–les–les Trompettes ont sonné. Et maintenant, pendant que les Trompettes sonnent, juste 
avant que le Messie vienne, parce qu’il faut qu’ils soient en Palestine. Et, souvenez-vous, 
Dieu a dû endurcir le coeur de Pharaon, pour pouvoir les chasser hors de l’Égypte; et Il a 
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endurci Staline, Mussolini, et tout, pour pouvoir les ramener dans le pays promis, où les cent 
quarante-quatre mille devront être. 

ISRAEL  EST DANS SA PATRIE  QUEL SIGNE POUR LE GENTIL     ?

RECONNAÎTRE VOTRE JOUR ET SON MESSAGE - M26.07.1964 §  63      Ils sont 
dans leur pays. Ils ont été dispersés, aveuglés, et maintenant rassemblés. Et tout ça, c’était  
sous  ce  Sixième  Sceau;  leurs  Sept  Trompettes… elle  a  sonné,  pour  les  rassembler,  la 
Sixième Trompette. La Septième, c’est “cette Grande Trompette”, dont nous avons parlé 
dimanche  passé.  La  Sixième  Trompette  a  sonné  sous  le  Sixième  Sceau,  comme  notre 
Sixième Sceau a été ouvert. Tout s’est passé en même temps; seulement, les leurs ont toutes 
sonné du même coup, alors que pour nous, il y a deux mille ans que la fête de la pentecôte  
se poursuit.
67     Souvenez-vous, les Sceaux, là, juste dans l’intervalle, il y a eu le Sixième Sceau. Et là 
les cent quarante-quatre mille ont été choisis et appelés. Et entre la Sixième et la Septième 
Trompette, il y a Apocalypse 11 qui apparaît, en plein là, ce qui concorde précisément avec 
le Sixième Sceau.

TROIS CHOSES DOIVENT ARRIVES AVANT QUE JESUS VIENNE

L'ENLEVEMENT 1965 §  152 Premièrement, il y a un cri de commandement, puis une 
voix et ensuite une trompette. Un cri de commandement, c’est un messager qui prépare les 
gens. La deuxième chose, c’est une voix de résurrection. C’est la même voix forte qui, dans 
Jean 11.38-44,  appela  Lazare  hors  de  la  tombe.  Le rassemblement  de  l’Épouse,  puis  la 
résurrection des morts, pour être enlevés. Maintenant observez comment les trois choses 
arrivent.

APPELLE A LA FETE POUR L'EPOUSE

L'ENLEVEMENT 1965 §153 Quelle est la chose suivante? C’est une trompette. Un cri de 
commandement, une voix, une trompette. La troisième chose est une trompette, et c’est elle 
qui, à la Fête des Trompettes, a toujours appelé les gens à venir à la fête; et il y aura le  
souper de l’Épouse, le souper de l’Agneau, avec l’Épouse dans le ciel.

154  La  première  chose  qui  se  produit,  c’est  Son  Message  qui  appelle  l’Épouse  à  se 
rassembler. La chose suivante, c’est la résurrection de l’Épouse qui dort, celle qui mourut 
dans les autres âges. Ils sont enlevés ensemble, et la trompette les appelle à la Fête dans le 
ciel. C’est cela qui arrive, mes amis.
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C’est le septième âge de l’Église qui est pris dans l’Enlèvement

L'ENLEVEMENT  1965  §  106 C’est  le  septième  âge  de  l’Église  qui  est  pris  dans 
l’Enlèvement.  Tous les  six  autres  moururent.  Mais  Énoch fut  enlevé,  car  il  ne  fut  plus 
trouvé, Dieu l’avait pris. Tous les autres moururent, mais l’Enlèvement d’Énoch fut un type 
de l’Épouse des derniers jours, qui sera appelée hors du septième âge de l’Église, et sera 
enlevée sans passer par la mort. Nous rendons maintenant témoignage de cet âge. Oh! la la!  
Creusons maintenant plus profondément. Voyez-vous?

107 Voici aussi un type des sept âges de l’Église. Il est dit, dans Apocalypse 10.7, que le  
grand mystère du Livre devait être dévoilé par le Message du septième ange.

108 Or, il y a un Messager en haut, toujours, et un messager sur la terre. Le mot ange en 
anglais, veut dire “un messager”. Et lorsque le septième ange commence à proclamer son 
Message,  mais  pas  lorsqu’il  commença  son  ministère.  Jésus,  quand  Il  commença  Son 
ministère, commença par guérir les malades et les affligés. “Et, oh, ce grand Rabbi! Il est un 
prophète.” Et tout le monde Le voulait dans son église, mais lorsqu’un jour Il s’assit et dit : 
“Moi et Mon Père, Nous sommes Un”, c’était différent. C’était différent. Et : “À moins que 
vous ne mangiez la chair du Fils de l’homme et ne buviez Son Sang, vous n’avez pas de vie 
en vous.” – “Mais c’est un vampire!” Voyez-vous? C’était différent. Il ne l’a pas expliqué. 
Ils avaient déjà vu la manifestation, la confirmation de la Parole de Dieu pour Son âge, 
rendue réelle, et cela leur prouva qu’Il était le Messager de cet âge. Et Il n’avait rien besoin 
d’expliquer.
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VI° PARTIE     : LA FETE DES EXPIATIONS EN ISRAEL 

LEVITIQUE    23:26   L'Éternel  parla à Moïse,  et  dit:  27 Le dixième jour  de ce  septième 
mois, ce sera le jour des expiations: vous aurez une sainte convocation, vous humilierez vos 
âmes, et vous offrirez à l'Éternel des sacrifices consumés par le feu. 28 Vous ne ferez aucun 
ouvrage ce jour-là, car c'est le jour des expiations, où doit être faite pour vous l'expiation 
devant  l'Éternel,  votre  Dieu.  29 Toute  personne  qui  ne  s'humiliera  pas  ce  jour-là  sera 
retranchée de son peuple. 30 Toute personne qui fera ce jour-là un ouvrage quelconque, je la 
détruirai du milieu de son peuple. 31 Vous ne ferez aucun ouvrage. C'est une loi perpétuelle 
pour vos descendants dans tous les lieux où vous habiterez. 32 Ce sera pour vous un sabbat, 
un jour de repos, et vous humilierez vos âmes; dès le soir du neuvième jour jusqu'au soir 
suivant, vous célébrerez votre sabbat.
  
« C’est ici pour vous une loi perpétuelle : au septième mois, le dixième jour du mois, vous  
humilierez vos âmes (en jeûnant), vous ne ferez aucun ouvrage, ni l’indigène, ni l’étranger  
qui séjourne au milieu de vous. Car en ce jour on fera l’expiation pour vous, afin de vous  
purifier : vous serez purifiés de tous vos péchés devant l’Éternel. » (Lévitique 16:29-30)
 
 *    Chaque année, durant la fête des Expiations, la nation d’Israël se faisait purifier de ses 
péchés,  au sens figuré du terme. Cette purification symbolique n’était  que le type de la 
purification spirituelle  en Christ,  d’abord pour le  peuple  d’Israël,  puis  pour  l'épouse du 
christ.

*la fête des Expiations », appelé aussi « Yom Kippour » ou « jour de Grand Pardon ». Cette 
fête se déroulait le 10e jour du 7e mois du calendrier religieux juif (Tishri, ).

Yom Kippour était  le  couronnement  de  l’année  religieuse,  car  c’était  le  jour  où  chaque 
Israélite ainsi que toute la nation reconnaissaient la nécessité d’une expiation pour le pardon 
de  leur  péché,  d’une  repentance  nationale.  C’était  aussi  le  seul  jour  où  le  souverain 
sacrificateur avait  le  droit  d’entrer dans le  saint des saints,  avec du sang à asperger sur 
l’arche.
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COMMENT SE PASSAIT LES EXPIATIONS DANS L'ANCIENNE ALLIANCE     ?

LEVITIQUE   16:3 Voici de quelle manière Aaron entrera dans le sanctuaire. Il prendra un 
jeune taureau pour le sacrifice d'expiation et un bélier pour l'holocauste. 4 Il se revêtira de la 
tunique sacrée de lin, et portera sur son corps des caleçons de lin; il se ceindra d'une ceinture 
de lin, et il se couvrira la tête d'une tiare de lin: ce sont les vêtements sacrés, dont il se 
revêtira après avoir lavé son corps dans l'eau. 5 Il recevra de l'assemblée des enfants d'Israël 
deux boucs pour le sacrifice d'expiation et un bélier pour l'holocauste.  6 Aaron offrira son 
taureau expiatoire, et il fera l'expiation pour lui et pour sa maison.  7 Il prendra les deux 
boucs, et il les placera devant l'Éternel, à l'entrée de la tente d'assignation. 8 Aaron jettera le 
sort sur les deux boucs, un sort pour l'Éternel et un sort pour Azazel. 9 Aaron fera approcher 
le bouc sur lequel est tombé le sort pour l'Éternel, et il l'offrira en sacrifice d'expiation. 10 Et 
le bouc sur lequel est tombé le sort pour Azazel sera placé vivant devant l'Éternel, afin qu'il  
serve à faire l'expiation et qu'il soit lâché dans le désert pour Azazel.  11 Aaron offrira son 
taureau expiatoire, et il fera l'expiation pour lui et pour sa maison. Il égorgera son taureau 
expiatoire.

Levitique 4     : 5 à 7 le sacrificateur jette sept fois le sang avec son doigt

L'APOTRE PAUL NOUS DIT     :

Hebreux    10:1     En effet,  la loi, qui possède une ombre des biens à venir, et non l'exacte 
représentation  des  choses,  ne  peut  jamais,  par  les  mêmes  sacrifices  qu'on  offre 
perpétuellement chaque année, amener les assistants à la perfection.   2 Autrement, n'aurait-
on pas  cessé  de les  offrir,  parce  que ceux qui  rendent  ce  culte,  étant  une fois  purifiés,  
n'auraient plus eu aucune conscience de leurs péchés?  3 Mais le souvenir des péchés est 
renouvelé chaque année par ces sacrifices; 4 car il est impossible que le sang des taureaux et 
des boucs ôte les péchés.

Hébreux 9 : 11   Mais Christ est venu comme souverain sacrificateur des biens à venir; il a 
traversé le tabernacle plus grand et plus parfait, qui n'est pas construit de main d'homme, 
c'està-dire, qui n'est pas de cette création; 12 et il est entré une fois pour toutes dans le lieu 
très saint, non avec le sang des boucs et des veaux, mais avec son propre sang, ayant obtenu 
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une rédemption éternelle.  13 Car si le sang des taureaux et des boucs, et la cendre d'une 
vache, répandue sur ceux qui sont souillés, sanctifient et procurent la pureté de la chair, 14 
combien plus le sang de Christ, qui, par un esprit éternel, s'est offert lui-même sans tache à  
Dieu,  purifiera-t-il  votre  conscience  des  œuvres  mortes,  afin  que  vous  serviez  le  Dieu 
vivant! 

POURQUOI ADAM ETAIT TOMBE     ? 

*Pour que ELOHIM manifeste ses attributs

APOCALYPSE CHAPITRE 5 II ème partie § 87 Dieu savait que l'homme tomberait, Il 
ne pouvait cependant pas le faire tomber. Dieu savait que l'homme serait perdu, bien qu'Il ne 
voulût  qu'aucun  périsse.  Mais  pour  que  les  attributs  de  Dieu  puissent  être  largement 
manifestés à tous les hommes, afin que Lui puisse être un Rédempteur, afin que Lui puisse 
être un Sauveur, l'homme devait tomber. Il portait en lui la chute, mais son rachat était en 
Dieu. C'est la raison pour laquelle il nous faut la nuit pour que le jour soit appréciable. Il 
nous faut la maladie, pour apprécier la santé. Il y a le pour et le contre en tout. Maintenant,  
notre Parent Rédempteur... 

89 «Un Agneau.» Pourquoi n'avait-il pas vu l'Agneau auparavant? L'Agneau était assis sur 
le Trône du Père, au milieu des - des gardes. Jean ne pouvait pas voir là-dedans. Il voyait  
seulement ces... à quatre faces - ou ces quatre êtres vivants qui se tenaient là, ces quatre 
chérubins qui se tenaient là, gardant ce lieu saint. Et nous avons vu cela dimanche dernier et 
dans d'autres leçons, qu'il avait vu cela, mais qu'il n'avait pas pu voir ce qui se trouvait au-
delà. Et là, tout à coup, apparut d'une façon mystérieuse et soudaine Quelqu'un, un Agneau. 

91 Maintenant, remarquez que c'était un Agneau Rédempteur, un Agneau Rédempteur, tout 
comme le  premier.  Dieu  ne  peut  jamais  changer.  Amen.  Le  premier  rédempteur  fut  un 
agneau. Dans le jardin d'Eden, c'était un agneau que Dieu offrit. Et c'est encore le cas, juste 
ici dans l'Apocalypse, c'est encore un Agneau. Pour racheter quoi? La condition déchue et 
l'héritage  déchu d'une race  déchue de  gens.  Un Agneau revient  pour  racheter  comme - 
comme au commencement, pour nous racheter. 
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LA BRECHE ENTRE LES SEPT AGES ET LES SEPT SCEAUX  17/03/1963 §155 Et 
Jean, dans l’Esprit, il est là, dans le Ciel. Il vient d’être ravi, là, après les âges de l’église,  
vous voyez, il avait vu les âges de l’église. Ensuite il a été ravi, au chapitre 4. Il a dit :  
“Monte plus haut. Je vais te montrer des choses qui vont arriver.”

156 Et il a vu Quelqu’un qui était assis sur le Trône, avec ce Livre dans Sa main, dans Sa  
main droite. Pensez-y. Bon. Et puis, dans ce Livre, il y avait un titre de propriété pour la 
rédemption; et Il était scellé de Sept Sceaux.
157 Alors un Ange s’est avancé, un Ange puissant, qui proclamait d’une voix forte : “Qui 
était  digne d’ouvrir  le  Livre;  de  prendre  le  Livre?  Qui  pouvait  ouvrir  les  Sceaux?  Qui 
pouvait ouvrir ce Livre?” Vous voyez, l’Ange demandait cela. Jean l’a vu. Et Il  disait  : 
“Maintenant, qui est digne? Que Celui-là...” Oh! la la! Peut-être que c’est moi qui le ressens 
comme  ça.  “Mais  que  Celui-là”,  disait  l’Ange,  “que  Celui-là...”  Voilà  le  Livre  de  la 
Rédemption! Voilà le plan de la rédemption! Voilà le seul moyen pour vous d’être rachetés,  
car voilà le titre de propriété pour la rédemption des cieux et de la terre tout entiers! “Que 
Celui-là  veuille  bien  s’avancer.”  Oh!  la  la!  “Qu’Il  parle  maintenant  ou  qu’Il  se  taise  à 
jamais. Que Celui-là s’avance pour réclamer ce Livre. Qui en est digne?”
158 Et Jean a dit : Il n’y eut personne dans le ciel qui fut trouvé digne; aucun homme sur la  
terre qui fut trouvé digne; aucun homme sous la terre, qui avait vécu et qui soit mort, qui fut 
trouvé digne. Aucun homme ne fut trouvé digne.
159 L’appel de l’Ange était un appel destiné à faire apparaître le Parent Rédempteur. Dieu a 
dit :  “J’ai établi une loi;  un Parent Rédempteur peut–peut servir de substitut.  Où est ce  
Parent Rédempteur? Qui peut prendre le Livre?

LE PARENT REDEPTEUR 02/10/1960 § 171 Remarquez! Il est maintenant un Parent 
Rédempteur. Maintenant, la première des choses : Il devait être un homme digne. Qui était 
plus digne que Christ, que Jésus? La chose suivante : Il devait avoir le pouvoir d'achat. Il  
devait être capable de le faire. Il possédait les cieux. Il a prouvé qu'Il les possédait. Il a pu 
prendre cinq pains et deux poissons, et en nourrir cinq mille, puis en récupérer cinq paniers  
pleins de morceaux. Il a pu puiser de l'eau d'un puits et la changer en vin. Il a pu prendre un  
poisson de l'océan et tirer de sa gueule un écu d'or. Amen. 
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DIEU  DEVOILE  1964  §  92 Dieu,  voilé  dans  Jésus,  pour  accomplir  l’oeuvre  de  la 
rédemption à la croix. Dieu ne pouvait pas mourir, en tant qu’Esprit. Il est Éternel. Mais il 
Lui a fallu mettre un masque et jouer le rôle de la mort. Il est bel et bien mort, mais Il ne  
pouvait pas le faire sous Sa forme de Dieu. Il devait le faire sous Sa forme de Fils, en tant  
que Fils de l’homme, sur terre. Voyez? Il devait être sous Sa forme de Fils. Ensuite, quand Il 
est revenu, à la Pentecôte, Il était de nouveau Fils de Dieu. Vous voyez ce que je veux dire? 

LE  DIEU  PUISSANT  DEVOILE  DEVANT  NOUS  29/06/1964  §71 Ainsi  Dieu,  au 
commencement, était la Vie, Celui qui est Éternel. En Lui se trouvaient des attributs, et ces 
attributs sont devenus des paroles, et la Parole est devenue chair. Jésus était le Rédempteur. 
Et racheter signifie “ramener”. Et s’il faut ramener une chose, c’est qu’elle devait d’abord se 
trouver quelque part pour qu’on l’y ramène. Ainsi, vous voyez, tous ne pourront pas le voir, 
parce que tous n’étaient pas dans la pensée de Dieu au commencement. Voyez-vous?

 Le véritable sacrifice d’expiation qui efface le péché

Ésaïe 53:5-6    Mais il était blessé pour nos péchés, Brisé pour nos iniquités; Le châtiment 
qui nous donne la paix est tombé sur lui, Et c'est par ses meurtrissures que nous sommes 
guéris.  Nous  étions  tous  errants  comme  des  brebis,  Chacun  suivait  sa  propre  voie;  Et 
l'Éternel a fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous.

HEBREUX 10     :    5   C'est  pourquoi  Christ,  entrant  dans  le  monde,  dit:  Tu  n'as  voulu  ni 
sacrifice  ni  offrande,  Mais  tu  m'as  formé  un  corps;  6 Tu  n'as  agréé  ni  holocaustes  ni 
sacrifices pour le péché.  7 Alors j'ai  dit:  Voici,  je viens (Dans le rouleau du livre il  est 
question de moi) Pour faire, ô Dieu, ta volonté. 9 il dit ensuite: Voici, je viens Pour faire ta 
volonté. Il abolit ainsi la première chose pour établir la seconde. 10 C'est en vertu de cette 
volonté que nous sommes sanctifiés, par l'offrande du corps de Jésus Christ, une fois pour 
toutes.  11 Et tandis que tout sacrificateur fait  chaque jour le service et offre souvent les 
mêmes sacrifices, qui ne peuvent jamais ôter les péchés,  12 lui, après avoir offert un seul 
sacrifice  pour  les  péchés,  s'est  assis  pour  toujours  à  la  droite  de  Dieu,  13 attendant 
désormais que ses ennemis soient devenus son marchepied. 14 Car, par une seule offrande, 
il a amené à la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés.
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Romains    3:23   Car  tous  ont  péché  et  sont  privés  de  la  gloire  de  Dieu;  24 et  ils  sont 

gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui est en Jésus Christ. 

25 C'est  lui  que  Dieu  a  destiné,  par  son  sang,  à  être,  pour  ceux qui  croiraient  victime 

propitiatoire, afin de montrer sa justice, parce qu'il avait laissé impunis les péchés commis 

auparavant, au temps de sa patience, afin, dis-je,  26 de montrer sa justice dans le temps 

présent, de manière à être juste tout en justifiant celui qui a la foi en Jésus.

I Jean 2:2 Il est lui-même une victime expiatoire pour nos péchés, non seulement pour les 

nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier.

I Jean   4:9 L'amour de Dieu a été manifesté envers nous en ce que Dieu a envoyé son Fils 

unique dans le monde, afin que nous vivions par lui. 10 Et cet amour consiste, non point en 

ce que nous avons aimé Dieu, mais en ce qu'il nous a aimés et a envoyé son Fils comme 

victime expiatoire pour nos péchés. 11 Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, nous devons 

aussi nous aimer les uns les autres.

LES DOUBLES MISSIONS DE JESUS SUR LA TERRE

Apocalypse 5:1 à 10

* L'agneau
* Le Lion

* LE SAUVEUR
* LE JUGE

ESAIE   61:1 L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, Car l'Éternel m'a oint pour porter de 
bonnes nouvelles aux malheureux; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé,  
Pour proclamer aux captifs la liberté, Et aux prisonniers la délivrance; 2 Pour publier une 
année de grâce de l'Éternel, Et un jour de vengeance de notre Dieu; Pour consoler tous les 
affligés;  3 Pour accorder aux affligés de Sion, Pour leur donner un diadème au lieu de la 
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cendre, Une huile de joie au lieu du deuil, Un vêtement de louange au lieu d'un esprit abattu, 
Afin qu'on les appelle des térébinthes de la justice, Une plantation de l'Éternel, pour servir à 
sa gloire.

LUC   4:16   Il se rendit à Nazareth, où il avait été élevé, et, selon sa coutume, il entra dans la 
synagogue le jour du sabbat. Il se leva pour faire la lecture,  17 et on lui remit le livre du 
prophète Ésaïe. L'ayant déroulé, il trouva l'endroit où il était écrit: 18 L'Esprit du Seigneur 
est sur moi,  Parce qu'il  m'a oint  pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres; Il  m'a 
envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, 19 Pour proclamer aux captifs la délivrance, 
Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, Pour publier 
une année de grâce du Seigneur. 20 Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et s'assit. 
Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés sur lui. 21 Alors il 
commença à leur dire: Aujourd'hui cette parole de l'Écriture, que vous venez d'entendre, est 
accomplie.

HEBREUX 2:17 En conséquence, il a dû être rendu semblable en toutes choses à ses frères, 
afin qu'il fût un souverain sacrificateur miséricordieux et fidèle dans le service de Dieu, pour 
faire  l'expiation des  péchés  du peuple;  18 car,  ayant  été  tenté  lui-même dans ce  qu'il  a 
souffert, il peut secourir ceux qui sont tentés.

LES DEUX SACERDOCES

SACERDOCE D'AARON
SACERDOCE SELON L'ORDRE DE MELCHISEDEK

LEVITIQUE   21:10   Le sacrificateur qui a la supériorité sur ses frères, sur la tête duquel a 
été  répandue  l'huile  d'onction,  et  qui  a  été  consacré  et  revêtu  des  vêtements  sacrés,  ne 
découvriras point sa tête et ne déchirera point ses vêtements.

MATTHIEU   26:61     Celui-ci a dit: Je puis détruire le temple de Dieu, et le rebâtir en trois 
jours. 62 Le souverain sacrificateur se leva, et lui dit: Ne réponds-tu rien? Qu'est-ce que ces 
hommes déposent contre toi? 63 Jésus garda le silence. Et le souverain sacrificateur, prenant 
la parole, lui dit: Je t'adjure, par le Dieu vivant, de nous dire si tu es le Christ, le Fils de 
Dieu. 64 Jésus lui répondit: Tu l'as dit. De plus, je vous le déclare, vous verrez désormais le 
Fils de l'homme assis à la droite de la puissance de Dieu, et venant sur les nuées du ciel.  
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65 Alors le souverain sacrificateur déchira ses vêtements, disant: Il a blasphémé! Qu'avons-
nous encore besoin de témoins? Voici, vous venez d'entendre son blasphème. Que vous en 
semble? 66 Ils répondirent: Il mérite la mort.

 Dans le plan de la rédemption, Dieu pour tout lecteur de la Bible et le Message du temps  
de la fin prêché par le prophète William Branham, Dieu a élaboré un PLAN appelé, le plan  
de la Rédemption et là Il a partagé le monde en deux; 

 1° ISRAEL 

 2° LE GENTIL 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE 02.09.1956 §87 ...les deux différents peuples, le Juif 
et le Gentil. 

* A sa prémière vénue, il était venu juste pour nous rachéter, c'était pour nous délivancer de  
la mort, c'était le deuxième exode, nous faire passés de la loi du péché, à la vie.

Romains  8:1 Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus 
Christ. 2 En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus Christ m'a affranchi de la loi du péché et 
de la mort.

Romains 8: 22   Or,  nous savons que, jusqu`à ce jour,  la création tout entière soupire et 
souffre les douleurs de l`enfantement. 23 Et ce n`est pas elle seulement; mais nous aussi, qui 
avons les  prémices de  l`Esprit,  nous aussi  nous soupirons  en nous-mêmes,  en attendant 
l`adoption, la rédemption de notre corps.

Pour la rédemption de notre corps il avait reservé la deuxième partie de Sa mission, au  
temps de la fin,  Il  a envoyé un messager par qui Il  a va avoir aussi doubles missions,  
Malachie 4:5-6 et Apocalypse 10:1 à 7, pour la restauration promise.

Sept  âges_des  sept  âges  de  l'église  page  319   Or,  ce  messager  de  Malachie  4  et 
d’Apocalypse 10.7 va faire deux choses. Premièrement : selon Malachie 4, il ramènera les 
cœurs des enfants aux pères. Deuxièmement : il révélera les mystères des sept tonnerres 
d’Apocalypse 10, qui sont les révélations contenues dans les sept sceaux. Ce seront ces 
“vérités-mystères” divinement révélées qui ramèneront littéralement les cœurs des enfants 
aux pères de la Pentecôte. Exactement.
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*  C’est  pourquoi,  pour  Israël  nous  avons  les  soixante  et  dix  semaines  de  Daniel,  une  
période de Sept ans dans la prophétie Biblique, que le Messie a déjà accomplit la première  
partie de 3 ans et demi et les 3 ans et demi qui reste, c’est les deux oints de l’apocalypse 11  
qui vont l’introduire, puis pendant les jours de leurs prophéties, le Messie viendra pour  
Israël et Israël reconnaitra son Expiation qu’il avait rejeté au jour de Jésus (le Messie), LE  
ROI REJETE. 

* Pour le Gentil, nous avons les sept âges de l’église avec sept étoiles, une étoile comme  
Messager pour chaque église « sept plans de la rédemption ». C’est en parfaite typologie de  
ce que Jacob a travaillé 14 ans pour avoir Rachel, car le premier sept ans au lieu de Rachel  
on lui donna Léa, le deuxième sept ans; alors il a eut celle qu’il voulait, et tout les 14 ans  
en réalité, c’est pour Rachel qu’il a travaillé. Ainsi tout ce que nous avons dans le plan,  
comme Soixante et dix semaines de Daniel et les Sept âges de l’église, la marche unique et  
finale, c’est pour retrouver l’épouse du Christ Jésus laver par son SANG, sans tache ni ride,  
ni rien de semblable.

DIEU AVAIT BESOIN D'UN CHEF D'OEUVRE 

LE CHEF D'OEUVRE §  101 Mais n’oublions pas qu’au commencement, quand Il a frappé 
le côté d’Adam, Il a retiré quelque chose de son côté. Or, si Christ a été frappé, c’est dans un 
but, pour qu’Il puisse retirer de Lui quelqu’un, pour former une famille, l’Épouse; qu’Il 
puisse  prendre  de  Lui  une  Épouse.  Alors,  quand  Son  Chef-d'oeuvre  a  été  amené  à  la 
perfection, c’est à ce moment-là qu’il Lui a fallu Le frapper, pour retirer de Lui, non pas un 
autre morceau, non pas une autre création, mais une partie de la même création.

102 Mon frère, ne le prenez pas mal, mais pensez-y un instant. Si c’est de Lui, la création 
originelle, qu’Il a retiré un morceau pour former Son Épouse, Il n’a jamais procédé à une 
autre création, Il a pris une partie de la création originelle. Dans ce cas, s’Il était la Parole, 
qu’est-ce que l’Épouse doit être? Elle doit être la Parole originelle, le Dieu vivant dans la  
Parole.
109 De même qu’il  Lui a fallu quatre mille ans pour faire ce Chef-d'oeuvre, voilà que, 
depuis près de deux mille ans, Il a été occupé à faire un autre Chef-d'oeuvre, une Épouse 
pour Christ, un autre Chef-d'oeuvre. Et pour le faire, Il le fait en utilisant Sa méthode qui ne 
change jamais, le même moyen qu’Il avait pris pour faire le Chef-d'oeuvre : Sa Parole. C’est  
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ce moyen-là qu’Il prend pour faire Ses Chefs-d'oeuvre, parce que c’est seulement par la 
Parole parfaite que Ce peut être un Chef-d'oeuvre parfait.  Toute boue, tous déchets, tout 
élément injecté, et il se brisera. “Mais les cieux et la terre passeront, mais cette Parole ne se 
brisera jamais.” Rappelez-vous, quand on taille un diamant, il faut avoir un outil parfait pour 
le faire, n’importe quelle pièce ne fera pas l’affaire. J’en ai vu passer avec fracas dans des 
grands broyeurs de plusieurs tonnes, pousser ces poids de plusieurs tonnes, ce diamant, il 
passe à travers tout ça. Non, ça ne brisera pas le diamant. Il faut qu’il soit taillé. 

Nous avons une Rédemption dans la Parole à deux étapes, pour le salut de l’âme et la  
guérison du corps ; à savoir; 

1° La Rédemption par le SANG 

2° La Rédemption par la PUISSANCE 

Et le prophète dit; l’homme subit d’abord la Rédemption par le sang, qui est le salut de  
l’âme, puis vient la Rédemption par la puissance, qui est la guérison du corps physique, la  
preuve qui nous montre qu’un jour,  il  y  aura la résurrection des morts  en Christ  et  la  
translation de l’épouse vivante dans la chair, pour revêtir l’immortalité dans Sa gloire. 26  
Lisons ; 

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE  § 52 Or,  pendant leur 
voyage dans ce pays, nous avons vu que Dieu avait établi un-étable un plan pour eux. Il a 
apporté la Rédemption, par le SANG. Puis nous avons vu qu’Il apporte la rédemption, aussi, 
par la PUISSANCE. 

§  58  Or,  Dieu  avait  déjà  manifesté  qu’Il  leur  avait  donné  la  vie,  grâce  à  la  mort  de 
l’Agneau ; maintenant Il va leur montrer la rédemption physique. Alléluia ! Voyez-vous, à la 
fois pour le salut et pour la guérison, voyez-vous, pour l’homme naturel et pour l’homme 
spirituel. 

§ 70 Maintenant remarquez, alors les enfants d’Israël. Dieu est venu se placer entre eux et le 
danger,  la  puissance  de  la  rédemption…  la  rédemption  par  la  puissance,  plutôt.  La 
rédemption par le sang ; la rédemption par la puissance. 
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* Dans cette deuxième phase de la rédemption pour notre corps, nous voyons Elohim nous  
révéler encore un autre atttibut du sang de Jésus Christ, LA PAROLE, il dit : la Parole  
rendue  manifeste  est  l'expiation  pour  le  peuple…JESUS CHRIST a  nouveau,  dans  Son  
épouse, le même hier, aujourd'hui et eternellement.

LA FETE DES TROMPETTES § 275 Et le Message du septième ange, sous la même 
Trompette, la même chose en tous points, exactement, le même Sceau, c’est pour (quoi?) 
appeler les gens, l’Épouse, à sortir de la tradition pentecôtiste et de la tradition du monde,  
pour se tourner vers la véritable Expiation, la Parole, Christ, personnifié dans Sa Parole ici, 
fait chair parmi nous. La science l’a prouvé, par des photos. L’église le sait, dans le monde 
entier. Nous le savons fermement, car Il ne nous a jamais dit une seule chose par l’AINSI 
DIT LE SEIGNEUR qui n’ait été la Vérité. N’a-t-Il pas dit, là-bas à la rivière : “Comme 
Jean-Baptiste a été envoyé, il en sera de même de ce Message...” 

CHRIST  EST  REVELE  DANS  SA PROPRE  PAROLE  §141   Ensuite  Il  a  été  fait 
véritablement chair humaine et a habité parmi nous, dans la Personne de Jésus-Christ Lui-
même, né de la vierge Marie. Il est venu sous cette forme-là afin qu’Il puisse mourir, et Il est 
ensuite retourné au Ciel. Maintenant, dans ces derniers jours, Il a promis de se manifester 
dans la plénitude de Sa chair à nouveau, en Esprit. Voyez-vous? Car ce qui arriva du temps 
de  Sodome,  arrivera  de  même  à  la  venue  du  Fils  de  l’homme.  Or,  regardez  Sodome, 
comment cela se présentait, ce qui est arrivé; et maintenant, Jésus-Christ, qui est manifesté 
sous la forme corporelle de Son Église aujourd’hui (voyez-vous), faisant la même chose, la 
même oeuvre, les mêmes choses qu’Il a toujours faites. Il ne change jamais – l’Éternel. 
Voyez-vous? Et, sur la terre aujourd’hui, Il s’est manifesté dans les corps humains – nos 
corps humains – qu’Il a appelés, et Il a fait exactement la même chose que ce qu’Il a fait à 
plusieurs reprises, et du temps de Sa chair sur la terre. Et Il fait la même chose aujourd’hui;  
parce que Dieu, à plusieurs reprises, a parlé aux pères par les prophètes, et, dans ces derniers 
jours, par Son Fils, Jésus-Christ. Voyez-vous? Le Fils étant révélé dans les derniers jours, 
Dieu manifesté dans la chair humaine, juste avant la destruction de Sodome, la fin du monde 
des Gentils. Le voyez-vous? Il y a trois manifestations.
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APRES L'ENLEVEMENT DE L'EPOUSE, ET LA  REVELATION DE JESUS EN 
ISRAEL

LA FETE DES TROMPETTES §   284 Alors l’Épouse viendra pour être avec l’Époux, et 
l’Époux avec l’Épouse; et alors, le glorieux Millénium, après que le monde entier aura été 
détruit par la puissance atomique. Et il y aura “un nouveau ciel et une nouvelle terre”; ils 
vivront éternellement.   
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VII° PARTIE     : LA FÊTE DES TABERNACLES

Lévitique  23:33 L'Éternel parla à Moïse, et dit:  34 Parle aux enfants  d'Israël,  et  dis: Le 

quinzième jour de ce septième mois, ce sera la fête des tabernacles en l'honneur de l'Éternel,  

pendant sept  jours.  35 Le premier  jour,  il  y  aura une sainte convocation: vous ne ferez 

aucune  oeuvre  servile.  36 Pendant  sept  jours,  vous  offrirez  à  l'Éternel  des  sacrifices 

consumés par le feu. Le huitième jour, vous aurez une sainte convocation, et vous offrirez à 

l'Éternel des sacrifices consumés par le feu; ce sera une assemblée solennelle: vous ne ferez 

aucune oeuvre servile.  37 Telles sont les fêtes de l'Éternel, les saintes convocations, que 

vous  publierez,  afin  que  l'on  offre  à  l'Éternel  des  sacrifices  consumés  par  le  feu,  des 

holocaustes, des offrandes, des victimes et des libations, chaque chose au jour fixé. 38 Vous 

observerez en outre les sabbats de l'Éternel, et vous continuerez à faire vos dons à l'Éternel, 

tous vos sacrifices pour l'accomplissement d'un voeu et toutes vos offrandes volontaires. 

              *Le prophète nous dit que les sept fêtes que l'Eternel avait donné à Israel,  

représentaient les sept âges de l’église pour les nations. Et la septième et dernière de ces  

fêtes, est "la fête des tabernacles". 

La Demeure Future De L’Epoux Céleste Et De L’Epouse Terrestre     02/08/1964    §   210 
Maintenant, souvenez-vous, il y a sept jours de fête. La fête des trompettes, la fête des–des 
tabernacles, la fête de la gerbe agitée, la... Tout ça,  il y a sept grands jours de fête qui 
étaient seulement un type des sept âges de l'Église. Et vous vous rappelez combien il y 
avait de sabbats entre chacune d'elles? Vous voyez, sept sabbats entre la pentecôte et les  
trompettes,  c'est-à-dire  sept  âges  de  l'Église.  Et  il  y  avait  sept  jours  de  fête,  qui 
représentent les sept âges de l'Église. Continuez à suivre vos nombres.

Le Lieu D’Adoration Que Dieu A Choisi  20/02/1965 §   52   Les sept fêtes devaient toutes 
être célébrées dans ce même lieu. On ne pouvait pas célébrer la fête ailleurs. Mais ces sept, 
lieu… ces sept fêtes de l’année devaient être célébrées en un même lieu. C’est pourquoi les 
Sept Ages de l’Église devaient venir d’un seul et même lieu, c’était Christ, Qui parlait dans  
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tous les Sept Ages de l’Église. C’est absolument vrai. Un type des Sept Ages de l’Église, 
mais ils en ont fait des dénominations.         

    * La fête des tabernacles était une fête de repos et de grandes réjouissances, d’autant  
plus que c’était la fin de la moisson. En effet, et cela allait de sixième mois, au  septième  
consacré à trois fêtes dont :  à la fête des pains sans levain, la fête des semaines ,   la fête  
des  tabernacles.  Les  enfants  d’Israël  et  leurs  familles,  tous  les  indigènes,  devaient  se  
reposer de tout leur travaux et profiter du moment de jouissance, en souvenir dela sortie de  
l'Egypte, et des quarante années de tranverser du déssert étant sous des tentes autour de la  
grande tente d'assignation., ils devaient quittés leurs maisons pendant toute cette période de  
la fête des tabernacles, pour habiter sous des tentes, et se l la joie de la délivrance était très  
grande pour leurs Dieu.

Deutéronome    16:13   Tu célébreras  la  fête  des  tabernacles  pendant  sept  jours,  quand  tu 
recueilleras le produit de ton aire et de ton pressoir. 14 Tu te réjouiras à cette fête, toi, ton 
fils et ta fille, ton serviteur et ta servante, et le Lévite, l'étranger, l'orphelin et la veuve qui  
seront dans tes portes. 15 Tu célébreras la fête pendant sept jours en l'honneur de l'Éternel, 
ton Dieu, dans le lieu que choisira l'Éternel; car l'Éternel, ton Dieu, te bénira dans toutes tes  
récoltes et dans tout le travail de tes mains, et tu te livreras entièrement à la joie. 16 Trois 
fois par année, tous les mâles d'entre vous se présenteront devant l'Éternel, ton Dieu, dans le 
lieu qu'il choisira: à la fête des pains sans levain, à la fête des semaines, et à la fête des 
tabernacles. On ne paraîtra point devant l'Éternel les mains vides.  17 Chacun donnera ce 
qu'il pourra, selon les bénédictions que l'Éternel, ton Dieu, lui aura accordées.

2 Chroniques  8:13  Il offrait ce qui était prescrit par Moïse pour chaque jour, pour les  

sabbats, pour les nouvelles lunes, et pour les fêtes,  trois fois l`année, à la fête des pains  

sans levain, à la fête des semaines, et à la fête des tabernacles.

* Le premier groupe, représenté par les  la fête des pains sans levain , comptait trois fêtes  
rappelant  la  «  La  perfection,  DELIVRANCE »  du  peuple  élu  de  Dieu.  Ça  parlait  de  
sacrifice de (pâque),  de la délivrance pour se nourrir  des (pains sans levain),  et  de la  
victoire sur soit en devenat la Parole (gerbe agitée). Ces trois fêtes duraient sept jours. Et  
pendant ces sept jours, tout le peuple mangeait des pains sans levain type des 7 âges de  
l'église.
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* Le deuxième groupe ne comptait qu’une seule fête, laquelle venait sept semaines  
après  la  gerbe  agitée,  et  durait  aussi  sept  semaines,  que  nous  appelons  "la  fête  de 
Pentecôte".  ou  "la  fête  de  la  moisson,  prémices",  parce  que,  c’était  la  période  de  la  
moisson  générale.  Car  nous  voyons  les  deux  pains  sont  agités,  parlant  de  la  semence  
devenue du pain (Christ).

               * Le troisième groupe comptait, comme le premier, trois fêtes aussi représentées  
par la fête des tabernacles. Il parlait, du repos. La fête des trompettes, la fête des expiations  
marquaient  la  fin  de  la  grande moisson,  type de la  fin  des  7 âges  de l’église,  lorsque  
l'épouse est déjà dans l'âge de l'épouse, qui abouttit à l'enlevement de l'épouse au dernière  
phase de la Pierre de faîte.
Remarquez : A la sortie de souverain sacrificateur dans le Saint des saints, il apporte un  
message  de  paix  et  pardonner,  disa:  Shalom !  vous  êtes  pardonnez  par  l'ordonance  et  
l'alliance du sang innocent qui vous a précèdé, annoncent Le véritable agneau de Dieu qui  
devait venir.  C’était le message de grâce.

            * Remarquez : Il dit à Zorobabel, Zacharie 4:6-7. Qui es-tu, grande montagne,  
devant  Zorobabel?  Tu  seras  aplanie.  Il  posera  la  pierre  principale  au  milieu  des  
acclamations: Grâce, grâce pour elle! L’Épouse est sans tâche, ni ride ; Éphésiens 5:23-27 
Christ a aimé l'épouse, la sanctifier...sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et  
irrépréhensible ».
 II Jean   1:1 L'ancien, à Kyria l'élue et à ses enfants, que j'aime dans la vérité, -et ce n'est  
pas moi seul qui les aime, mais aussi tous ceux qui ont connu la vérité, -  2 à cause de la  
vérité  qui  demeure  en  nous,  et  qui  sera  avec  nous  pour  l'éternité:  3 que  la  grâce,  la  
miséricorde et la paix soient avec vous de la part de Dieu le Père

            *Après elle arrivait la fête des tabernacles. Pendant sept jours consécutifs, les  
enfants d’Israël devaient vivre dans des tabernacles temporaires, des tentes temporaires. Et  
une fois tous les sept ans, à chaque année du relâche (jubilé), cela se répétait.  Et nous  
voyons qu'à cette fête des tabernacles, la loi de Moïse devait être lue à tout le peuple, afin  
que tous apprennent à connaître leur Dieu et à marcher selon Ses ordonnances, cet appel  
était de mettre chacun devant une responsabilité de choisir qui servir. C’était un type de la  
pleine  et  parfaite  connaissance  que  l’Épouse  doit  recevoir  au  glorieuses  par  les  sept  
tonnerres, pour la foi de l'enlevement qui l'amène aux Noces de l'agneau, où Elle mangera  
des mystères qui ne sont pas de cet âge-ci, avant d’entrer dans le glorieux millénium.
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La Demeure Future De L’Epoux Céleste Et De L’Epouse Terrestre    02/08/1964     §    197 
Mais ce doit être la Parole entière. Pour être l’Épouse, vous devez être une partie de Lui. Il 
est la Parole. Voyez? Et quelle partie de Lui est-ce que c’est? La Parole qui est promise pour 
aujourd’hui, quand Il appelle Son Épouse. Être une partie de ça. Vous saisissez? Maintenant, 
ne–ne perdez pas ça, maintenant. Remarquez. Et Il en fait un endroit propre à y vivre pour 
l’Éternité.

198 ... Ce règne du Millénium, les mille ans, ce n’est pas la Nouvelle Terre. Vous voyez, le  
règne du Millénium est un règne différent. C’est là où nous allons, le Millénium, mais ce 
n’est pas la Nouvelle Terre et le Nouveau Ciel. Non, non. Ça, c’est seulement un endroit de 
repos, vous voyez, une période de repos, pas du tout les Nouveaux Cieux et la Nouvelle 
Terre; en effet, vous voyez, dans le Millénium, on a des choses qui ne pourraient pas aller 
Là-dedans. C’est un type de l’ancien septième jour, de l’Éden; le septième jour, après qu’Il a 
fait le monde. Le septième jour, Il s’est reposé en Éden, et le Millénium.

       * Maintenant, nous savons, sans doute que nous avons entendu et reconnu le son de la  
Trompette de Dieu par le septième ange d’Apocalypse 10:1 à 7; et nous avons été ramenés  
à  la  véritable  Expiation,  Christ  la  Parole  révélée,  par  la  révélation  des  Sept  Sceaux,  
lesquels sont aussi la Bible entière qui est la révélation du Seigneur Jésus-Christ à Son  
épouse.

LA FETE DES TROMPETTES  19/07/1964   § 43 Tout de suite après cela, les Anges du 
Seigneur sont apparus et m'ont parlé des Sept Trompettes...  ou, des Sept Sceaux, que je 
devais revenir ici à Jeffersonville pour prêcher les Sept Sceaux. Et,  là,  si  jamais j'ai  dit 
quelque chose qui était inspiré,  c'était  bien cela.  Là, quand l'Ange du Seigneur est venu 
parmi nous, et la Bible est devenue une Bible nouvelle. C'est là qu'Elle s'est ouverte, pour 
révéler toutes les choses que les réformateurs et tout avaient laissées de côté.    C'était la 
révélation  entière  de  Jésus-Christ,  complètement  nouvelle  pour  nous,  mais 
parfaitement et exactement conforme à l'Écriture. C'était la Parole, qui a toujours été. 
J'étais tellement inspiré et tellement conduit. 

AVERTISSEMENT, PUIS JUGEMENT  24/07/1963   § 74-77   Le Message est urgent! 
Le  temps  est  proche!  Ne  jouez  pas  avec  autre  chose,  essayant  d’obtenir  des  titres 
académiques ou autres! L’heure est proche! C’est ce qui ne va pas avec les gens :  nous 
bâtissons de grandes écoles et toutes sortes de grandes choses. Oh, frères ! Si nous prêchons 
la venue du Seigneur, qu’avons-nous besoin d’écoles? C’est de la repentance envers Dieu 
que  nous  avons  besoin! Vous  comprenez?  C’est  comme  lorsqu’un  jeune  missionnaire 
chinois vint dire à Hudson Taylor : « Monsieur Taylor, le Seigneur Jésus m’a rempli de Son 
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Esprit. Je suis si heureux! Dois-je maintenant consacrer dix ans à étudier pour obtenir mes 
diplômes? » Hudson Taylor répondit : « Mon ami, n’attends pas d’avoir des diplômes! Si la 
bougie est allumée, vas-y! Va le dire! N’attends pas d’avoir des diplômes! Tu serais à moitié 
consumés avant cela! » Quand la bougie est allumée, si vous ne savez rien d’autre, dites 
simplement comment elle a été allumée. N’essayez pas de prendre la place d’un autre. 
Quand vous  connaissez  la  vérité,  contentez-vous  de  dire  ce  que  vous  savez  être  la 
vérité : « Voilà comment cela m’est arrivé, ce que je ressens à ce sujet. » Si vous ne 
savez  rien  de  plus,  ne  dites  que  cela.  Allez-y!  Le  Message  est  urgent.  L’heure  est  
proche.
 
* Le sixième mois était la fin des récoltes,  et le septième mois était consacré aux trois  
dernières fêtes : les trompettes, les expiations et les tabernacles, trois fêtes qui appelaient  
au REPOS. Nous voyons encore là la loi des "6" et des "7". comme dans la prédication, la  
flach d'information, le prophète dit qu'Elisée avait dit au roi, tu devais frapper 5 ou 6

2 Rois     13:15 Élisée lui dit: Prends un arc et des flèches. Et il prit un arc et des flèches.16 Puis 
Élisée dit au roi d'Israël: Bande l'arc avec ta main. Et quand il l'eut bandé de sa main, Élisée mit ses 
mains sur les mains du roi, 17 et il dit: Ouvre la fenêtre à l'orient. Et il l'ouvrit. Élisée dit: Tire. Et il 
tira. Élisée dit: C'est une flèche de délivrance de la part de l'Éternel, une flèche de délivrance contre  
les Syriens; tu battras les Syriens à Aphek jusqu'à leur extermination.18 Élisée dit encore: Prends 
les flèches. Et il les prit. Élisée dit au roi d'Israël: Frappe contre terre. Et il frappa trois fois, et  
s'arrêta.19 L'homme de Dieu s'irrita contre lui,  et dit: Il fallait frapper cinq ou six fois; alors tu 
aurais battu les Syriens jusqu'à leur extermination; maintenant tu les battras trois fois.

DIEU AGIT AUSSI PAR LES CHIFFRES

 Un  Paradoxe        64-0418B    §-27 La  mathématique de la Bible est  parfaite.  Si  vous  suivez 
correctement ces mathématiques, vous pouvez garder votre histoire dans l’ordre. Voyez-vous? Mais 
si vous sortez deces mathématiques, vous aurez une... dans votre tableau une vache qui broute au 
sommet  d’un  arbre.  Ainsi  cela ne  va  pas–cela ne  va  pas  paraître  juste.  Voyez-vous?  Restez 
dans lesmathématiques (Voyez-vous?) de la Bible, et placez la chose correctement. 

LE TRONE     §  152 Il faut que cela soit dans la mathématique de la Bible. La mathématique de la 
Bible, c'est la chose la plus parfaite qu'il y ait sur terre. Vous ne saurez trouver une seule faille, de la  
Genèse à l'Apocalypse, dans la mathématique de la Bible. Et il n'existe aucune autre oeuvre de la 
littérature écrite, où vous ne puissiez trouver de faille avant d'en avoir lu trois versets; mais ce n'est 
pas le cas dans la Bible.
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         * ELOHIM créa les choses en six jours, et le septième jour, Il se reposa. six personnes, 
d’Adam à Jéred, puis Henoc le septième fut enlèvé immortel. Genèse 5. Six générations, 
d’Abraham à Amram, ont vécus de la promesse, mais la 7ème, celle de Moïse fut (l’exode).  
Israël avait  reçu six villes  de refuge pour le coupable involontaire; mais Christ,  était  la 
septième ville de refuge pour nous coupable. Aux noces de Cana, il y avait six vases des 
pierre Jean 2     : 1-6, mais Jésus était le 7ème, qui devait être brisé, celui qui contenait l’eau 
de la Vie éternelle, selon ce que nous raconte Jérémie 32     : 1 à 15. comme au puits avec la 
Samaritaine  Jean  4:10-14.  La   Bible  est  écrite  de  façon  mathématiques.  Les  juifs 
travaillaient six  jours et le 7 éme était consacrés au repos. Exode 20:9-10 Tu travailleras  
six  jours,  et  tu  feras  tout  ton  ouvrage.  Mais  le  septième  jour  est  le  jour  du  repos  de  
l’Éternel, ton Dieu     : tu ne feras aucun ouvrage… . Et pour l'épouse, le vrai sabbat est le 
Saint Esprit  Hebreux 4:1-12     ;  Trois fêtes étaient célébrées le premier mois de l’année : la 
fête de pâque (le 14 Nisan), la fête des  pains sans levain (le 15 Nisan), et la fête de la gerbe 
agitée. Ensuite l’on comptait sept sabbats (sept  semaines). Au lendemain du 7ème sabbat,  
c’était le 50ème jour, deux pains étaient présentés pour être agités. Après quoi sonnait la 
trompette du grand jubilé, pour introduire la fête des expiations, qui était la réconciliation 
entre Dieu et Son peuple prépara ainsi la fête des tabernacles.

* La fête des trompettes introduisait la fête des expiations. La fête des expiations  
introduisait les sabbaths, qui est la fête des tabernacles. C’était un très grand moment pour  
les Israélites  qui pouvaient se souvenir de tout le  chemin parcouru depuis l’Égypte. Ils  
célébraient ces fêtes dans sa totalité et dans la joie. A ce momont là, les esclaves étaient  
rentrer dans leur proprièté au son de la trompette du grand jubilé.

* C’est aussi une réalité que l’Épouse de Christ est appelée à expérimenter bientôt.  
Le prophète nous dit :  que la fête des Tabernacles,  est aussi le type du Millénium pour  
l’Épouse, car après avoir travaillé pendant six jours, comme Dieu, elle doit se reposer au  
septième jour.

La Demeure Future    De L’Epoux Céleste Et De L’Epouse Terrestre    02/08/1964 § 216 
Souvenez-vous,  ici,  c'est  la  fête  des  tabernacles,  des  tabernacles,  des  “lieux  de 
rassemblement”. Amen! Là où, comme dit la Bible: “Dans le Millénium, ils bâtiront des 
maisons ; ils habiteront.”
§ 218 Remarquez, sept jours, qui ne regardent que l'ancienne création, le temps du monde. 
Sept jours, c'est le Millénium, le jour du repos. Comme Dieu a travaillé six jours et qu'Il 
s'est reposé le septième, l'Église travaille six jours et se repose le septième, mais on est 
encore dans l'élément temps. Je ne parle pas de ce qui est Éternel.
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La Demeure Future   De L’Epoux Céleste Et De L’Epouse Terrestre    02/08/1964   § 204 Et 
remarquez, pas le monde parfait, ce Millénium, c'est un type du septième jour. Ensuite vient 
le Jugement du Trône Blanc. Vous voyez, on a encore le jugement. Pendant le Millénium, on 
est  encore  dans  le  temps.  C'est  un  jour,  mille  ans.  C'est  un  élément  de  temps.  Pas,  ne 
confondez pas ça avec la Nouvelle Terre, là, parce que ce n'est pas ça.

* Or, Satan, sachant quel est le projet de Dieu pour Son Épouse, s’est précipité de  
fabriquer une fête des tabernacles pervertie, offrant à sa propre épouse des tabernacles  
sans repos (les église denominationnelles). C’est ainsi qu’il a multiplié les dénominations.  
Chacune d’elles est un tabernacle où des corbeaux semblent se réjouir et se reposer au côté  
d'un Lapin mort pourrie,  cependant, ils ne font que se préparer au jugement, pour le Feu  
de Dieu qui va purifier le monde de tous les systèmes, Eden de Satan. Ils ont commencé leur  
fête des tabernacles avant l’Épouse, dans l'oecumenisme    et même ils en sont déjà presque  
à la fin. Le prophètet Branham de dire :

Qui Dites-vous Que C’est     ?  27/12/1964 § 146 Qu’est-ce qui vous est arrivé, à vous, les 
pentecôtistes? Il y a quelques années, vous êtes sortis de ce gâchis appelé dénomination, 
pour devenir la pentecôte. Pourquoi avez-vous voulu retourner là-dedans? Il fallait qu’il y 
ait la balle. (Le Grain n’était pas encore ici.) Voyez? Remarquez, c’est exactement ça qu’eux 
avaient fait. C’était dans leur coeur. Il fallait qu’ils le fassent.
147 Maintenant, voyez-vous, Dathan avait dans l’idée qu’ils pourraient tous en faire une 
grande religion. Vous savez, même l’apôtre Pierre a eu cette idée-là, sur la montagne de la 
Transfiguration. Il a dit : “Dressons ici trois tentes; une pour Moïse, une pour la loi, une 
pour les prophètes, une...”
148 Comme il parlait encore, une Voix est descendue et a dit : “Celui-ci est Mon Fils bien-
aimé. Écoutez-Le.” Là, quand ils ont regardé de nouveau, ils n’ont vu que Jésus seul. Il se 
tenait là. Il était la Parole. Tout ce qu’il vous faut entendre, c’est cette Parole. C’est Lui, 
dans  tous  les  âges.  Voyez  ce  que  la  Parole  dit  pour  l’âge  en  question,  regardez  Dieu 
L’oindre, et marchez avec Cela. C’est tout.

        * Sur la Montagne de la Transfiguration, Satan voulait que Pierre commence une  
dénomination  sans  que  son  inspiration  vienne  du  Père.  Il  lui  a  fait  voir  la  fête  des  
Tabernacles, un Millénium, en écoutant cela Pierre était sincère, mais dans l'erreur, il dit :  
Une tente pour ceux de  Moïse, une pour ceux  de Elie, et une pour ceux de Jésus. Mais, la  
dispensation avait déjà changer, la Parole elle même était là pour corriger l’erreur, Le Fils,  
écouter Le. Gloire.
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Ecoutez-le  07/08/1957   E – 32 Maintenant  remarquez.  Aussitôt  que  le  surnaturel  a 
commencé  à  se  manifester,  Pierre,  comme  n’importe  qui,  devint  tout  excité.  Il  a  dit     : 
"Seigneur, je vais Te dire ce que nous allons faire. Construisons ici trois tabernacles. Nous 
en ferons un pour tous ceux qui croient la loi, sous Moïse, et ils peuvent tous adorer la loi.

I Corinthiens   3:1 Pour moi, frères, ce n'est pas comme à des hommes spirituels que j'ai pu 
vous parler, mais comme à des hommes charnels, comme à des enfants en Christ. 2 Je vous 
ai donné du lait, non de la nourriture solide, car vous ne pouviez pas la supporter; et vous ne  
le pouvez pas même à présent, parce que vous êtes encore charnels. 3 En effet, puisqu'il y a 
parmi vous de la jalousie et des disputes, n'êtes-vous pas charnels, et ne marchez-vous pas 
selon l'homme? 4 Quand l'un dit: Moi, je suis de Paul! et un autre: Moi, d'Apollos! n'êtes-
vous pas des hommes? 5 Qu'est-ce donc qu'Apollos, et qu'est-ce que Paul? Des serviteurs, 
par le moyen desquels vous avez cru, selon que le Seigneur l'a donné à chacun.:6 J'ai planté, 
Apollos a arrosé, mais Dieu a fait croître, 7 en sorte que ce n'est pas celui qui plante qui est 
quelque chose, ni celui qui arrose, mais Dieu qui fait croître.

I Corinthiens1:10 Je vous exhorte, frères, par le nom de notre Seigneur Jésus Christ, à tenir 
tous un même langage, et à ne point avoir de divisions parmi vous, mais à être parfaitement 
unis dans un même esprit et dans un même sentiment. 11 Car, mes frères, j'ai appris à votre 
sujet, par les gens de Chloé, qu'il y a des disputes au milieu de vous.  12 Je veux dire que 
chacun de vous parle ainsi: Moi, je suis de Paul! et moi, d'Apollos! et moi, de Céphas! et 
moi, de Christ! 13 Christ est-il divisé? Paul a-t-il été crucifié pour vous, ou est-ce au nom de 
Paul que vous avez été baptisés?

      *Au-delà du rideau du temps : il  a posé la question de savoir si tous étaient des  
Branham, la réponse était NON, mais les convertis en Christ

* Maintenant,  nous savons que nous sommes nous-mêmes devenus des tabernacles,  des  
tentes où Dieu est venu vivre, Lui-même, sous la forme du Saint-Esprit. Il nous a pris hors  
de toutes ces loges-maisons auxquelles nous appartenions, ces dénominations, pour nous  
donner du repos,  au milieu des réjouissances spirituelles dans la Parole de l’heure,  où  
commence  notre  éternité.  A la  fin  du  7è  âge  de  l’église,  Dieu  est  descendu  dans  des  
tabernacles humains, pour accomplir Sa troisième dessein, qui était de ramener l'homme  
déchu à sa position unitiale pour adorer.
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LA  STATURE  D'UN  HOMME  PARFAIT  §172 Nous  ne  construisons  pas  une 
organisation! Je ne suis pas ici, ce matin, pour construire une organisation! Christ ne m’a 
jamais  envoyé pour construire  une organisation!  Christ  m’a envoyé pour construire  des 
individus, et les amener à la stature de Jésus-Christ, afin qu’ils soient le lieu d’habitation de 
Son Esprit et les distributeurs de Sa puissance, par Sa Parole – par Sa Parole. Voyez-vous? 
Édifier l’individu et l’amener à cette position. Pas construire une organisation pour en faire 
une plus grande dénomination, mais construire les individus pour en faire des fils et des 
filles de Dieu. Voilà l’idée. Voyez-vous, joignez à votre foi la vertu; à votre vertu, joignez la 
connaissance. Eh bien, maintenant, vous arrivez quelque part. 

La Semence De Discorde 18/01/1965   § 112  Mais maintenant, ne voyez-vous pas que la 
Bible  est  très  précisément  la  Parole  de  Dieu?  Il  est  le  même hier,  aujourd'hui  et  pour 
toujours. Nous devenons des tabernacles du Saint-Esprit, qui est Christ. Voyez? Voilà la 
vraie Semence. À ce moment-là, si ce vrai Saint-Esprit entre dans la vraie Semence de la 
Parole, non pas... Il ne faut pas En prendre seulement une partie (parce que le diable utilise 
Cela), il faut que vous La preniez toute, voyez-vous, chaque Parole; en effet, Il n'est pas 
Dieu à moitié, Il est tout Dieu. Voyez? Et voilà ce qui se produit.

DIEU TIENT SA PAROLE 1957 §    87  Nous développons la  Parole  de  Dieu,  et  nous 
devons nous développer à mesure que la Parole de Dieu se développe.
88 À mesure que le temps se développe, la science se développe. Et si le monde naturel...  
L’homme est le même homme qu’il était il y a six mille ans quand Dieu l’a créé. Il a la 
même capacité intellectuelle. Il a la même intelligence. Il est exactement le même homme, 
avec les mêmes cinq sens, qu’il était il y a des milliers d’années. Mais regardez les progrès 
qu’il a faits au cours des cinquante dernières années. Regardez ce que ce fils de Dieu déchu 
a fait. Il a inventé les automobiles, la radio, les lumières électriques, les bombes atomiques 
et les avions à réaction. Regardez comme ça s’est fait rapidement. Les pages de la science se  
tournent rapidement.
89 Mais nous, nous voulons nous arrêter sur un vieux credo d’église, et rester là, alors que 
Dieu veut que nous développions la Parole. Nous vivons au dernier jour. Nous vivons au 
temps où la magnifique Église de Dieu devrait se tenir debout, resplendissante comme le Lis 
de la Vallée.
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   LA DIFFERAENCE ENTRE L'ASSEMBEE ET L'EPOUSE

Les  Noms Blasphématoires  04/11/1962 § 110 Eh  bien,  mais  dans  cet  âge  de 
l'Église, le Message est déversé dans l'Église, mais le corps de l'Église, lui-même, dans son 
ensemble... Comme le – ce tabernacle, disons; c'est là où elle vient à l'église. Ce tabernacle 
n'est pas un tabernacle du Saint-Esprit. Cela n'existe pas. Les individus qui viennent dans 
cette église sont des tabernacles du Saint-Esprit. Ils sont des tabernacles qui contiennent le 
Saint-Esprit, mais pas l'église en tant que corps d'un groupe. C'est pourquoi Cela s'écoule.

La Demeure Future  02/08/1964   § 454-455      La fête des tabernacles était la dernière fête, la 
septième fête. Maintenant, nous adorons sous la fête des tabernacles, le septième âge de 
l'Église.  Dans  le  Millénium,  on  sera  de  nouveau  sous  la  fête  des  tabernacles,  dans  le  
septième jour.

* Avez-vous saisi la pensée d’un prophète à qui la Parole est venue? L’avez-vous  
entendu dire que ce que nous aurons au Millénium, l’adoration et tout, c’est ce que nous  
avons déjà commencé à avoir ici même, les avant goût, les arrhes de l'Esprit, en Christ  
nous adorons DEJA comme nous le ferons dans le Millénium, sous des tabernacles, parce  
que nous sommes au 7ème jour, au 7ème âge de l'église.

II Corinthiens 5:1 Nous savons, en effet, que, si cette tente où nous habitons sur la terre est 
détruite, nous avons dans le ciel un édifice qui est l'ouvrage de Dieu, une demeure éternelle 
qui n'a pas été faite de main d'homme.  2 Aussi nous gémissons dans cette tente, désirant 
revêtir notre domicile céleste,  3 si du moins nous sommes trouvés vêtus et non pas nus. 
4 Car tandis que nous sommes dans cette tente, nous gémissons, accablés, parce que nous 
voulons, non pas nous dépouiller, mais nous revêtir, afin que ce qui est mortel soit englouti 
par la vie. 5 Et celui qui nous a formés pour cela, c'est Dieu, qui nous a donné les arrhes de 
l'Esprit.

* Prenons l’exemple du prophète dans la ligne de prière, le Saint Esprit l'apporte  
dans le discernement, il est encore dans l’église, prêcha à église, en même temps, il voit des  
visions des choses quelque part ailleurs...C’est ainsi par le Saint Esprit nous vivons des  
choses  que  nous  expérimenterons  pleinement  et  parfaitement  dans  le  Millénium,  dans  
l’Eternité. Nous y sommes POTENTIELLEMENT, tout en étant ici dans ces tentes qui vont  
bientôt disparetres. Nous attendons le Millénium, mais nous le vivons déjà dans nos âmes  
par le Saint Esprit, parce que nous manifestons déjà ici les attributs de cette glorieuse fête  
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des Tabernacles dansle 7ème  jour, ce qui ne pouvait être rendu possible que par les reveil  
des sept Tonnerres. C’est eux qui devaient rassembler l’Epouse, les vivants et les morts, et  
les emmener à cette fête des Tabernacles, des lieux de rassemblement, pour le Grand Jubilé.

* L’Epouse se trouve aujourd’hui dans la position de Christ car ils sont UN, son  
type, quand Il s’est écrié au dernier jour de la fête des Tabernacles. « Le dernier jour, le  
grand jour de la fête, Jésus, se tenant debout, s`écria : Si quelqu`un a soif, qu`il vienne à  
moi, et qu`il boive. Celui qui croit en moi, des fleuves d`eau vive couleront de son sein,  
comme dit l`Écriture. » (Jean 7:37-38).

* A la fin de ce 7ème jour, il y a à nouveau sur la terre une Source d’Eau vive où les  
élus sont appelés à se désaltérer, loin des citernes crevassées des dénominations. Il y a donc  
deux fêtes des tabernacles en cours dans cet âge-ci : celle initiée par Satan, la fête des  
dénominations  qui  jubiles  par  des  doctrines  de  Satan,  et  celle  de  l’Épouse,  la  parfaite  
adoration dans le repos parfait, sous la révélation du Septième Sceau, Christ manifeté dans  
le ministère de la pierre de faîte. C’est  le Réveil de l’Épouse, où Elle fête et se réjouit de la  
pleinitude de la Parole.

* Une autre chose était faite à cette fête. La loi était lue pendant la fête, la 7è année  
qui était l’année du relâche, l’année du retour. L’objectif de cette lecture est relaté dans  
Deutéronome 31:10-13 : « Moïse leur donna cet ordre:  Tous les sept ans, à l`époque de  
l`année du relâche, à la fête des tabernacles, quand tout Israël viendra se présenter devant  
l`Éternel, ton Dieu, dans le lieu qu`il choisira, tu liras cette loi devant tout Israël, en leur  
présence. Tu rassembleras le peuple, les hommes, les femmes, les enfants, et l`étranger qui  
sera dans tes portes, afin qu`ils t`entendent, et afin qu`ils apprennent à craindre l`Éternel,  
votre Dieu, à observer et à mettre en pratique toutes les paroles de cette loi. Et leurs enfants  
qui ne la connaîtront pas l`entendront, et ils apprendront à craindre l`Éternel, votre Dieu,  
tout le temps que vous vivrez dans le pays dont vous prendrez possession, après avoir passé  
le Jourdain. 

Tout le peuple devait CONNAÎTRE et pratiquer les ordonnances de Dieu. Comparez  
ceci avec Jérémie 31:34 : « Celui-ci n`enseignera plus son prochain, ni celui-là son frère,  
en disant: Connaissez l`Éternel!    Car tous me connaîtront, depuis le plus petit jusqu`au  
plus grand, dit l`Éternel; car je pardonnerai leur iniquité, et je ne me souviendrai plus de  
leur péché. » 

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
à France

Téléphone : 0033 753030829



84
Shalom à l'Epouse dans le monde entier où on lira ce message glorieux de la 

rédemption :  LES 7 FETES DE L'ETERNEL

I JEAN    2:27   Pour vous, l'onction que vous avez reçue de lui demeure en vous, et vous 
n'avez  pas  besoin  qu'on  vous  enseigne;  mais  comme son  onction  vous  enseigne  toutes 
choses, et qu'elle est véritable et qu'elle n'est point un mensonge, demeurez en lui selon les  
enseignements qu'elle vous a donnés. 

Sept âges_chapitre 4 page 137

Si l’Esprit n’était pas à l’intérieur, vous n’entendriez pas la vérité et ne la recevriez pas 
par révélation, même si vous l’entendiez à longueur de journée. C’était le signe que l’Esprit 
habitait à l’intérieur à l’époque de Paul. Ceux qui étaient remplis du Saint-Esprit entendaient 
la Parole, la recevaient, et vivaient par elle. Ceux qui n’avaient pas l’Esprit l’entendaient 
seulement comme des hommes charnels, ils y mettaient une fausse interprétation, et ils s’en 
allaient dans le péché.

   Dans chaque âge (et chaque âge est l’âge du Saint-Esprit pour le vrai croyant), dans 
chaque  âge,  dis-je,  le  signe  a  été  le  même.  Ceux  qui  avaient  l’Esprit,  l’Enseignant, 
entendaient la Parole, et cet Esprit en eux prenait la Parole et la leur enseignait (la leur 
révélait); et ils étaient du groupe de ceux qui entendaient le messager et son message, qui le 
prenaient et qui le vivaient.

La Demeure Future   02/08/1964   § 195 Maintenant, c'est de ça qu'on parlait l'autre 
jour, la preuve qu'on a le Saint-Esprit. Voyez? La preuve que vous avez le Saint-Esprit, c'est 
quand vous pouvez recevoir la Parole; pas un système, mais    avoir une compréhension 
claire.  Comment  savoir  que  la  Parole  est  claire,  qu'on  La  comprend?  Regardez-La  Se 
confirmer. 
§ 267 Et si vous êtes l'Épouse, l'Épouse est une partie du Mari. Et si...  Le seul endroit où 
vous Le reconnaîtrez jamais, c'est de reconnaître quelle partie de ce Mari (cette Parole) vous 
êtes,  sinon vous ne pouvez pas reconnaître que vous êtes l'Épouse. Combien voient ça? 
[L'assemblée  dit:  “Amen.  “–  N.D.É.]  Voyez?  Voyez?  Vous  devez  reconnaître  votre 
position.
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	I corinthiens 15:20 Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de ceux qui sont morts. 21 Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est aussi par un homme qu'est venue la résurrection des morts. 22 Et comme tous meurent en Adam, de même aussi tous revivront en Christ, 23 mais chacun en son rang. Christ comme prémices, puis ceux qui appartiennent à Christ, lors de son avènement.
	« Car je connais les projets que j`ai formés sur vous, dit l`Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l`espérance. » (Jérémie 29:11)
	Colossiens 1 : 15 Il est l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute la création. 16Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui. 17Il est avant toutes choses, et toutes choses subsistent en lui. 18 Il est la tête du corps de l'Eglise; il est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en tout le premier.
	Apocalypse 3 :14 : Écris à l`ange de l`Église de Laodicée: Voici ce que dit l`Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu
	MICHEE 5 : 2 Et toi, Bethléhem Ephrata, Petite entre les milliers de Juda, De toi sortira pour moi Celui qui dominera sur Israël, Et dont l'origine remonte aux temps anciens, Aux jours de l'éternité.
	PROVERBE 8 : 22 L'Eternel m'a créée la première de ses oeuvres, Avant ses oeuvres les plus anciennes. 23 J'ai été établie depuis l'éternité, Dès le commencement, avant l'origine de la terre.24Je fus enfantée quand il n'y avait point d'abîmes, Point de sources chargées d'eaux;25Avant que les montagnes soient affermies, Avant que les collines existent, je fus enfantée;26Il n'avait encore fait ni la terre, ni les campagnes, Ni le premier atome de la poussière du monde.27Lorsqu'il disposa les cieux, j'étais là; Lorsqu'il traça un cercle à la surface de l'abîme,28Lorsqu'il fixa les nuages en haut, Et que les sources de l'abîme jaillirent avec force,29Lorsqu'il donna une limite à la mer, Pour que les eaux n'en franchissent pas les bords, Lorsqu'il posa les fondements de la terre, 30 J'étais à l'oeuvre auprès de lui, Et je faisais tous les jours ses délices, Jouant sans cesse en sa présence, 31Jouant sur le globe de sa terre, Et trouvant mon bonheur parmi les fils de l'homme. 32Et maintenant, mes fils, écoutez-moi, Et heureux ceux qui observent mes voies!
	EXPOSE DES 7 AGES DE L'EGLISE PAGE 327, 328, 329“Le Commencement de la Création de Dieu.” Voilà Qui le Seigneur Jésus dit être. Seulement, ces mots n’ont pas exactement le sens qu’ils nous semblent avoir. En prenant ces mots sans bien les comprendre, certains (des multitudes de gens, en fait) pensent que Jésus a été la première création de Dieu, ce qui Le rendrait inférieur à la Divinité. Ensuite, cette première création aurait créé tout le reste de l’univers et tout ce qu’il contient. Mais ce n’est pas vrai. Vous savez que cela ne correspond pas au reste de la Bible. Ces mots veulent dire : “Il est CELUI QUI COMMENCE, ou L’AUTEUR de la création de Dieu.” Nous savons donc avec certitude que Jésus est Dieu, Dieu Lui-même. Il est le Créateur. Jean 1.3 : “Toutes choses ont été faites par Lui, et rien de ce qui a été fait n’a été fait sans Lui.”  C’est de Lui qu’il est dit dans Genèse 1.1 : “Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre.” Il est également dit dans Exode 20.11 : “Car en six jours l’Éternel a fait les cieux, la terre, la mer, et tout ce qui y est contenu, et Il s’est reposé le septième jour.” Vous voyez, il ne fait aucun doute qu’Il est le Créateur. Il était le Créateur d’une CRÉATION PHYSIQUE ACCOMPLIE.Nous voyons maintenant bien ce que ces mots signifient. Toute autre interprétation signifierait que Dieu aurait créé Dieu. Comment Dieu pourrait-Il être créé, alors qu’Il est Lui-même le Créateur? Mais Il se tient maintenant au milieu de l’Église. Alors qu’Il se tient là, révélant Qui Il est dans ce dernier âge, Il dit de Lui-même qu’Il est “l’Auteur de la création de Dieu”. Il s’agit ici d’UNE AUTRE CRÉATION. Il est question ici de l’Église. C’est une manière spéciale qu’Il a de Se nommer. Il est le CRÉATEUR de cette Église.
	L'HOMME ADAM
	Q et R SUR LA GENESE § 21    Alors, si Dieu a créé l’homme à Son image et à Sa ressemblance, quel genre d’homme a-t-Il créé? Un homme esprit. Maintenant, si vous remarquez, après qu’Il a produit toute la création, et qu’Il a créé l’homme esprit, en lisant ceci attentivement ..., on trouvera ceci, c’est que Dieu a donné à l’homme de dominer sur le bétail, et sur les poissons, et sur tout. Mais la façon dont Il a procédé, là, Il a fait l’homme à Son image, afin qu’il conduise le bétail, qu’il conduise les animaux des champs, exactement comme le Saint-Esprit conduit le croyant aujourd’hui. Voyez? 22 Il était – autrement dit, Adam, le premier homme des créations inférieures de Dieu. La première création, c’était Dieu Lui-même; ensuite, de Dieu est sorti le Logos, qui était le Fils de Dieu; ensuite, du Logos, qui était la Parole (“Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.”), du Logos est sorti le–l’homme.
	MARIAGE ET DIVORCE 1965 §154 Tout homme né de la femme naît dans la mort dès qu'il apparaît. Mais, quand il naît dans la création de Dieu, il ne peut mourir; il vient de cet autre Arbre qui était dans le jardin d'Eden : Christ. La Vie Eternelle vient par cet Arbre."Oh, direz-vous, elle était un arbre?" Certainement. C'est ce qu'Il a dit: "Tu ne mangeras pas de cet arbre", a dit Dieu, là dans la Genèse : "Tu ne mangeras pas de cet arbre-là." Eh bien, la femme est un arbre. Elle est un arbre fruitier. Vous êtes le fruit de votre mère. Le fruit des entrailles, c'est vous. C'est exact. Et ainsi, le fruit de l'Arbre de la Vie qui se trouvait dans le jardin d'Eden, c'est Christ. A travers la femme est venue la mort; à travers l'Homme, dans la création originale, est venue la Vie. Naître d'une femme, c'est la mort; naître de Christ, c'est la Vie. Saisissez-vous la pensée?
	LA DIFFERENCE ENTRE JESUS ET NOUS
	QUI EST CE MELCHISEDEK ? 68 Maintenant, la différence entre Lui et vous, en tant que fils... Voyez-vous, Il était au commencement la Parole, un corps en morphe. Il y est entré et y a vécu dans la Personne de Melchisédek. Puis, plus tard... Nous n’avons plus jamais entendu parler de Melchisédek, parce qu’Il est devenu Jésus-Christ. Melchisédek était le Sacrificateur, mais Il est devenu Jésus-Christ. Or, vous avez contourné cela, parce que sous cette forme, Il connaissait toutes choses. Et vous n’avez encore jamais été capables de connaître cela. Vous êtes venus comme Adam, comme moi. Vous avez passé de l’attribut à la chair, pour être tentés. Mais lorsque cette vie ici sera terminée... “Si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous en avons déjà une autre qui nous attend.” C’est là que nous allons; c’est la Parole. …69 Et regardez bien, cela montre clairement que vous ne serez jamais la Parole, à moins d’avoir été une pensée au commencement. Cela prouve la prédestination de Dieu. Voyez-vous? Vous ne pouvez pas être la Parole, à moins d’être une pensée. Vous deviez être premièrement dans la pensée. Mais, vous voyez, pour passer par la tentation, vous avez dû contourner la théophanie; vous avez dû descendre ici, dans la chair, pour être tentés par le péché. …73 Et alors, quand vous devenez soumis à cet Esprit, cela fait que tout votre être est soumis à cet Esprit. Et cet Esprit n’est rien d’autre au monde que cette Semence Parole rendue manifeste ou vivifiée (Alléluia!),... Or c’est le gage que vous allez dans l’enlèvement. C’est le gage.
	LES EVENEMENTS MODERNE RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE § 172 Mais le vrai prédestiné de Dieu, ce vrai gène, ce vrai germe, l’âme qui appartient à Dieu, qui était en Dieu avant la fondation du monde; souvenez-vous, vous qui avez vraiment l’Esprit de Dieu en vous, ce soir, vous étiez ici en Christ, parce qu’Il était la plénitude de la Parole. Il était la plénitude de la Divinité corporellement. Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec Lui-même. Le croyez-vous? Regardez, Il était en Christ. Alors, si vous étiez en Dieu, un gène, une parole, un attribut dès le commencement, alors, vous avez marché avec Lui ici sur terre, vous avez parlé avec Lui sur terre, vous avez souffert avec Lui sur terre, vous êtes mort avec Lui au Calvaire, et vous êtes ressuscité avec Lui; et maintenant vous êtes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ, vous communiez avec Lui (la Parole), alors qu’Elle nourrit votre âme, du fait que : “L’homme vivra de toute Parole qui sort.”
	LES EVENEMENTS MODERNE RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE §233 Jésus, quand Il est venu, Il devait être un prophète. C’est vrai! Et aujourd’hui, avant que Jésus revienne, la pleine manifestation de la personne de Jésus-Christ doit être manifestée dans la chair. Pensez-y! Jésus a dit : “Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera de même à la venue du Fils de l’homme, lorsque le Fils de l’homme sera révélé.” Que veut dire révélé? Dévoilé, divulgué. Le secret a été présenté, révélé. Au jour où le Fils de l’homme sera révélé, le monde sera dans un état comme celui de Sodome. Nous en sommes là, n’est-ce pas? Oui! Combien le croient? Il est dans un état comme celui de Sodome. C’est tout à fait exact! Regardez la situation dans laquelle il se trouve maintenant.
	Un Vrai Signe Passé Inaperçu 11/12/ 1961 §180     Etes-vous prêts? Le dernier Livre de la Bible, Apocalypse, nous montre que Son retour aura lieu dans les derniers jours pour l’Eglise des Gentils, un signe. Oh! Comme ils manquent cela. Il a prophétisé de revenir juste avant la grande Seconde Venue du Seigneur. Dans Malachie chapitre 4 et dans Apocalypse aussi chapitre 3, il nous dit qu’Il sera ici dans les derniers jours, le même qui se tiendra à la brèche pour les gens avec un petit troupeau que Dieu lui donnera. Il viendra dans les derniers jours. Dieu l’a dit. Il sera un signe pour cette nation des Gentils, que son temps à elle n’est plus.

	IV° PARTIE : LA FETE DES PREMICES OU LA PENTECOTE
	Lév. 23:15 à 22 ; Deut. 16:9 à 11
	Confirmant Sa Parole § 235      Eh bien, nous disons qu’Il est ressuscité des morts. Ce n’est pas moi qui l’ai dit; c’est cette Parole qui le dit. Il est dit: «Il est ressuscité des morts.» Il dit qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Croyez-vous cela? Il a promis que ces choses arriveraient dans les derniers jours, que le même Fils de l’homme serait rendu manifeste.
	VI° PARTIE : LA FETE DES EXPIATIONS EN ISRAEL
	La Demeure Future De L’Epoux Céleste Et De L’Epouse Terrestre 02/08/1964 § 197 Mais ce doit être la Parole entière. Pour être l’Épouse, vous devez être une partie de Lui. Il est la Parole. Voyez? Et quelle partie de Lui est-ce que c’est? La Parole qui est promise pour aujourd’hui, quand Il appelle Son Épouse. Être une partie de ça. Vous saisissez? Maintenant, ne–ne perdez pas ça, maintenant. Remarquez. Et Il en fait un endroit propre à y vivre pour l’Éternité.
	Un Paradoxe  64-0418B §-27 La mathématique de la Bible est parfaite. Si vous suivez correctement ces mathématiques, vous pouvez garder votre histoire dans l’ordre. Voyez-vous? Mais si vous sortez deces mathématiques, vous aurez une... dans votre tableau une vache qui broute au sommet d’un arbre. Ainsi cela ne va pas–cela ne va pas paraître juste. Voyez-vous? Restez dans lesmathématiques (Voyez-vous?) de la Bible, et placez la chose correctement. 



